## Ha fallecido la princesa ILLA DE SUECIA

ESTOCOLMO, 28. (Efe-Reuter). - La Princesa Sibylla de Suecia, madre del Principe heredero Carlos Gustavo, ha fallecido hoy en el Palaclo Real de Estocolmo, a las 16, hora es-

Contaba 64 años de edad, era viuda del Principe Gustavo Adolfo de Suecia, muerto en accidente aéreo el 26 de Enero de 1947,



HERRERO, N.º 6 TEL. \* 22 48 00 CASTELLON vema ELECTROBOMBAS Y GRUPOS DE PRESION

# EL CAUDILLO RECIBIO AYER A SIR ALEC DOUGLAS-HOME

Que también fue recibido por el Príncipe de España y el Vicepresidente del Gobierno

TRAS UNA NUEVA REUNION CON LOPEZ BRAVO, POR LA TARDE EMPRENDIO EL REGRESO A LONDRES

diez y media de la mañana embajadores.

extranjeros, Sir Alec Douglas Ho- que a su llegada. me, acompañado de los embajadores de Gran Bretaña en Madrid y NUEVA REUNION EN EL PALAde España en aquel país, así como del segundo introductor de embajadores español.

fue recibido por alto personal de la Casa Civil, que acompañó a Sir Alec Douglas Home hasta el salón de audiencias, donde fue cumplimentado por los jefes de las casas militar y civil de S.E.

Seguidamente el Secretario de Estado británico pasó al despacho del Caudillo de España, quien recibió a Sir Alec Douglas Home en audiencia especial. Con el Jefe del Estado se hallaba el Ministro de Asuntos Exteriores, señor López Bravo.

El Caudillo y Sir Alec Douglas Home celebraron una entrevista a

PRECISAN **IDENTIFICARSE** 



de hoy llegó al palacio de El Terminada la entrevista, el Secre-Pardo el Secretario de Esta- tario de Estado británico abandonó do británico para negocios palacio con el mismo ceremonial

CIO DE SANTA CRUZ

MADRID, 28." (Pyresa). - A últi-Al pie de la escalera de honor ma hora de la mañana de hoy y después de haber sido recibido en audiencia por el Jefe del Estado y por el Príncipe de España, y de entrevistarse con el Vicepresidente del Gobierno, el Ministro britànico de negocios extranjeros, Sir Alec Douglas Home, llegó al palacio de Santa Cruz y en el despacho del Sr. López Bravo se celebró una nueva conversación en la que participaron el Embajador de Gran Bretaña en Madrid, Sir John Russell y el de España en Londres, D. Jaime de Pinies.

> Posteriormente se incorporaron a la reunión, por parte inglesa los miembros de la delegación británica, Sr. Denis Greenhill, Subsecretario permanente del Foreign Office; Mir. Charles Wiggin, subsecretario de estado adjunto; Mr. Anthony A. Acland, y Mr. David C. Thomas; y por parte española, el Direc-

HELSINKI.—Los delegados que a sisten a las conferencias de seguridad europea que se celebran en

capital finlandesa precisan de su identificación para serles fran queado el acceso al centro de re-

uniones. En la fotografía, los representantes de España y Rumania, señores Javier Rupérez, centro,

Constantin Vlad, buscan sus tar jetas de identificación para most rárselas al policía que permanece

El Sr. Gutiérrez Rubio y acom- Seguidamente, el Delegado y sus

pañantes visitaron el estado de acompañantes, en el Gobierno Ci-

las obras de las nuevas instalacio- vil mantuvieron una entrevista con

nes de «La Gaceta Regional», en el Gobernador Civil y Jefe Provin-

unión de los técnicos de las mis- cial del Movimiento, D. Ulpiano

de guardia. (Telefoto CIFRA GRAFICA).

cuadro de redacción.



MADRID.- Fotografía obtenida en el acropuerto de Barajas con motivo de la llegada del Secretario de Estado para Negocios Extranjeros de la Gran Bretaña, Sir Alec Douglas Home, para entrevistarse con su colega español, Sr. López Bravo, que acudió a darle la bienvenida al citado aeropuerto. (Foto CIFRA GRAFICA)

\*\*\*\*\*\*\*\*\*

# El CAUDILLO inauguró la estación ferroviaria de clasificación de Vicálvaro

Que contribuirá a mejorar notablemente la calidad del servicio se estrella un avión

ADRID, 28. (Pyresa). - Su instalado en una pequeña torre Excelencia el Jefe del Esta- desde la que se dominan todas las do ha inaugurado esta ma- instalaciones. Allí puso en funciofiana la estación ferroviaria namiento la mIsma, presenciando de clasificación de mercan- después el movimiento de los vacias de Vicalvaro. Minutos antes gones en distintas operaciones de de las doce, Su Excelencia llegó al clasificación, así com el paso de patio de la estación de Chamar- dos trenes de mercancías. tín, acompañado por el Ministro Después de descender de la tode Obras Públicas, D. Gonzalo Fer- rre, el Caudillo ocupó una tribunández de la Mora.

Al descender del automóvil, Su Excelencia fue cumplimentado por cito e Industria, Capitán General el Ministro del Ejército, Teniente de la I Región Militar, Gobernador General Castañón de Mena, y por Militar y Gobernador Civil y Jeel Capitán General de la Primera fe Provincial del Movimiento y Región, Teniente General García presidentes del Instituto de Espa-Rebull, en compañía de los cuales pasó revista a la compañía de honores del batallón del Ministerio

na y junto a él se situaron los

stros de Obras Públicas, Ejér-

de Ejército. A continuación, y antes de en trar en la estación, el Jefe del Estado fue saludado por el Ministro de Industria, Sr. López de Letona, Presidente del Consejo de Administración de la Renfe Sr. Lozano Vicente, miembros de dicho Consejo, y Director General de la entidad, Sr. Sánchez-Terán. También le dieron la bienvenida los directores generales de transportes terrestres, Sr. Santos Rein, y de seguridad, Sr. Blanco, entre otras personalidades de Renfe y distin-

tos organismos. El Caudillo y sus acompañantes subieron a un electrotrén especial que se hallaba formado en la primera vía de andén, el cual se dirigió hacia la estación de clasifi-El Delegado Nacional de Prensa y cación de Vicalvaro por la línea de circunvalación de mercancías que pasa por las estaciones de Hortaleza y O'Donnell. En el re-Radio del Movimiento, en Salamanca corrido se invirtieron unos veinte minutos. En la estación de clasificación de Vicalvaro esperaban la llegada del tren los gobernadores SALAMANCA, 28 (Pyresa).— A nio e Instalaciones, D. Arcadio Mai- res de la obra, que se encuentran a punto de culminación. Civil y Militar de Madrid y autoridades locales y provinciales.

Seguidamente, el Caudillo, ministros y acompañantes contemplaron una maqueta instalada en una de las dependencias de la citada estación, donde el Presidenmas, del Director en funciones del González Medina. Acto seguido se te del Consejo de Administración periódico, D. Nicolás Dorado, y del celebró un almuerzo de trabajo. de la Renfe explicó su funciona-

A las cuatro de la tarde el Sr. miento. El Delegado Nacional se interesó Gutiérrez Rubio emprendió viaje El Jefe del Estado subió luego al puesto de mando de la estación

# Ayer se reunió la Comisión Permanente. del Consejo Nacional

y media aproximadamento del Consejo Nacional.

rio primero del Consejo, D. Bal- por el Pleno sobre el funcionadomero Palomares, recibió a los miento del Consejo Nacional. Esinformadores para darles cuen- te punto hace referencia a la perta de los asuntos tratados.

En primer lugar -manifestó el Movimieto Nacional. Sr. Palomares-, se procedió a incorporar al documento aprobá- Díaz dio cuenta de que en fecha do por el Pleno del Consejo Na- próxima el Vicepresidente del cional el pasado día 22, las suge- Consejo Nacional y Ministro Serencias de distintos consejeros. Fundamentalmente se han intro- Consejo Nacional una serie de reu ducido las siguientes innovaciones, niones con los Presidentes de los

de acuerdo con las sugerencias Consejos Provinciales del Moviaprobadas: a) Aquella que hace miento. referencia a salvaguardar el contenido del artículo 11 de la Ley ción de la sugerencia referida a nente y del Consejo de Ministros, puedan también formar parte consejeros nacionales que no ostente la condición de miembros de la Permanente; y c) Incorporación de la sugerencia encaminada a promover la presencia de los Conse-

jos Locales del Movimiento. En relación con este último punto, el documento elaborado, según su redacción definitiva, determina que la Secretaría General del Movimiento redactará un documen to con periodicidad al menos anual, en el que se reflejara la actividad de aquella, recogiendo tambien las mociones y sugerencias remitidas por los Consejos Provinciales. Estos, a su vez, elaborarán las mismas, teniendo en ferirán tanto a la elaboración de por razones fiscales.

ADRID, 28 (Pyresa).- Hora la memoria como a la orientación

ha durado la reunión de la Por otra parte, la Comisión Per-Comisión Permanente del manente, en su reunión de hoy, Consejo Nacional, celebra- acordó que la Secretaría del Conda bajo la presidencia del Minis- sejo se dirija a todos los consetro Secretario General del Mo- jeros en solicitud de que aporten vimiento y Vicepresidente de esta aquellas sugerencias o temas que Cámara D. Torcuato Fernández Mi- consideren conveniente incluir en la memoria prevista en el punto Finalizada la misma, el Secreta- quinto del documento aprobado manencia y perfeccionamiento del

> Finalmente, el Sr. Palomares cretario, celebrará en la sede del

## Orgánica del Movimiento y de su Consejo Nacional; b) Incorporaque de la Comisión compuesta por miembros de la Comisión Permaen Francia

PARIS, 28 (Efe) .- En un céntimo por litro, aumentarà el precio de la gasolina, a partir de primero de diciembre, en la mayor parte de Francia, según se anuncia oficialmente hoy.

Este incremento se debe a los reajustes de las cotizaciones de los productos petroliferos sobre los mercados mundiales y al alza de los costes de los fletes.

En cambio, el "fuel-oil" sufrira una baja de un franco por tone-

La subida, considerada como "técnica", no tiene ninguna relacuenta las aspiraciones y propues- ción con el incremento general de tas de los Consejos Locales res- los precios de los combustibles que pectivos. Dichas mociones se re- se producirá a primeros de enero,

# japonés con 76 personas a bordo

PARECE SER QUE HAY TAN SOLO CINCO SUPERVIVIENTES

MOSCU, 28 (Efe).- Un avión comercial japonés de la compañía «Jal», que llevaba a bordo 62 pasajeros y 14 tripulantes, se ha estrellado poco después de despegar del aeropuerto de Sheremetevo, de

Mientras en la Embajada japonesa de Moscú se cuenta con la muerte de todas las personas que iban a bordo del aparato, persisten rumores sobre algunos supervivientes, concretamente cinco, que se encuentran en la clínica del

#### Pasa a la pág. 10 aeropuerto. HOMENAJE A JOSE CAMPUA



MADRID.-En un céntrico ho tel de Madrid se ha celebrado ho y un homenaje en honor del periodista José Campúa, en el curso del cual el Ministro Secretario General del Movimiento, Torcusto Fernández Miranda, le impuso la Graz Cruz de la Orden de Cisneros. En la foto, un momento de la imposición, Woto CIFRA GRAFICA).

#### rector de la División de Patrimovivamente por todos los pormeno- de regreso a Madrid. nisterio de Cultura 2007

de Zamora, llegó a esta ciudad el

Delegado Nacional de Prensa y

Radio del Movimiento, D. Julio

Gutiérrez Rubio, acompañado del

Secretario Nacional, D. Manuel

Salvador Morales Rico; del Direc-

tor Técnico y Director de «Arriba»,

D. Félix Morales Pérez; y del Di-

Noticias de la Ciudad Moticias de la Ciudad

de editicios provinciales

La corporación se dirigirá a los poderes públicos para que se instale en nuestra provincia la gran factoria

industria: de una importante empresa extranjera

# La Diputación aprobó un presupuesto extraordinario por 83.300.000 pesetas Para la construcción, ampliación, reforma e instalaciones

De momento da la impresion de que el otoño, que comenzó con rasgos veraniegos, se ha comido las etapas y se nos ha plantado de buenas a primeras en un invierno anticipado. Ayer de nuevo tuvimos agua de madrugada y por la mañana y fresco, o frio mejor dicho, durante todo el día. Han aparecido las prendas de abrigo con toda su influyente acción sobre el aspecto de las gentes y se han enrendido las calefacciones, sin las vaales en el interior de los edificios se siente mucho más el bajón de la temperatura, que en una semana nos ha lanzado desde el alto nivel de aquellos casi 28 grados, a estos 14 o 15 de má-

Ayer se reunió en el Gobierno Civil la Junta Provincial de Precios, recientemente reorganizada. En el Palacio Provincial, la Diputación celebró sesiones extraordinaria y ordinaria, aprobando en la primera un presupuesto extraordinario por más de 83 millones de pesetas.

comprende las siguientes:

Corporación.

gún proyecto.

técnico.

pendencias y servicios del Palacio

-Reforma e instalaciones de un

edificio almacén para traslado al

mismo de diversos servicios de la

-Reforma e instalaciones del

Colegio Provincial según los co-

-Construcción de un Centro pro-

-Construcción de una piscina

provincial cubierta y climatizada,

según el correspondiente proyecto

-Reforma e instalaciones del

Museo Provincial de Arte Contem-

tas: 83.300,000, y se ha de nutrir

Farmacias

de Guardia

CUPON

PRO-CIEGOS

PREMIADO AYER

ACIERTE CON EL NUEVO

Tapizar su coche

en 20 minutos la colocaremos.

Avda. Rey D. Jaime, 98

• (Frente Instituto) Telf. 21 64 52

Hoy estarán de guardia ia: tar-

LLOPIS, Sarratella sin número

acias siguientes:

APARICI, Trinidad, 1.

MULET, Segorbe, 43.

Jrbanización San Francisco.

ESTEBAN, Avda. Alcora, 100.

del Baile de Villafamés.

y caminos vecinales.

vincial de Educación Especial.

rrespondientes proyectos.

xima estos días.

En la Casa Sindical se reunio la Comisión Permanente del Consejo Sindical Provincial para tratar sobre esos importantes temas de la industrialización, autopista y demás -actualmente en plena vigencia. La mesa de la Cámara de Comercio también celebró una importante reunión en torno a ese aspecto de la industrialización que ahora tiene de nuevo extremado interés para nuestra economía provincial.

## CENTROS CIALES

Gobierno Civil

VISITAS

El Exemo. Sr. D. Juan Aizpurua Azqueta, Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, una vez despachados los asuntos oficiales recibió ayer las siguientes visitas:

D. Joaquín Vicent Agramunt, A!calde Presidente del Ayuntamiento de Artana; D. Luis Franco Juan, Alcalde Presidente del Ayuntamiento de Vinaroz; D. Sebastián Linde Martín, Secretario Técnico de la Delegación de Abastecimientos; Ilmo. Sr. D. Francisco Cortel Zuriaga, Delegado Provincial del Mi nisterio de Información y Turismo: D. Adolfo Barberá Tena, Ingeniero Jefe acctal, de Carreteras; Director y Secretario del Instituto de Enseñanza Media de Vall de Uxó: D. Joaquín Pitarch Roig Economista; D. Germán Reguillo Simón, Subjefe Provincial del Movimiento

> SECRETARIA GENERAL AVISO

Habiendo sido autorizada por este Gobierno Civil la Voladura número 63 correspondiente a los trabajos de construcción de la presa «Campos de Arenoso», sita en la partida «El Romeral» del término municipal de Campos de Arenoso, se pone en conocimiento del público en general y en especial a los vecinos de los alrededores de los citados parajes, así como de cuantos puedan ser interesados, que la referida Voladura se llevará a efecto el día 1 del mes de diciembre próximo, a las 8 horas. Castellón de la Plana 27 de Noviembre de 1972.

EL GOBERNADOR CIVIL Juan Aizpurua Azqueta

(c) Ministerio de Cultura 2007



56.150.000 ptas.

LA SESION ORDINARIA

poráneo y Etnológico, del Palacio El total del presupuesto extraor- taron, entre otros, los siguientes Alcalá de Chivert, para obras de

dinario alcanza la cifra de pese- acuerdos: con subvenciones del Ministerio remite el Excmo. Sr. Gobernador ventud; Fuente la Reina, para mede Educación y Ciencia, de la De- Civil de la provincia, comunicando jora del edificio del Ayuntamienlegación Nacional de Educación que hallándose ya próxima la cul- to; Cirát, para terminación de un Física y Deportes y un préstamo minación de los trabajos de cons- muro en la aldea de El Tormo; trucción del Embalse de Arenós y Torrechiva, para ayudar a la consel siguiente traslado de la pobla- trucción de una lavadero público; ción, procede la adopción de las Benafigos, para mejora de sus comedidas necesarias al respecto, municaciones con Vistabella; Naen su vista, solicitar del Ministe- vajas, para mejora de edificios rio de la Gobernación la iniciación municipales; y finalmente, Vinadel oportuno expediente de desapa- roz, para construcción de un Parición de este Municipio con su- bellón Polideportivo con cargo al jección a los trámites reglamen- correspondiente plan de Deportarios que proceda.

> Vistas las peticiones de diver- cienden las ayudas referidas susos Ayuntamientos, se acuerda pone unas 835.000 pesetas.

# Ayuntamiento de Villarreal de

ANUNCIO

B. O. E. núm. 279 de 21-11-72, publica anuncio de concurso para adquisición e instalación material deportivo en Pabellón Polideporti vo Municipal. Tipo: 610.000 pesetas a la baja. Presentación plicas hasta 15 diciembre 1972.

Villarreal a 27 de noviembre de

-Adquisición de maquinaria y asistentes dio comienzo la sesión conceder con cargo a la partida vehículos para obras en carreteras ordinaria mensual correspondiente correspondiente, las ayudas ecoal presente mes, en el que se adop- nómicas a los Ayuntamientos de:

Dada cuenta de diversas peticiones para cubrir necesidades de A continuación y con los mismos distintos municipios, se acuerda saneamiento; Borriol, para acondi-Se dio cuenta de un escrito que cionamiento de la Casa de la Ju-

caina y Ares del Maestre.

También se dio cuenta de las cuentas trimestrales de caudales correspondientes al tercero de los trimestres del año en curso, y que afectan al presupuesto ordinario, a los extraordinarios y a los especiales que tiene vigentes esta

tes. El importe global a que as-

Se dio lectura seguidamente a un comunicado de la Comisión Central de Cuentas, aprobando sin reparos las cuentas de esta Corporación correspondientes a los ejercicios económicos de 1966

A propuesta de la Presidencia se acuerda que por la Comisión de Hacienda se estudie una modificación del Reglamento que regula

SANTORAL

Iluminada y San Saturnino.

SANTOS DE · HOY. - Santa

SANTOS DE MANANA. - San

-Reforma e instalaciones del del Banco de Crédito Local de conceder las ayudas técnicas que la concesión de préstamos a los Hostal del Cardenal Ram en Mo- España cuyo importe se cifra en han solicitado para diversas obras, Ayuntamientos a través de la Caja a los Ayuntamientos de Geldo, Zu- Provincial de Cooperación a los Servicios Municaples, con el fin de actualizario, adaptandolo a las necesidades existentes.

Igualmente y a propuesta de la Presidencia se acuerda también que por la Comisión correspondiente se actualice el Reglamento de Becas, Pensiones y Bolsas de Estudio que regula esta clase de

LA POSIBLE INSTALACION DE UNA GRAN FACTORIA INDUS-TRIAL EN LA PROVINCIA

A continuación la Presidencia formula una moción a los Diputados, refiriéndose al problema latente de la posible ubicación en

SERVICIO DE URGENCIA DE LA CASA

Llamada al teléfono 213944

DE SOCORRO

nuestra provincia de una gran A mayor abundamiento, hay que factoria industrial por una importante encuenta que de las provin-tante empresa extranjera, así co- clas limítrofes, Valencia verá inse mo a las noticias que sobre esta talada en su territorio el complecuestión han aparecido reciente- jo industrial de la siderurgica de mente en la prensa diaria.

Continua diciendo la Presidencia con la central de Vandellos y una que es muy conveniente para el pujante industria petroquímica. futuro de nuestra provincia el que Todas estas razones y muchas esta noticla se convierta en una más abonan la postura de la Direalidad palpable y para ello es putación de que se dirija a los necesario realizar todas las ges- poderes públicos para solicitar la tiones que sean conducentes a tal instalación en nuestra provincia de

mente equilibrada entre el des- rias o convenientes a tal fin para arrollo industrial y el agricola, su lo cual pide la Presidencia aminfraestructura vial que se verá plias facultades. reforzada con la próxima cons- Por unanimidad se acuerda trución de la Autopista y la exis- aprobar la moción de la Presidentencia de puertos para embarque cia, concediéndole con toda ame de mercancías en óptimas condi- plitud las facultades que interesa. ciones de funcionamiento, son condicionamientos que favorecen el montaje en nuestra provincia de la industria de referencia.

TIEMPO

CASTELLON

BSERVATORIO METEORO

LOGICO DE CASTELLON

BOLETIN CORRESPONDIEN

FF AL DIA DE AYER

los a las 2 horas.

ras 186 kilómetros.

ro cuadrado.

noras: 767'9.

Tendencia: Bajando.

Temperatura mínima: 9'2 gra-

Temperatura máxima: 14 gra-

Humedad relativa, 7 y 13 ho-

Recorrido del viento en 24 ho-

Dirección dominante del vien

Precipitación en 24 horas has-

Presión atmosférica a las 19

Mañana,

conferencia

en el

Colegio Oficial

de

Farmacéuticos

Mañana a las siete y media, en

el salón de actos de la Jefatura

ta las 19 horas: 0'2 litros por me-

ras: 75 y 70 % respectivamen-

Insolación eficaz: Nula.

dos a las 15 horas 40 minutos.

la referida factoria en proyecto. La economía provincial franca- realizandose las gestiones necesa-

Sagunto; y Tarragona cuenta ya

VIII Curso de Actividades Científicas organizado por el Hospital de "La Magdalena" en colaboración con la Sección de

Neumología de la Sociedad de Medicina y Cirugia

sobre "Enfisema" Mañana, jueves a las siete y mo dia de la tarde, tendrá lugar en el Hospital «La Magdalena», una nuo va Sesión Científica, dentro del ciclo ENFISEMA, que tratará del tema: «Estudio Anatomopatologica

de Castellón,

La exposición del tema correrá a cargo del Dr. D. R. Ferrer Jiménez, Profesor Adjunto de la Cátedra de Anatomía Patológica (Prof. A Llombart Bosch), de la Facultad de Medicina de Murcia.

del Enfisema».

Se invita a cuantos companeros interese el tema.

#### Asociación de del Profesor Rosell Amas de Lasa

Como prologo a la excursión a Villafamés se celebró en los locales de la Asociación la anunciada

reunión. El Sr. Vivó comenzó su charla diciendo en primer lugar que e arte no debe entenderse como un adorno, como un objeto decorativo, sino como la expresión de unos sentimientos intimamente relaciona dos con el momento histórico en que es creada la obra. Es la trans-Rosell, invitado por el Colegio Ofi- formación de la naturaleza, de lo cial de Farmacéuticos, pronuncia- real y vivo, y otra realidad plástico-subjetiva conseguida a través cenamiento y utilización de la imaginación y de un elabo-

rado proceso creacional. Más adelante hizo un detallado Bioquímica en la Facultad de Far- estudio de las dos corrientes más macia de Barcelona, es una auto significativas del arte actual; ridad mundial en estas materias, abstracta y la figurativa. Ambas sobre las que investigó durante consideradas a partir de la termi-

No obstante, y para mejor com-Cleveland, Ohio, colaborando con prensión de estas nuevas corrienel Dr. Souterland, Premio Nobel tes destacó los principales asped tos de los anteriores estilos, tales Es Vicepresidente electo de la como el Cubismo, Expresionismo

bajos de investigación científica. En el arte abstracto señaló las Fue beneficiario de una ayuda diferencias existentes entre las tendencias Geométrica, Expresionista y Lirica, finalizando con unas ideas

En cuanto al arte figurativo, e Sr. Vivó hizo un breve resume hacer amenas sus charlas, hasta de las principales características de las principales características de el extremo de que, aprovechando las últimas corrientes el Pop Art esta visita a nuestra ciudad, el el Op, el Nuevo Realismo y

> mado coloquio. Se recuerda a las asociadas, que

el viernes a las 4 de la tarde, se

# los Infantes

MANUEL AMOROS CASTANER



Rogad a Dios en caridad por el alma de

# D. Vicenta Mateu

Que falleció a las 15 horas del día de ayer a los 81 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

- R. L. P. -

Sus apenados hijos Salvador y Vicenta Rubio Mateu, hijos políticos Carolina Roca y Secundino Gómez, hermana Rosa Mateu, nietos, sobrinos y demás familia, al comunicar a sus amistades tan dolorosa pérdida, les ruegan la tengan presente en sus oraciones y asistan al acto de las Exequias Funebres que tendrán lugar hoy a las DOCE de la mañana en la Parroquia de la Santísima Trinidad por lo que les quedarán eternamente reconocidos. Castellón, 29 de noviembre de 1972

(No se invita particularmente) Domicillo particular de la finada calle San Francisco número 22,

En Castellón... Funeraria Virgen del Lidón-Plza. Clavé, 17-B-Tel. 213142

# Conierencia del

SANTA MARIA. - Hoy, misas a las 8, 8'30, 9 y 11 de la mañana. Por la tarde, misa a las 7. SAN AGUSTIN: - Hoy, misas a las 8, 9 y 10 de la mañana y 7'30

de la tarde. SAGRADA FAMILIA. - Hoy, misas a las 7, 8 y 9 de la mañana Por la tarde, misa a las 8.

SANTISIMA TRINIDAD. - Hoy misas a las 7'15, 8, 9 y 10 de la mañana. Tarde, misas a las 6'30 y 7'30 de la tarde.

la tarde: SAN FRANCISCO. - Hoy, misas a las 7/45, 8'30, 9'15 de la mañana y 7'30 de la tarde.

SAN JOSE OBRERO. - Hov. misas a las 8 de la mañana y 7 de na, pronunciará una conferencia la tarde.

ACATOLICIDAD

misa a las 7'30 de la tarde. SAN CRISTOBAL. - Hoy, misas a las 8 de la mañana y 8 de energía en los seres vivos». la tarde. PARROQUIA DE NTRA. SEÑO-

SAN JUAN BAUTISTA. - Hoy

Andrés, Santa Cristina y Santa RA DEL CARMEN. - Hoy, misas a las 7'30 y 8'30 de la mañana. Por la tarde, a las 7'30. ERMITORIO DEL LIDON. -Misa a las 5 de la tarde.

# pro esor Cámara de Comercio

en el salón de actos de la Cámara de Comercio, y organizada por la título «Genio y figura...».

a este acto a todos los padres de

SAN VICENTE FERRER. - Hoy, familia y a las personas interesadas en el terne

Esta tarde a las siete y media,

La Asociación invita a este acto

sus prolongadas estancias en Es nación de la H Guerra Mundial tados Unidos, especialmente en la hasta hoy. del pasado año.

tadas cuantas personas estén in teresadas en estes temas-

Sociedad Española de Bioquímica, Dadaismo y Surrealismo, y sus co ha efectuado gran número de tra- nexiones con los actuales. Grant en España de la Cleveland Diabetes Fund. A su gran calidad científica, une sobre el arte cinético. la rara cualidad de simplificar y

Asociación de Padres de Familia próximo viernes pronunciará otra del Colegio Baby-Gar-La Magdale conferencia destinada a los alumnos de bachillerato superior sobre «Las características de los virus». Al acto del próximo jueves, a las 7'30 de la tarde, quedan invi-

Hiperrealismo de recientisma cres ción americana y europea. Su documentada charla agrado extraordinariamente a la numeros concurrencia entablandose un ani

sale para la anunciada visita a Villafames y su museo.

# Delegada de Precios

se fijarán precios máximos en reuniones semanales de la Comisión Ejecutiva



nana, bajo la presidencia del vil de la provincia, se pro-Comisión Provincial Delegada de Precios, de acuerdo con lo dispuesto en el Decreto de la Presidencia del Gobierno número 3.084, de fecha 2 del actual mes de noviembre, publicada en el «Boletin Oficial» de fecha 15, que reorganiza dichas Comisiones y confiere a los Gobernadores Civiles determinadas facultades en mate-

ria de precios. Asistieron a la reunión D. Emilio García Sardinero, Delegado de Hacienda; D. Fernando de Val Marco, Secretario General del Go- grando en las misma mayor rebierno Civil; D. Adolfo Campoy del presentatividad de los sectores inte-Cacho, Secretario de la Delegación de Educación y Ciencia; D. Adolfo Barberá Tena, Delegado de misión Ejecutiva constituida por Obras Públicas; D. Luis Burguera algunos miembros del Pleno, con García, Delegado de Trabajo; don lo que se pretende dar una ma-Pedro Bofias Padros, Delegado de yor agilidad a este Organismo. Agricultura; D. José Ramos Viz- En la Comisión Ejecutiva podrán carro Delegado de Industria; don asistir y ser oídos los represen-Francisco Cortel de la Fuente del tantes de los Gregios y Grupos Olmo, Delegado de Información y afectados por los asuntos a tra-Turismo; D. Juan Diego Fernán- tar en el orden del día. Entre las dez, Delegado de la Vivienda; don funciones encomendadas a la Co-Juan Simón Matutano, Subdelega- misión por el citado Decreto figudo Regional de Comercio; D. Sa- ra la de estudiar y proponer al lustiano Cortina Menéndez, Jefe Gobernador Civil los márgenes Provincial de Comercio Interior; comerciales máximos que deban D. Rafael Mir de la Cruz, Delega- ser aplicados en aquellos producdo de Estadística; D. José María tos en que así se señalen y estu-Pachés Llau, en representación diar y proponer a través de la del Alcalde de la capital; D. Agustín Gascó Verchili, en representación de la Delegación Municipal de Abastos; D. Ricardo Gómez Armengol, Presidente de la Cámamara de Comercio, Industria y Orden de la Presidencia del Go-Navegación; doña Carmen López y doña Pilar Latorre, en represen-

TELEFONOS ADMINISTRACION: 220060 REDACCION: TALLERES:

YER, a las doce de la ma- tación de la Asociación de Amas de Casa, y D. Arturo Fabregat Exemo. Sr. D. Juan Aizpu- Alós y D. Francisco Felip Viciarua Azqueta, Gobernador Ci- no, en representación de la Organización Sindical. Actuó como cedió a la constitución del Pleno Secretario D. Sebastián Linde Martin, Secretario Técnico de la Delegación Provincial de Abaste-

Comisión Ejecutiva los precios

máximos de venta al público a los

precios que, por el momento, es-

tá limitado a los que señala la

bierno de fecha 3 del mes actual

y que se refiere a algunas especies o clases de carne, pescado,

Otras medidas son las que se

refieren al reforzamiento de la oferta de productos alimenticios, el incremento de las importacio:

nes de que pueda ser deficitario

el mercado nacional, en especial

Se intensificará la vigilancia en

los mercados a través de los Ser-

vicios de Abastecimientos, Servi-

frutas y verduras.

cimientos y Transportes. El Exemo. Sr. Gobernador Civil expuso a los reunidos que entre las medidas adoptadas por el Gobierno en relación con la situación del abastecimiento y precios de los artículos alimenticios, era importante el Decreto de la Presidencia del Gobierno de fecha 2 de los corrientes por el que se reestructuran las Comisiones Provinciales de Precios, interesados, tanto productores como por la Autoridad Provincial. consumidores y se crea una Coinformación a los

que se aplique dicho sistema de

carteles o pizarras los precios de venta al público y en las que se atenderán cuantas reclamaciones puedan ser formuladas.

Expuso su confianza en que comercio en general prestará una cuidadosa atención en el cumplimiento de las disposiciones sobre precios máximos, márgenes comerciales y marcado de precios. En cuanto a los consumidores, en especial las amas de casa, esperaba su colaboración informando a los Organismos encargados de la vigilancia de los precios y los mercados las deficiencias que puedan observar e hizo constar que va a ser publicado un Decreto esestableciendo un procedimiento de urgencia para corregir las infracciones en materia de abastecimientos, pudiendo imponerse multas hasta de 100.000 pesetas

tante de las amas de casa, hizo constar que la Asociación estaba dispuesta a colaborar con la mayor eficacia, tanto en los trabajos de la Comisión como en la Organismos competentes, y D. Ricardo Gó- al Gobierno y a la Organización dical Provincial y las tareas co-Comercio, manifestó que el comercio de Castellón cumpliría dicha factoría en nuestra Provin- rias en el mes de Febrero próxiexactamente cuantas disposiciones | cia. y normas se dicten por la Supe-

biéndose previsto en el Decre- ron el siguiente acuerdo: que regula el funcionamiento

Doña Carmen López, represen-

Reunión de la Comisión Provincial La Comisión Permanente del Consejo Sindical Provincial solicita del Gobierno que la proyectada REORGANIZADA POR DECRETO DE LA PRESIDENCIA DEL GOBIERNO factoría para la fabricación de automóviles DE FECHA 2 DE LOS CORRIENTES se ubique en la provincia de Castellón

EN TAL SENTIDO ADOPTO AYER UN ACUERDO POR ACLAMACION ENTUS ASTA ADHESION AL PROYECTO DE AEROPUERTO

las siete de la tarde se reunió ayer en el Salón de Actos de la tercera planta de la Casa Sindical la Comisión Permanente del Consejo Sindical Provincial bajo la Presidencia del Delegado Provincial de la Organización Sindical, D. José Luis Concepción Sevillano; el Presidente del Consejo Provincial de Empresarios, don Vicente Farnos; Presidente del Consejo Provincial de Trabajadores, D. Angel Mifsud; Director del Secretariado de Asuntos Económicos, D. Francisco Villalba; Secretario Provincial de la Organización Sindical, D. Silvestre Miranda; Director del Secretariado de Promoción y Asistencia, D. Ma-nuel Llopis y el Director del Se-cretariado de Asuntos Sociales, D. Tosé Ferrer Ripollés. Abrió la sesión el Delegado Pro-

rincial, Sr. Concepción Sevillano, quien dijo a los señores consejeos que se les había convocado oara tener un cambio de impresiones sobre problemas urgentes e importantes que debía conocer el Consejo y tomar los acuerdos perinentes. Añadió que uno de ellos se relacionaba con la noticia de que la Ford pensaba ubicar su inlustria en un punto de nuestra Patria. Acto seguido expuso los cuntos principales de la magnitud jue esta empresa va a tener. Todo te de la Ford con nuestro Minisconstituye una gran ilusión que sta importante empresa se estaimas que ofrece nuestra provin- con todo entusiasmo el proyecto.

El Sr. Concepción Sevillano pre- de Asuntos Económicos, tras hacer guntó la opinión de los consejeros referencia a los Consejos Econó-Finalmente, el Exemo. Sr. Go- los cuales la aprobaron por acla- micos-Sociales Sindicales Comarbernador Civil manifestó que ha- mación y en consecuencia toma- cales, dio cuenta de las Ponencias

la Comisión el nombramiento bles repercusiones que para la eco- vincia tiene planteados. de un Vicepresidente, había de nomía de la provincia tan necesisignado para dicho cargo a don tada de un fuerte impulso indus- cial de la Organización Sindical dio Fernando de Val Marco, Secreta- trial, puede tener la instalación en cuenta del estudio efectuado por ca rio General del Gobierno Civil. la misma de una factoría para Gabinete Técnico de dicho depar-



Ministros». dentes de los Consejos Provin- necesidad de contar en nuestra Pro, Educación Física y Deportes. ciales de Empresarios y Trabajado- vincia con un aeropuerto que conres. A la vista de ello dio lectura tribuya al transporte humano y al escrito presentado por los seño- de mercancías. El Consejo Sindies Farnós y Mifsud, en el que cal Provincial manifestó su plena tras justificar las condiciones óp- adhesión y solicitó que se apoye

cia para la instalación de una fac- Acto seguido el Delegado Provinoría como pretende instalar la em- cial anunció que desde este mopresa de automóviles Ford, propo- mento se pone en marcha el Pieno nen que por el Consejo se eleve del Consejo Económico Social Sinmez, Presidente de la Cámara de Sindical la solicitud de apoyo pa- menzarán inmediatamente a fin de ra poder lograr la instalación de poder celebrar las sesiones plenamo. El Director del Secretariado que parecen más idóneas para «Dadas las importantes y favora abordar los problemas que la pro-

Finalmente el Delegado Provin-

Comisión Permanente del Consejo

El Delegado Provincial de la Or- de ruegos y preguntas el Sr. Con- carril a otro emplazamiento más lezca en nuestra Provincia. A tal ganización Sindical dio cuenta de cepción Sevillano dió cuenta de idóneo o por lo menos efectuar efecto -dijo- voy a dar lectura la constitución de la Junta Pro que el proyecto de Complejo Poli- las obras necesarias para evitar a una moción que han presenta- Aeropuerto, sus fines y posibilida- deportivo ya había tenido entrada los actuales pasos a nivel. do a la mesa del Consejo los Pre- des, así como la conveniencia o en la Delegación Nacional de La reunión terminó a las ocho

En ruegos y preguntas intervinieconstrucción de una Guardería Infantil para hijos de trabajadoras en Vall de Uxó y el deseo de que Antes de entrar en el capítulo se traslade la estación del ferro-

v media de la noche.

## La reunión de mandos del Movimiento de Teruel en Peñiscola

tinúan las sesiones de estudio y mandos del Movimiento de Teruel de trabajo de los mandos provin- que en el centro de estudios tiene ciales y locales del Movimiento de lugar, después de las llevadas a Teruel, reunidos en el centro de cabo por las provincias de Albaestudios de la secretaría general, cete y de Burgos, bajo la presibajo la presidencia del Goberna- dencia de sus autoridades y jerardor Civil y Jefe Provincial del Mo- quías provinciales, trata, singularvimiento y con asistencia de los mente, de las cuestiones y circunsdistintos delegados de servicios, tancias políticas de la provincia y miembros del Consejo del Movi- de la actividad de los órganos comiento, autoridades provinciales y locales y jefes locales, presidentes de los Consejos del Movimiento de más de cien ciudades.

PENISCOLA, 28. (Pyresa).—Con- Esta asamblea provincial de los legiados y territoriales del Movimiento nacional, con intervenciones de todos los asistentes.

# Que la proyectada fábrica ford Acaba de aparecer iigula DEL ESTUDIANTE!! carnes y pescados congelados y carne refrigerada. Se intensificará la vigilancia en Se Instale en nuestra provincia en se intensificará la vigilancia en se intensificará la vi

ACORDO SOLICITAR DE LOS PODERES PUBLICOS EL PLENO cio de Inspección de la Disciplina del Mercado e Inspectores Municipales de Mercados, en los que DE LA CA JARA OFICIAL DE COMERCIO funcionarán Oficinas de Información para dar a conocer mediante



Comercio, celebrado ayer a provincia de Castellón.

deres públicos, especialmente al Mi. sidera que nuestra provincia re- nos para emplazamiento de la facnisterio de Industria, para solici-factores muy positivos la existen- do de dirigirse a la Administración, tar que la fábrica de automóviles cia de puertos en condiciones, bue- que como decimos fue aprobado que la empresa Ford proyecta ins- nas comunicaciones terrestres -en- por unanimidad.

N el pleno de la Cámara de talar en España, sea ubicada en la tre las que se contará la futura

Comercio, celebrado ayer a provincia de Castellón.

gran autopista—, proximidad a la última hora de la tarde, se El pleno, teniendo en cuenta los nueva planta siderúrgica de Saguntomó por unanimidad el deseos de la empresa de instalar to, mano de obra suficiente y casuardo de dirigirse a los por su sobriga en el Meditamento de dirigirse a los por su sobriga en el Meditamento de dirigirse a los por su sobriga en el Meditamento, mano de obra suficiente y caacuerdo de dirigirse a los po- su fábrica en el Mediterráneo, con- paz, laboriosa, y espléndidos terre-\*

UN LIBRO IMPRESCINDIBLE PARA TODOS LOS QUE QUIEREN ESTAR BEEN INFORMADOS EN TODOS LOS ASPECTOS DE LA ENSEÑANZA

- Más de 100 páginas con todos los datos sobre:
- Lugarer donde pueden seguir los estudios - Condiciones para acceder a los mismos
- Planes de estudios y especialidades. - Sal-das profesionales
- Legislación básica actualizada, según el desarrollo de la Ley General de Educación.

relacionado, con el estudiante tales como: Alojamiento de los estudiantes (Colegios Mayores y Menores),

sistema de becas y ayudas at estudio, cursos para extranjeros, servicio militar y claras indicaciones sobre matrículas, traslados pla-

Y ADEMAS... información detallada sobre los más distintos temas

ESTUDIANTES, PADRES DE FAMILIA... UNA OBRA QUE OS AYUDARA A RESOLVER VUESTRAS DUDAS Y PROBLEMAS EN

MATERIA DE INFORMACION ESCOLAR Y PROFESIONAL. Pedidos de la GUIA DEL ESTUDIANTE a:

«GUIA del Patronato de Obras Docentes del Movimiento. Glorieta de Quevedo, 8. Apartado de Correos 10.131. MADRID 10 y en sus Delegaciones.

Precio ejemplar: 200 ptas.

#### DIRECTOR COMERCIAL JOVEN

cinco años de experiencia en el cargo OFRECE SUS SERVICIOS

Empresa de Castellón o provincia

Interesados Lamar al Teléfono 21 20 08 de 9 a 11 y de 15 a 16

Imisterio de Cultura 2007

SE EXIGE: SE OFRECE:

- Sueldo, comisiones, primas etc.

- Dietas y kilometraje.

Dedicación exclusiva.

Coche propio, teléfono.

220056

Enviar curriculum vitae y fotografía al apartado de Correos

Visitador médico

necesita laboratorio internacional para- Castellón y provincia

- Bachiller superior, servicio militar cumplido.

**COMPRARIAMOS** 

# solar bien situado

NUCLEO URBANO DE CASTELLON (de 600 a 1.000 m2.)

Rogamos se dirijan las ofertas a través de ORGA, S. L. Mayor, 44 Teléfono 22 35 69 Castellón. (Preguntar por señor Carnicer).



RADIO CASTELLON Cadena SER

7'45 Sintonía, apertura de la TARDE. - 17'25 Antena depor-8'30 Las mañanitas; 8'55 Los estre- en la tarde. nos de la SER; 9 Música que trae recuerdos, guión de Manuel Ama- rigido por el Exemo, y Rvdmo, sedo: 9'45 Peluquería de señoras, nor Obispo de la Diócesis Segorbeguión de Kico Hernández (Capítu- Castellón; 20'40 Temas españoles; lo 13); 10 Matinal musical de Ra- 20'45 Edición de noche, con infordio Castellón; 10'25 La Pepita de mación local y provincial; 21 Co-Oro; 10'55 Lo sestrenos de la SER; plas; 21'30 Penalty. Revista depor-11 Servicio Meteorológico de Le tiva de actualidad; 21'50 Páginas vante; 11'10 Saludo musical; 11'35 célebres; 22 Diario hablado de Ra-Melodías y canciones; 11'55 Los es- dio Nacional de España; 22'30 Joyas trenos de la SER; 12 Mediodía Cadena SER; 12'30 Discoteca nueva; 12'45 Paco Ruiz, detective privado; 13 La hora del oyente; 13'30 Festival 72, realiza Vte. Escura; 14 Actualidad 14 horas; 14'30 Diario hablado de Radio Nacional de España; 14'45 La hoja del almanaque; 15 Canta para usted; 15'45 La hoja del almanaque; 15'55 La canción de la semana; 16 «La noche de los besos perdidos», novela de Rafael Barón en adaptación del mismo (Cap. 38); 16'45 Música, música, música; 17 «Cumbre borrascosas», novela de Emilia Bronte en adapatción de Gassent-Vázquez (Cap. 38); 17'30 Pequeño musical; 18 Nocilla deporte; 18'20 ¿Oh la lana?; 18'30 Confidencias; 18'40 Aceite y acierte; 19 «La pantera negra», novela de Guillermo Sautier Caasseca (Cap. 53); 19'30 Música selecta: Sinfonía núm. 2, en Re Mayor, opus 73, de Brahms; 20 Periquin y sus amigos; 20'15 La hora de los niños; 20'30 Su música favorita; 20'45 Los estrenos de la SER: 20'50 Resumen informativo del día; 21 La hora sinfónica: Música de Gabriel Faure; 21'40 Ráfagas deportivas por Chencho; 22 Diario hablado de Radio Nacional de España; 22'20 Los estrenos de la SER; 22'25 Antena taurina con el comentarista de toros «Areni-

#### LA VOZ DE CASTELLON CADENA R. E. M.

llas»; 22'45 La música que usted pre

23'30 Gente importante; 24 Hora

XXV, director Manuel Martin Fe-

rrand; 1'30 Cierre.

MATINAL. - 8 Sintonía y apertura; 8'02 Buenos días con música; 8'30 Edición matinal; 8'40 Dos voces: dos estilos; 9 Rueda de conjuntos; 9'25 Agenda femenina; 9'30 Antena deportiva; 9'35 Música para la mañana; 11 Acuarela musical.

MEDIODIA. - 12 El Angelus; 12'02 Cartelera de espectáculos: 12'04 Musical Castalia; 13 Ama de casa. Un espacio del Gabinete de Orientación del Consumo; 13'05 Sabor español; 13'25 Antena deportiva; 13'30 Ibérica exprés.

SOBREMESA. - 14 Epicentro: La Voz de Castellón. Servicio informativo local y provincial, con crónicas, reportajes, informaciones y entrevistas; 14'30 Diario hablado de Radio Nacional de España; 15 Ritmos, canciones y melodías: 16'05 Villarreal actualidad; 16'30 Simple-

mente María, novela de Celia A cántara, Cap. 248.

emisión y lectura de programas; tiva; 17'30 Musical la Casera, con 7'47 Despierte con música; 8 Ma- canciones y premios; 18 El juego tinal Cadena SER, con los princi- de la radio; 19'03 Desfile de intérpales espacios, «Buenos días, Se- pretes; 19'30 Catorce aciertos. Un pales espacios, «Buenos titas, de pretes, para por el Rvdo. Padre Federico programa de especial interés para Sopeña, información y reportajes; los quinielistas; 19'45 Una orquesta

> NOCHE. - 20 Santo Rosario. Dide España. El tambor de Granaderos, de Ruperto Chapí; 23 Concierto en la Voz de Castellón. Sinfonía núm. 2 en re, Op. 36; y Sinfonía número 4, en si bemol, Op. 60, de Beethoven. Interpreta la Orquesta Sinfónica N.B.C. dirigida por Arturo Toscanini; 23'58 Lectura de programas para mañana y despedida; 24 Cierre de emisión.

#### RADIO POPULAR

EMISIONES EN O.M. y F.M.

PRIMER PROGRAMA. - 8 Apertura; 8'01 Primera hora. El primer saludo musical del día; 9 Mañana popular. Hoy complacemos las peticiones de los oyentes que nos llaman por teléfono; 10 Top 50 de España; 10'30 Rueda musical; 11'30 Uno equis dos Muebles Sales!

SEGUNDO PROGRAMA. — 12 Angelus; 12'01 Cita a las doce; 12'54 Album de recuerdos; 13 Te habla una mujer. Espacio nacional femenino; 13'30 Calle Mayor. Información provincial; 14'30 Diario hablado de Radio Nacional; 15 Invitación

a la música. TERCER PROGRAMA. - 16 Rit mo del trabajo. Manuel Molina complace las peticiones de los oyentes; 17 La Iglesia hoy; 17'15 Compra Venta Popular; 17'45 Acierfiere; 23 El consejo del doctor; te con Neptuno; 18 Oración. 18'02 Viva la música. Las últimas novedades musicales; 18'40 Radio Am-

> CUARTO PROGRAMA. - 20 Pe queño concierto; 20'30 Solistas y Conjuntos; 21'20 Deportes; 22 Diario hablado de Radio Nacional; 22'30 Buenas noches buena música; 24 Fin de emisión.

#### Gane más de 30.000 Ptas. mes

siendo TECNICO EN TRANSISTORES en pocos meses. Aproveche oferta lanzamiento en España del famoso Curso WICK acele rado, por correo, que incluye envio gratis receptor sie te etapas, circuito impreso. dos ondas. Pida hoy mismo folieto gratis sin compromiso. Admisión limitada. IHAR Tallers, 27. Barcelona

# ACTUALDAD ON VILLARREAL

# CAMPANA

Conferencias extraordinarias en la primera y

Con normalidad se vienen des- la Delegación de la Juventud, ver-

arrollando las clases en la 1.º y 2.º sando sobre «Doctrina Social de la

Misiones Culturales para Aprendi- Iglesia», D. Julián Zomeño, Direc-

ces, que están organizadas por la tor de la Escuela Sindical y los pro-

Delegación Provincial de la Juven-fesores de la misma, D. José Tira-

tud, a través de su Departamento do, D. Vicente Bonet, D. Fernando

de Formación y Sección de Forma. Badal, y D. Fernando Ulldemolins,

ción Profesional, y que recogen en- ofreciendo conjuntamente los te-

tre ambas Misiones, a cuarenta jó- mas, «Contrato de Trabajo», «El

venes aprendices de diferentes em- Sindicalismo en España», «El Sin-

En los últimos días en cahrla tos, un amplio sentido de respon-

dificultado las labores, prin- de este misterio, cipalmente las de recolección directamente afectadas por las

nes y en la facturación. hay que esperar se saldrá pron-

dia" nos anuncian una mejoria. Por lo demás temperaturas desapacibles, agua, frio, como si estuviesemos ya en pleno invierno con sus inconvenientes y molestias, aunque por fortuna no tantos como para temer por las cosechas y el arbolado.

#### FIESTAS A LA VIRGEN INMACULADA

Quedo pendiente para esta nueva crónica el comentario en tor no a la representación del fragmento del auto sacramental de D. Pedro Calderón de la Barca, "La hidalga del valle".

Begun anunciabamos, hubo una explicación preliminar a cargo del Rdo, Sr. D. Vicente Pascual Moliner, Cura Arcipreste y Director Sabater, adjunto al Departamento tos». de la Congregación, quién, después de definir el auto secramental, dijo que "La hidalga del valle" es el único auto calderonia- ral en general, son captada por los no exclusivamente mariano, sin asistentes con notabilisimo interes, nalismo español». alusión alguna al Santisimo Sa- siguiendo con atención y recogiencramento, como suelen hacerla do las enseñanzas, de más estimulos demás. Tampoco se representó lo y si cabe, aún más amenas y suen la festividad del Corpus, sino gestivas son las conferencias, extraen un acto de desagravio a Maria Santisima por haber aparecido un libelo difamatorio en las puertasde la Catedraj de Granada, que coloquio, expusieron temas, D. Ro- sabilidad formativa, ya apuntado empañaba la original pureza de la drigo Segura Royo, Delegado Pro- anteriormente, y que en todas las Virgen y atacaba los privilegios vincial de la Juventud, sobre «Pro- charlas quedó subrayado, con un con que el mismo Dios la habia blemática juvenil y Organización buen número de preguntas relaenriquecido. Es, por tanto, un au- Juvenil Españolas, D. José María cionadas con los diferentes temas to sacramental que sale en defen- Guinot Galán, Asesor Religioso de expuestos.

de la Concepción Inmaculada un lado, y el Amor divino y la que no es solo en esta par- de María doscientos años antes de Gracia por otro. La Naturaleza, sonajes alegóricos cobraron vida, te de la zona naranjera, ha aparecer la definición dogmática caida y vacilante, halla apoyo en

lluvias, le que ha repercutido tam profundidad teológica de la plu- sera condición del hombre pecabién en el trabajo en los almace- ma del más genial y dominador dor. La Hidalga, redimida y pre-Un parón momentaneo del que pe impetuosa la inagotable vena de toda culpa por singular privito, puesto que los "hombres del

otros dos: El Furor y la Culpa por bida sin pecado original,

el Placer, que trata de ayudarla. En este drama religioso, de ins. La música canta el privilegio mapiración biblica, que brota con riano y, a la par, proclama la midramaturgo en este género, irrum servada, aparece inmune y exenta del poeta, puesta al servicio de la legio de Dios, para quebrantar la Señora, objeto de sus encendidos cabeza de la serpiente venenosa. Ella sola escapa, por Gracia, del

conferenció D. José Martínez Ló-

pez, Inspector Provincial del Mo-

vimiento, con el tema «Constitucio-

Durante el desarrollo de todas

las conferencias el aula de clases

de la Delegación Provincial de la

Juventud, estaba completa con los

jóvenes aprendices, manteniendo

en todo instante, por parte de es-

Dos poderes enfrenta contra naufragio universal, siendo conce-

Acabada la explicación, los persegún el siguiente reparto:

Música: Sta. Carmencita Uso. Solista: Srta, María Angeles Guillamón, Placer: Srta, Rosana Can tavella, Naturaleza: Srta, Maria José Gil. Furor: Srta, Maite Arru fat, Culpa: Srta, Maria Dolores Sempere. Gracia: Srta, Maria Piedad Sales, Amor Divino: Srta. Eder Safont, La Hidalga: niña Palema Moreno.

La bien probada memoria de las interpretes, la claridad de su pausada pronunciación, su impecable declamación y la naturalidad en su ademán, mantuvieron suspendidos a todos los espectasegunda Misiones Culturales para Aprendices dores durante el curso de la representación. Un aplauso cerrado coronó las ultimas palabras de la Hidalga, que apareció en escena con túnica blanca, manto azul y corona de doce estrellas.

> Los aplausos se repitieron incesantemente al finalizar la obra, y todos los asistentes cantaron a coro el Himno de la Congregación, ante la inmovilidad hierática de los personajes en escena,

presas de nuestra ciudad, siendo dicato y la empresa» y «Estructu-La representación, como botón dirigidas por D. Miguel Martínez ra y Organización de los Sindicade muestra, nos descubre lo qué es capaz de hacer nuestra juven-Por último y en el día de ayer tud, cuando algo se propone en

> A juzgar por este feliz comienzo, las fiestas que se avecinan en honor a la Madre Inmaculada revestirán este año la solemnidad y esplendor que Ella merece, y seran vivo testimonio del amor que le profesan sus hijas congregantes .- V.P.M.

de Guardia Miércoles 29, D. David Monfori, Primo de Rivera, 21, tel. 52-04-74

Servicio Permanente: D. Juan Ronchera, Piedad, 36 tel. 52-09-42 Dña, Carmen Berenguer, 18 de Julio, 72, tel. 52-14-45.

Se hace público que el Res. taurante EL BLASON, de Cas-5 \*tellón que venía regentando D. ALBERTO CASTILLA DORA. DO, en la actualidad lo hará D. JOSE CERVERA CARCE LLER lo que se comunica para \*los efectos oportunos.

# EXPORTACION DE AGRIOS

Si las clases de formación cultu-

ordinarias, que de forma periódica

se les están ofreciendo.

Durante la semana del 20 al 25 de noviembre de 1972

de Formación.

| ESTACION DE CARGA  | Naranjas  | Mandarinas  | Limones | Pomelos     | <b>Fotal</b>  |  |
|--|---|---|---------|-------------|---|--|
| ALMENARA (ferrocarril) BURRIANA (ferrocarril) CASTELLON (carretera) NULES (ferrocarril) VILLARREAL (ferrocarril) | 2,587,360<br>1,233,537<br>2,356,752<br>764,795<br>1,310,219 | 1.150.164<br>1.785,581<br>4.927.845<br>1.504.706<br>1.994.974 | 14.540  |             | 3.752.064<br>2.989.118<br>7.284.597<br>2.259.501<br>3.305.193 |  |
| TOTALES  | 8.252,663   | 11.333.270  | 14.540  |             | 19.600,473  |  |
| and the cold wells should be   | VIA   | MARITIM   | A       | retrus 7 Al | or some   |  |

PUERTO DE CASTELLON 294,977 NOTA FACILITADA POR EL SINDICATO DE FRUTOS Y PRODUCTOS HORTICOLAS

# S. A. G. y A. FIGUEROA

Precisa para su fábrica de esmaltes cerámicos, personal obrero masculino.

Dirigirse a Carretera Valencia-Barcelona, Km. 62 - CASTELLON

#### SIN RECARGO GESTIONAMOS B La publicación de estos anuncios. Tels. 223802 222890

# VARIOS

ANUNCIOS LUMINOSOS Rayluz C/. Figueroles, 7. Teléfono 227723. Castellón.

#### VENTAS

- (1369) ESTANTERIAS METALICAS Ermes, solucionarán más práctica y económicamente su problema de espacio. Todoficina, Trinidad 35. Teléfono 223182. Castellón.
- (2245) COINTRA-DEXION ESTAN-TERIAS METALICAS para almacenes grandes y pequeñas cargas. Varios tipos y precios. Trabajos al día LLANSOLA Ronda Mijares 36 y 38 Castellón.
- (6902) VENDO PISO 4 habitaciones Económico. Razón: Papelería Novel. Arquitecto Ros 42.
- (6950) VENDO VIVIENDAS 4 dormitorios, comedor-salón, cocina, baño, tres terrazas. Cerca estación Norte. Teléfono 22 11 77.
- (6993) SE VENDE una machacadora Cluss -4 y un Molino Arenero Turbo 3 precios de ocasión. Av. Valencia 20 Telf. 21 43 44 Castellón.
- (7002) VENDO PISO tres habitaciones, facilidades pago. Calle Río Palancia 2-3.º puerta 13 junto Gasolinera Betoret.
- (7003 SE VENDE cochecito niño seminuevo-Jane. Razón teléfono 22 69 60.
- (7011) VENDO ALMACEN-SOLAR 160 m/2 en calle Luis Vives. Razón: E. Viciano, 4. Teléfono 22 58 35.

## **ALQUILERES**

- cial 150 m2. 3 puertas. Doctor Clara, 38. Razón: Teléfono 21 26 54.
- (6966) ALQUILO 1er piso amueblado grande terraza Vendo, o alquilo dos pisos vacios, precios interesantes. Razón: Lozano calle Francisco Pizarro 14 Almazora.
- (7010) ALQUILO PISO amueblado, final Herrero 3.ª Escalera Puerta 11.

- (6329) OFICIALES DE CERRAJE-RIA se precisan en Fravic. Calle Benito Traver, 25 Villarreal.
- (6499) SE PRECISAN Agentes de ventas. Sueldo y comisión Indistintamente caballeros o señoritas. Razón: Dama Pu-
- (6701) APRENDICES taltan de 14 a 16 año: ambos sexos. Razón: Avda. Barcelona núm. 11. Fábrica de Envases. Teléfo-
- de 1415 años para fábrica de envases. Razón. Avda. Valencia, 3 Castellón
- dernas, las más sencillas; Alba Ref. 65 calle Enamo. rados, núm. 23 Barcelona. (13).

- (2644) AGENCIA CITUSA alquila su piso rápidamente En-
- AGENCIA inmobiliaria Romea. Compraventa y Alquileres de toda clase de fincas Enmedio, 23 pasaje te léfono 22 43 84
- (6856) SE ALQUILA local comer-

- blicidad Gral Aranda o
- (6718) SE NECESITAN aprendices (7012) SE NECESITA MUJER DE
- horas libres, sin titulos ni las últimas actividades momomento. Exito garantiincluyendo cuatro pesetas

- medio 146 Telf. 22 29 33

- по 21 64 34.
- (6827) GANE hasta 25.000 pesetas
  - mensuales trabajando en su propio domicilio durante sus conocimientos especiales, con originales y lucrativas del zado. Solicite información, en sellos de Correo a Labor

# ANUNCIOS ECONOMICOS

- (6833) SE NECESITAN aprendizas 14-15 afios o owerlokistas y cosedoras a maquina para taller de confección señora. Razón: Dama Publicidad.
- Gral Aranda, 6. (6967) AVON llama a la señora o (7016) SE NECESITA aprendiz en señorita que desea ganar bue nos ingresos en negocio propio. Oportunidad cerca de su casa, no requiere experiencia previa. Infórmese ahora llamando al 21 27 08 de Castellón o escriba Apar-
- tado Postal 14.875. Madrid. (6988) SE NECESITA ayudante de cocina. Restaurante Río. Grao-Castellon.
- (6996) SE NECESITA chapista Maestro Vives, 8-2.º Puerta. 8
- (7004) PRECISO CHICA de servicio todo estar para señora sola. Razón: Bartolomé Reus, 11-2.0-1.8
- (7006) SE NECESITA muchacha medio estar. Razón: teléfono 21 23 21.
- (7007) SE NECESITA manicura en Peluquería Torlá. Enmedio,
- (7009) SE NECESITA señora o se (7021) SE ñorita mayor para trabajo doméstico. Excelente remuneración. Referencia MI'BA Enmedio 35-1.0
- LIMPIEZA en Restaurant Sindical Telt. 22-20-00. (7013) IMPORTANTE Laboratorio
  - Farmacéutico necesita representantes locales en las plazas de Almazora, Benicarló, Nulos, Onda, Segorbe, Vall de Uxó, Villarreal y Vinaroz. Amplia gama antibióticos y especialidades. - Preferible experiencia ramo farmacéutico. Interesantes condiciones, Apartado, 21.076, Madrid-
- (7014) NECESITO CONTABLE media jornada 5 dias semana. Escriban al Apartado, 103 Castellón.

- almacén madera de 23 a 30 años preferible carnet conducir. - Presentarse Maestro Falla, 2 de 10 a 12 mañana.
- 5 a 6'30 tarde.
- Garage Mindoro. Herrero 13 (7017) SE NECESITA chica de Ser-

vicio externa pasar a partir

de 7 tarde por Dr. Clará 43.º

- (7018) SENOR MANZANO distribuidor de ECA Mercantil necesita 3 jóvenes con iniciativa para la venta directa, de artículos decorativos unicos en plazas. Les formaré personalmente, presentarse hoy únicamente de 11 a 2 para primera entrevista en Pedro
- (7019) SE NECESITA aprendiz en tienda de Recambios de Automóviles. Razón: Recambios La Magdalena, Historiador Viciana, 4 Castellón.

Aliaga, 4-7.º

- (7020) SE NECESITAN carpinteros de 1.ª y 2.ª Razón teléfonos 21 47 89 y 21 49 75 a partir de 8 tarde.
- NECESITA asistenta por horas, joven sepa los trabajos del hogar informada, telefonear de 11 a 1 al 21 66 10.

(1935) NIRVANA DISTUSA. Más de cien coches a su disposición. Zaragoza 10-12. Castellón.

(1937) OPORTUNIDAD su coche en

Nirvana Distusa. Máxi-

mas facilidades. Zaragoza,

10-12. Teléfono 21 36 83. (5440) NIRVANA DISTUSA, ofrece cientos de modelos de coches garantizados Nirvana Distusa. Zaragoza, 10-12 Castellón.

(7015) SE NECESITA oficial para (4821) AUTOMOVILES CARDA. Vehículos ocasión, todas las marcas. Facilidades Pa go. Solvencia absoluta. Tri-

377.772

- nidad 162. Teléfono 21 29 81 (6588) LUCAN: Turismos usados con garantía, todas marcas Ronda Mijares, 28.
- (4863) SIMCA-DODGE. Gran ocasión, todos los modelos. Con diciones de pago. Concesionario Provincial Autolica, S. A. Huerto Sogueros, 8.
- (5180) VEHICULOS Industriales: D. K. W. Mercedes-Alfa Romeo-Citroen. Facilidades pago. Repasados y garantizados. Concesionario Provincial. Autolica S. A. Huerto

Sogueros, 8.

- (5593) AUTOMOVILES Peñagolosa: Compraventa automóviles de ocasión todas marcas de gasolina y de gas-oil totalmente revisados y garantizados por Talleres Padilla Cardenal Costa, 26. Castellón.
- (6208) COCHES A ELEGIR repasados y garantizados con gran des facilidades de pago. En Automóviles Pallarés Ave-Proyecto, 2 frente Grupo Lidón Telf. 22 70 30.
- (6799) AUTOMOVILES CASTALIA Todas las marcas nacionales a precios fábrica. Extenso surtido en coches seminuevos, Seat 600 D, 800 N y E. Seat 124 y 1430, Renault 4L, R 8 y R 10. M. G. 1100 con extras. Citroen Berlina y, Furgoneta, General Aranda, 28. Teléfono 22 48 05.
- (6895) MEJORES CONDICIONES para la adquisición de su coche a plazos, a través de Central Castellonense de Créditos. Pl. General Sanjurjo, 30 Castellón.

- 6914) TALLERES ESCUDER Au., (6976) PADRES el problema de sus tomóviles de ocasión garantizados. Revisados en talleres propios. Máximas facilidades pago. Renault R-8 y R-10 CS- magnifico estado; Varios 4-L super; 600-D, 800 4 puertas; 850 CS, 850 Coupe inmejorable; 1500. Furgoneta Siata barata; Varios Simca 1000 GL. Furgoneta AK, Berlina Citroen. Exposición: Plaza Padre Jofre, 18. Teléfono 21 44 17.
- y modelos, facilidades pago. (6840) LORENTE alquiler sin conductor, Mayor 117 Teléfono 22 62 27.
  - (6839) LORENTE alquila 600, 850, 127, 124, 1430, Mini, Simca, Dodge-Dart.
  - (6838) REGENTE- CAR- Lorente, kilometraje ilimitado. Sin pagar retorno, Mayor 117, Teléfono 22 62 27 consúlte-
  - (6837) LORENTE nuevas tarifas para clientes adictos con descuentos progresivos. Teléfono 22 62 27.
  - (6987) AUTOMOVILES procedentes de cambio Seat. Vendo Seat 850 Coupe moderno. Morris-1.100; Simca 1.000 GL., y otras marcas. Máximas facilidades de pago. Doctor Clará, 17. Telf. 21 53 21.
- nida Valencia, 134 calle en (6995) VENDO CAMION Pegaso Europa con Acervi tarjeta nacional para 9 años 525.000 ptas. facilidades. Isabel Ferrer. 23.
  - (7001) PARTICULAR vende coche Dodge Dart GL. Primera transferencia. Tno. 22-21-00.

## **ACADEMIAS**

(6971) COLEGIO IZQUIERDO. Teléfono 21 67 73. Curso de Formación Prefesional Admi- (7008) nistrativa. Teórica y práctica. Personal docente especializado. Métodos Técnicos audievisuales.

- hijos con el francés o inglés de la Enseñanza Genera Básica resuelto en academia LYS, Jorge Juan, 87-1.ª Telefono 21 48 61.
- ) ESTUDIANTES Universitarios de Filosofía y Letras, darian clases particulares. Razón: Telf. 22 76 46.
- (6989) ESTELA. Secretariado, idiomas, Auxiliar Administrativo, Estenotipia, Taquimeca nografía, Carrera o velocidad. Oposiciones. Grupos reducidos. Enseñanza progra-

#### mada. Enmedio, 24. TRASPASOS

- (6942) SE TRASPASA peluqueria saión de Belleza de señoras, gran confort, buenas condiciones. Informes de 12 a 2 en Teléfono 21 32 87.
- (6979) SE TRASPASA o alquila tien da de ultramarinos. Razón Columbretes A-16-122. Teléfono 22 01 56.

# HUESPEDES

- 600-D, 850, 124, 1.430, 1.500, (6954) CASA PARTICULAR desea huéspedes. Razón: Teléfono 22 17 27, a partir de las 11 de la mañana.
  - (6969) PISO particular cede pensión completa o sólo dormir. Teléfono 22 24 18. Avenida Casaluduc, 44-2.º
  - (6994) CASA PARTICULAR desea huéspedes a pensión completa o media. Razón: Teléfono 22 72 40.

# COMPRAS

- (6641) MUNEDAS todas clases AITAcadas, objetos antiguos Compro. Razón Galicia, 19-6. Telf. 21 28 09.
- Compro Terreno para Camping entre 2008s. Vins. Razón: José roz-Castellón. Gil núm. 9. Salvador calle Montan.

nisterio de Cultura 2007

# EN BOTELLA DE

con tapón de rosca (precio familiar)

Para la economía familiar El Aguila le ofrece ahora una extraordinaria cerveza, Aguila Dorada, en envases de un litro y con tapón de rosca, con él toda su fuerza y sabor se mantendrán mientras quede cerveza en la botella.

En su hogar, siempre a mano, la sana alegría de la buena cerveza.

EL AGUILA

CIERVEZA CIERVEZAÑA MESPAÑA

> AGUILA DORADA

CERVEZA PARA EL HOGAR

BOTELLA



1 LITRO

FAMILIAR

FABRICAS DE CERVEZA EL AGUIL
MADRID VALENCIA CORDOBA ZARAGOZA ALICANTE

#### Regina Chiva y Valentín Arroyo, de Burriana, premiados en el XIV Certamen **Nacional Juvenil** de Artes Plásticas

Dentro del XIV Certamen Nacional Juvenil de Artes Plasticas. cuya exposición se está celebrando actualmente en Zamora, dos jóvenes castellonenses han resultado premiados con sendas medallas de plata y bronce. Se trata llas de plata y bronce, como deciamos, respectivamente, quienes han concurrido al Certamen Nacional tras haber obtenido sus obras los primeros premios en la fase provincial de Castellón, que se desarrolló bajo organización conjunta de las Delegaciones Provinciales de la Juventud, Sección Femenina y Cultura del Movimien to. Tras la exposición celebrada en la Casa de la Cultura, y a la que concurrieron cerca de doscientas obras, las premiadas fueron remitidas a la fase nacional, que este año tiene lugar en Zamora, donde ahora se han fallado los premios nacionales, entre los que nos cabe el honor de contar con estos jóvenes artistas burrianenses.

Las obras premiadas son "Pá- en el Poligono de Rafalafena. jaros" de Valentín Arroyo, un bellisimo trabajo en linóleo, que ha español ofrecido a todos los ende Regina Chiva, medalla de Bron lados en el Club Náutico, ofrecido ce en Grabado, categoria Juvenil por el Abastecedor D. José Ripo-B, dotado con 1.500 ptas.

Es de destacar que Valentin Arroyo obtuvo en la pasada edición del Certamen la medalla de bronce en la misma especialidad y categoría que ha sido premiado ahora, por lo que a pesar de su corta edad (12 años), ya es veterano en su participación en los certámenes de Artes Plásticas.

Nuestra cordial enhorabuena estos dos jóvenes triunfadores.

### BURRIANA Día del Magisterio

El cariño y el interés de nuestras autoridades municipales por todo lo relacionado con la enseñanza lonidad de ocasiones con el apoyo requiera, se ha evidenciado, una vez más, con ocasión de celebrar el Magisterio de la localidad la festividad de su Santo Patrón San José de Calasanz.

Nuestra primera autoridad don

# tiesta patronal el Sindicato de Hostelería y Actividades **Turísticas**

Los Empresarios y Productores encuadrados en el Sindicato de Hostelería y Actividades Turísticas, celebran mañana día 30, diversos actos en honor de su Patrona Santa Marta, con arreglo al siguiente programa:

A las 10'30 horas.- Celebración de la Santa Misa en la Iglesia de los PP. Agustinos.

A las 11'30.- Concurso de Paella A la una de la tarde.- Vino

obtenido la medalla de Plata y cuadrados, en el Bar Sindical, pa-2.000 ptas, en metálico, en la mo- trocinado por Cervezas El Aguila. dalidad de Artes Aplicadas, cate- A las dos y media.-Almuerzo gorias Infantil A y B, y "Brujos", homenaje a los productores jubi-

> llés Fábrega. A las cuatro y media. - Fiesta Campera en la Plaza de Toros. A las seis y media.- Concurso de Cocktelería en el Hotel Mindo-

mación Profesional Hostelera (Es en nuestra población. cuela de Hostelería-Grao). Fiesta

# INFORMACION ES PROVINCIA REINFORMACION ES PROVINCIA José Igual Llorens, el Consejo Po- dres de familia, en pos de lograr y, en nuestro caso, la ciudad de Tomó la palabra un alumno pa- tro deporte, sintieron la emoción

Tormo y D. Joaquín Albert Serra, de nuestra juventud. cal, puestos de manifiesto en infi- los actos, plenos de calor e ilu- del colegio nacional «Historiador los directores de los diferentes humano o económico que el caso Educación General Básica ha fes- cido un desayuno al Profesorado como la casi totalidad del profetejado su festividad.

> go del Reverendo D. Facundo Cas-tillo, que ha resaltado muy espeprofesorado, Ayuntamiento y pa- tro, a quien tanto debe la sociedad magisterio local. - E. SAFONT

nente de Cultura D. José Aymerich los mejores frutos en la enseñanza Burriana.

sión, con que el profesorado de Viciana», el Ayuntamiento ha ofre- centros educativos de Burriana, así que agradeció el monitor. La celebración comenzó con una palabra el Teniente de Alcalde se a nuestros hijos. La celebración comenzo con una palabra el Teniente de Alcaide se a nuestros mijos.

Santa misa y sermón alusivo a car- nor Aymerich Tormo, remarcando

Esta nueva muestra de afecto y ces a dos alumnos del curso que mortal, y a la sociedad «La Segon del Personale de la composição de la composição

asimismo Concejal han presidido Posteriormente, en el comedor natural, en todos los actos, todos cido un desayuno al Profesorado como la casi totalidad del profesione de la sorado que imparte sus enseñanzas trega de los títulos de campeón y el deporte columbicultor. Saludo provincial de aprendi- final pues a Segorbo.

de apoyo de nuestras autoridades cialmente la mutua colaboración de cunda y esperanzadora, del Maes- muestras de gratitud por todo el

de apoyo de nuestras attoridades nan obtenda el pasado a la unión y afición ejemplar, que ha sido reconocido, con evidentes peonato de la provincia el pasado a la unión y afición ejemplar, que ha sido reconocido, con evidentes peonato de la provincia el pasado a la unión y afición ejemplar, que

de sus profesores.

blación los cursos del PPO y so- quizante en nuestro deporte Se bre todo la gran personalidad de gorbe, y justas han sido las consus monitores en este caso algo decoraciones otorgadas por los excepcional, por esto D. Jesús Po- mandos nacionales a sus dirigentes rras Domingo cuenta con la amis- con motivo del IV Campeonato Intad y respeto de todos los que le ternacional, celebrado el cuatro de hemos tratado, se lo ha ganado con junio pasado, pues si no estamos su trabajo y sencillez. Esto hace faltos de ejemplaridad será conforque nuestras autoridades anden tante recibir el álito reiterado da siempre pendientes de traer nue- optimismo, juventud y honestidad vos cursos que permitan una más deportiva que ha ofrecido a los alta cualificación laboral de nues- cuatro puntos cardinales, la afición tros vecinos, en la próxima oca- de Segorbe, por una vez y siempra sión si Dios lo quiere el curso que va a dar comienzo en el próximo febrero será de albanilería, según nos prometió el Sr. Gerente cemos sus cariñosas frases, don provincial.

Al dar clausura al acto el Sr. Alcalde agradeció las palabras de afecto hacia Viver y la Corporación que él preside, y prometió toda clase de ayuda para estos fines, finalmente los asistentes fueron obseguiados con una copa de vino español.

JOSE MARTIN Coresponsal en Viver

# SEGORBE

#### Saludo a nuestra ciudad, estrella de la columbicultura

tunidad de leer una acreditada re- el temor de que les atacaran los vista titulada «Palomos Deporti- lobos vos», que edita mensualmente la Federación Española de Columbi- de los masoveros hacia el casco cultura, en el número correspon- urbano supone dejar campo libre diente al pasado mes de sept'em- a las alimañas y animales salvajes,

contenía el sumario captaron mi ción para evitar futuros males. atención e interés, y fui desgranando con mi lectura su conteni- MEJORA DEL PARQUE INFANTIL do en torno a este bello deporte cuyas virtudes, a través de ese bi- Terminadas las obras de amplianomio palomo-columbicultor, son ción del Parque Infantil se va a realmente magnificas y dignas de proceder inmediatamente a la detoda ponderación. Pero, mi sor- fensa del nuevo recinto y también presa, muy grata por cierto, surgió a la plantación de árboles y posen la página 32 con el sugestivo terior instalación de nuevos juetitular de «Saludo final a Segorbe, gos. Con esta ampliación Lucena estrella de la Columbicultura In- podrá ofrecer a todas las familias ternacional», original de don Ma- -avecindadas o turísticas- lugar nuel Gea Rovira, presidente de la de esparcimiento para la grey in sociedad de Jumilla (Murcia). Me fantil. satisfizo mucho, porque constituye un canto a Segorbe, a sus gentes, pero, sobre todos a ese modesto, esforzado y entusiasta grupo de aficionados\segorbinos que supieron convertir a Segorbe, por medio del IV Campeonato Internacional de Palomos Deportivos, en «la estrella -polar añadiria yo-, de la columbicultura mundial», y como segorbinos, nos colma de contento como las felicitaciones, los artículos encomiables, como el citado, dirigidos a nuestra ciudad y a su noble afición, son numerosos, resaltando la hospitalidad, la perfecta organización del expresado certamen y el destacado éxito que revistió tanto en el aspecto

deportivo como social. el texto integro que el señor Gea Rovira, con simpatía y expansiva amistad, dedi- Segorbe v que dice así:

ciocho personas, columbicultores y Cortel, Delegado Provincial de Inesposas de algunos de ellos, reco- formación y Turismo, su más senrriendo 227 kms, desde Jumilla tido pésame por el reciente falle-(Murcia). Valió la pena. La distancia -tres horas de viaje como mídos de Jumilla no se arredraron y en cierto modo personificaron la representación murciana en la vetusta ciudad, cargada con el peso de glorias históricas. Estuvimos en esa población castellonense nos más de presenciar el vuelo compe- dó la necesidad de incrementar la vio llegar con simpatía, pues adetitivo de 38 ejemplares, tuvimos campaña de proselitismo. tiempo de charlar aquí y allá con las buenas gentes segorbinas y con- se refiere a la juventud. De acuertemplar sus monumentos, su viejo acueducto restañado mil veces y sus colosales torres de la muralla se trazaron las líneas de actuación. antigua. Y asomadas a las límpi- en todos los aspectos que han de das aguas de las piscinas del Poli- influir en la formación de la gente deportivo Monte San Blas, vieron reflejarse las banderas nacionales joven. de Argentina, Méjico, Cuba y España, entremezcladas en sus colo- ponencias constituidas para dis-

mos sobre el altozano. hospitalidad a ultranza y una ho- Vicepresidentes de los Consejos Hubo una lección en Segorbe de nestidad sentida. Yo admiré a un Locales y Secretarios de las Juntas presidente que mientras los aficio- de Mandos. Al propio tiempo se nados de toda España se reunían consideraron los asuntos que de taba de pie, en vigilancia, para re- berán plantearse a los Delegados en la comida de hermandad, él esmediar fallo de organización, que del Gobierno y Organismos compepor otro lado era disculpable si se tentes. producía.

Desde el Excmo. Sr. Gobernador ciedad del país, convivieron fra-ternalmente, y algunas mujeres, ligadas a veces con desgana a las ac- cara al interesado dicho acuerdo. tividades de sus maridos con nues-

ra expresar la gratitud de sus al sentirse nombradas y engalana Estuvieron presentes, como es compañeros por los desvelos y la das con las flores de la gratitud paciencia que ha tenido para con que un orador, don José María ellos durante el curso, palabras Adán les dedico, pues graclas ellas también existe mayor com-El gerente provincial hizo en- prensión, delicadeza y amistad en subcampeón provincial de aprendi- final pues a Segorbe, ciudad in han obtenido el título en el cam- bina», con ese monumento creado septiembre, con las palabras de representa el edificio moderno orgullo que despiertan la satisfac- acristalado y atildado como un ción de los galardonados Pedro club náutico de aventuras que no Agustín Mañes y José María Mon- son marineras, sino etéreas, invileón y Francisco Roca Villanueva y tación al cultivo hermanado en fusión de sincera cooperación y

Es muy grato el sabor que van amistad columbófila. dejando a su paso por nuestra po- Se ha ganado un puesto jerar. estrella internacional del deporta columbicultor».

Los segorbinos y afición agrade Manuel, que siempre recordaremos. - LUIS GISPERT

## LUCENA DEL CID

#### ¡Que viene el lobo!

Recientemente dimos la noticia de la batida que se efectuó en esta término contra los jabilies que tantos estragos causaban en la agricultura.

Ayer un recovero que asiste a nuestras tertulias de café nos dio cuenta de que conversando con la única persona que aún reside en el «Corral de la Salera», se enteró de que a la preocupación que les Recientemente tuve la feliz opor- causaban los jabalíes se unía ahora

No cabe duda que la emigración con el riesgo que ello supone. Será La mayoría de las crónicas que necesario pues estudiar una solu-

#### SESION PLENARIA DEL AYUNTAMIENTO

A las diez y media de la mañana del pasado domingo se reunió a Corporación Municipal en Pleno para tratar de diversos asuntos de tramite, licencias de obras, etc. También se dio cuenta a la Corporación de las subvenciones figuradas en el Plan adicional de Coope ración Municipal; a la vista de ello se acordó poner en marcha un presupuesto extraordinario para poder efectuar la aportación que le corresponde al Ayuntamiento en la obra de renovación de la red de distribución de agua a domicilio. Por ello me complace transcribir las pares se acordó elegir como sonicipal en el terreno comprendido entre la ermita de San Vicente, el

Parque Infantil y el frontón. Por unanimidad acordo la Cor-«Hemos estato en Segorde die poración expresar a D. Francisco cimiento de su madre.

#### nimo- imponia, pero los aficiona- REUNION DEL CONSEJO LOCAL DEL MOVIMIENTO

El domingo pasado, a las doce de la mañana, se reunió el Conseel acontecimiento deportivo inter- jo Local del Movimiento que, tras nacional de columbicultura 1972, y tomar conciencia de la correspondencia recibida últimamente, acor

Puso especial acento en lo que do con el nuevo Delegado Local

Asimismo se acordó estudiar las res con el paso raudo de los palo- cutirlas en la Asamblea conjunta de Jefes Locales del Movimiento,

El Consejo Local tomó el acuerdo Civil de Castellón, o el Barón de por unanimidad, de expresarle al Casa Soler, hasta el presidente, vo- Consejero Provincial D. Francisco cal o socio de la más humilde so- Cortel su sentimiento por la muer THEALO





Un momento de una clase práctica bajo la atenta mirada del mo nitor D. Jesús Parras, profesor

En el salón de actos de nuestra tomó la palabra el monitor del hallaban en casi todos los casos casa consistorial, bajo la presiden- curso D. Jesús Porras Domingo, en las mejores condiciones de ca-Este Sindicato invita a todos cia del alcalde de la Villa D. Fran para felicitar a sus alumnos por itación para emprender su nuesus encuadrados a dichos actos. | cisco López Mañes gerente provin- el aprovechamiento con que han vo oficlo.

Ha sido clausurado el curso co- cial del PPO, D. Felipe García-Gil seguido el curso, a pesar de te-A las diez y media.- Cena de marcal de fontanería que desde el Lara Instructor, D. Joaquín Cas- ner que desplazarse de los vecinos Hermandad en el Centro de For- mes de marzo se venía celebrando con Porro, autoridades y miem- pueblos, desafiando las inclemenbros de la Corporación Municipal cias de la temperatura y que se

folion:

# Todos tenemos algo de Mini.

Seguro que usted ha dicho un piropo alguna vez. Ose ha comprado un scalextric con la

excusa de que "a su hijo le encantaba". O ha preferido charlar LEYLAND con los amigos sentado sobre la alfombra del salón. despreciando los mullidos

divones. Pues bien: Usted tiene algo de Mini.

Porque Mini es un estilo de vivir.

Una manera de moverse libre por el mundo. Una forma de mantenerse

Mini le ofrece, en sus cinco modelos, algo que ningún otro coche le puede ofrecer: Juventud, desenfado, alegría de vivir.

Además de cuatro amplios plazas, gran potencia y una facilidad de aparcamiento insólita. Algo que muy pocos coches le ofrecen.

Por eso existen tantos enamorados

de Mini en todas las edades y condiciones sociales.

Más de 3.000.000 de usuarios de Mini han sido conquistados ya en todo el mundo.

Y por 87.400 ptas. (f. f.), ¿quién es capaz de resistirse? Si usted no es uno de tantos, es uno de Mini.

Venga a por el suyo a su Concesionario Leyland Authi.



GOMOTOR Galicia, 6. CASTELLON DE LA PLANA

# Ciclista muerto SUCISOS SUCISOS Ayer se cargó naranja

en las proximidades de San Mateo

Espectacular choque de cuatro vehículos cerca de Castellón

en el que resultó muerto un ci- Amposta. fancia los cuatro vehículos.

después de las ocho de la noche, vecino de Villarreal. que fueron tomadas las medidas vecino de Castellón. oportunas y apartados de la calzada los vehículos implicados,

#### UN MUERTO EN SAN MATEO

En el km, 65 de la carretera nicipal de esta población chocaron el camión matrícula Z-78.111 conducido por Casimiro Hernández Ramón y la bicicleta que conducía Bautista Montull Pauls, de 63 años, natural y vecino de Saisadella.

A causa del accidente resultó clista, a causa de las gravísimas lesiones sufridas.

#### CHOQUE ESPECTACULAR

En el km. 68 de la carretera general Valencia-Barcelona, ante la Residencia de Seguridad Social, chocaron el camión matrícula A-152.886 conducido por Javier Laville Marco, de 50 años, vecino de Alicante; el turismo matrícula B-735.747 conducido por Alberto Milla del Pino, de 26 años, vecino de Castellón; el también turismo María Dolores Montejo Beltrán, culación.

de ayer ocurrieron dos accidentes y el camión matrícula NA-8.318 de importancia, uno de ellos en conducido por Francisco Zaragozá

Castellón, por Tarragona, en la dente -por el que quedó inte- mo matrícula B-581.081 conducido carretera general, en que choca- rrumpido el tráfico-, resultaron por Juan Ortiz Mas vecino de Alron cuatro vehículos, resultando lesionados: de carácter grave la mazora, a la entrada de una cur- nacional Sagunto-Burgos, término lesionadas de carácter grave cinco conductora del turisma matrícula va existente en dicho punto perpersonas y con daños de impor- de Castellón, María Dolores Mon- dió el control del vahículo saliéntejo Beltrán, y su acompañante, dose de la calzada, y cayendo por Eduardo Martínez Muñoz vecino Este accidente, ocurrido poco Jacinto Heredia Robles, de 24 años, un puente tras haber roto el pre- de Beasaín (Guipúzcoa), se salió

hora en que la circulación era También de carácter grave, el densa en la general, interrumpió conductor del turismo matrícula lesionado de carácter leve el citael tráfico hasta la llegada de la Barcelona, Alberto Milla del Pi- do conductor; y grave, su acom-Policía Municipal y la Guardia Ci- no, y los ocupantes del mismo, pañante, Joaquín López Gakdón, vil, que en estrecha colaboración Juan Garrido de la Rosa, de 19 lograron dar la fluidez posible al años vecino de Castellón; y An- mazora. tráfico normalizándose una vez tanio García Luna, de 19 años,

> Sufrieron daños de importancia los cuatro vehículos implicados.

Hasta el lugar del accidente llegó la Ambulancia de la Jefatura de Tráfico, apostada en las cercanías, trasladando a los heridos a Castellón-San Mateo, término mu- la Residencia de la Seguridad Social. Posteriormente llegaron los bomberos, retén B, al mando del cabo Luis Martínez de Osaba, así como la Policía Municipal y a la vez la Guardia Civil de Tráfico. En estrecha colaboración, fue organizándose el tráfico, que en dicha muerto en el acto el citado ci- hora era muy denso, y se fue desplazando la larga fila de coches que en ambos sentidos se había formado.

> También llegaron hasta el lugar del accidente el concejal-Delegado del Parque de bomberos, D. José-Royo; Arquitecto, D. Joaquín Tirado, y Subjefe del Servicio, don Vicente Esteve.

Pasado el primer momento en vehículo. que se dio preferencia a la atención de los lesionados, y a la vez a la circulación, se apartaron los matrícula CS-65.813 conducido por vehículos, normalizándose la cir-

Algar-Vall de Uxó, término muni- daños el camión. clista, y el otro a la entrada a A causa del espectacular acci- cipal de esta población, el turis-

A causa del accidente resultó de 35 años, también vecino de Al-

El vehículo quedó completamente destrozado.

#### VUELCO DE UN CAMION

En el km. 9 de la carretera de Alcora, término municipal de Castellón, el camión matrícula M-256.006 conducido por Angel García Mochales García, de 32 años, vecino de Castellón se salió de la lesionada al caerle agua hirviendo, calzada, volcando.

del vehículo; y con daños de importancia el camión.

#### OTRO VUELCO

En el km. 56 de la carretera nacional Sagunto-Burgos, término municipal de Viver, el turismo matrícula B-539.325 conducido por Francisco Delgado Mas, vecino de Santander, se salió de la calzada, volcando.

Resultó lesionado de carácter leve el conductor; y con daños el

#### SE SALIO DE LA CALZADA

En el km. 54 de la carretera nacional Valencia-Barcelona, término municipal de Villarreal, el

A primeras horas de la noche de 27 afios, vecina de Castellón, CAYO POR EL PRETIL DE UN camión matrícula M-853.960 conducido por Braulio Televera Marchante, se salió de la calzada, relas proximidades de San Mateo, Gombau, de 50 años vecino de En el km. 15 de la carretera sultando ileso su conductor y con

#### SALIDA Y VUELCO

En el km. 55 de la carretera municipal de Viver, el camión matrícula NA-75.154 conducido por de la calzada al derrapar, volcando. Resultó ileso el conductor del camión y con daños éste.

#### LESIONADA EN CAIDA

Elena Espejo Sánchez, de años, vecina de Castellón, resultó lesionada en caída fortuita, siendo asistida en el Hospital Provincial donde el facultativo de guardia le apreció herida inciso-contusa en región frontal.

#### SE QUEMO CON AGUA HIRVIENDO

Maria Dolores Mateu Suller, de 5 años, vecina de Castellón, resultó siendo asistida en el Hospital don Resultó lesionado el conductor de el médico de guardia le apreció quemaduras de segundo grado en pie derecho, de pronóstico leve

# **TELEFONOS** DE

ADMINISTRACION: 220060

REDACCION: TALLERES:

220056

# para Polonia en el puerto de Castellón



de naranja para la exporta- el puerto.

por carretera, ahora ya de mane- ña, con la carga de unos 480.000 cargamento para el mismo destino.

en nuestro puerto hay que TIR de gran tonelaje, que cada tor «Navarino», de bandera griedestacar una siempre entra- día acuden en mayor número pa- ga y dos mil toneladas de regis

Nuestros cítricos salen ya hacia no faltan algunos embarques en el rá la naranja castellonense en el Europa casi totalmente por vía puerto de Castellón para el envío puerto polaco de Gdynia. terrestre, en alta proporción por de naranja a Polonia. Y ayer se Según nuestras noticias dentro ferrocarril y en bastante cantidad efectuó el primero de esta campa- de unos días se efectuará otro

NTRE la actividad de ayer ra considerable en esos camiones kilos de naranja en el buque-mofiable y relevante: La carga ra ser despechados de Aduana en tro bruto. La exportación la realizan nuestras cooperativas, a tra-Pero hace unas temporadas que vés de Fecapa. El buque descarga-

# Reunión extraordinaria del Consejo Local y de la Junta de Mandos de Villarreal

cia del Subjefe Provincial del Mo- nes y cursillos de ámbito local. vimiento D. Germán Reguillo Si- El Jefe del Departamento Pro- cerró el acto, matizando especialmón. Se hallaban también presen- vincial de Política Local expuso mente de la misión de los Consejos tes el Jefe del Departamento Pro- las líneas de actuación del Con- locales expresión colegiada de la vincial de Política Local, D. Gon- sejo Local y de la Junta de Man- política del Movimiento. Los Conzalo Blay Cortés; Inspectores Pro- dos, destacando la tarea que con sejos Locales son, dijo, verdaderos

vinciales, D. Julián Montañés Se- caracter inmediato iba a encomen- órganos colegiados y su competenrrano y D. José Martinez López; dárseles para el estudio de una cia alcanza a todos los problemas Delegados Provinciales de Sección serie de cuestiones que van a ser sociales, administrativos, econó-Femenina, Juventudes y Cultura, tratadas en la próxima Asamblea micos, culturales, educativos, etc, Doña Josefa Francisco Sancho Pé- general de Jefes Locales, Vicepre- siempre que tengan o puedan terez, D. Rodrigo Segura Royo y D. sidentes de Consejos Locales y ner repercusión política, señalan-Francisco Matarredona Sala; y Secretarios de Juntas de Mandos. do también la importancia de las Lugarteniente Provincial de la Igualmente expuso la necesidad de Juntas de Mandos, como órganos Guardia de Franco, D. José Pachés una estructura territorial de la ejecutivos de los Consejos y Je-Gómez.

Se inició la reunión con unas palabras del Subjefe Provincial quien indicó que su presencia y la de sus colaboradores obedecía

a la necesidad-de conocer la situación política de Villarreal y de su Jefatura Local y la Junta de Mandos, para así como tomar contacto con el Consejo Local y la Junta de Mandos, para lograr una potenciación de la acción política del Movimiento en la esfe-

ra local.

Hizo un análisis de 10 que es Movimiento ha sido y representado en la vida de España desde el 18 de julio hasta el momento presente, ofreciendo siempre la posibilidad de actuación dentro del mismo a cuantos llegaron a sus filas dispuestos a trabajar por la unidad y grandeza de la Patria. Se refirió a las dos grandes fuer-

zas, Falange y Tradicionalismo, que no solamente dieron los mayores contingentes a la gran masa del Movimiento, sino que aportaron al mismo su doctrina. Terminó señalando que en esta

sesión de trabajo había que analizar seriamente la situación y posibilidades an act ción del Movimiento en Villarreal y marcarse las directrices de actuación para el presente año político.

Seguidamente intervinieron ios Delegados Provinciales y Jefes de Servicios, así como la mayoría de los Consejeros y Mandos Locales. En primer lugar lo hizo la Delegada Provincial de la Sección Femenina, que al igual que la local expusieron la actividad de su Delegación; de manera especial se habló de la necesidad de incrementar el número de Divulgadoras sanitario rurales.

A continuación el Delegado Provincial de la Juventud y el local, pusieron de manifiesto diversos aspectos interesantes de la panorámica juvenil: como punto más interesante fue estudiada la necesidad de construcción de una Casa de la Juventud.

El Delegado Provincial de Cultura señaló las metas de su Delegación destacando la proyección que la misma debe tener en el ámbito local; a tal efecto se señaló la fecha para una inmediata reunión con los directivos de las entidades y organismos locales, para una coordinación de las actividades culturales.

El Lugarteniente Provincial de la Guardia de Franco, igualmente concretó los detalles para una próxima reunión de la Guardia de Franco Local con los Mandos pro-

Los Inspectores Provinciales se-

Consejo Local del Movi- fialaron las normas y directrices ción de Juntas de Distrito y Secmiento y la Junta de Man- actuales para la tarea de incor- tor, con lo que el aliento y la predos de Villarreal se reunieron poración al Movimiento de nuevos sencia del Movimiento ha de lleen sesión de carácter extra- elementos, especialmente jóvenes gar hasta el último rincón de la ordinario, bajo la presiden- a cuyo fin se organizarán reunio- población. Finalmente el Subjete Provincial

Jefatura Provincial, con la crea- faturas locales.

# a auténtica marca de las puertas e instalaciones VISION - TOTAL Y SEGURIDAD

Una marca de garantía tradicional para un producto de calidad única. iAhora... también en colores gris, verde y bronce!

Inisterio de Cultura 2007



Para toda clase de información, dirigirse a:

# SEMI-REMOLQUES FRUEHAUF



Mínima tara

Entrega inmediata Facilidades de pago

Talleres de

servicio y repuestos originales en toda España

Para cada problema de transporte, FRUEHAUF ofrece soluciones al transportista

FRUEHAUF, S.A.

Plaza de Salamanca, 10 - MADRID-6

# La Delegación Nacional de Deportes, concede 25.000 pesetas en material náutico, a la Escuela de Vela de nuestra provincia

venes navegantes, a los que les sirve como trampolin para formare tico. se como futuros y magnificos pa-

Los cinco «Optimist», permanecerán en depósito en el Club Náutico de Castellón y podrán ser utilizados por sus socios, Juventudes, Sección Femenina, Clubs y cuantos aficionados lo deseen, siem

La Delegación Nacional de De- pre y cuando reúnan las debidas portes, a través de nuestra Dele- y mínimas condicione sexigidas. Su fación Provincial, ha concedido a principal destino es la Escuela de nuestra provincia, para la adquisi- Vela, que viene funcionando en tión de cinco balandros tipo «Op- nuestra ciudad organizada por el timist», 25.000 ptas. Esta clase de Club Náutico, Juventudes y Secembarcación se ha puesto última- ción Femenina y en la cual se esmente muy de moda entre los jó- tán formando innumerables practicantes a este bello deporte acuá-

> Cualquier información al respecto, será ampliamente facilitada por el Director de la Escuela de Vela, D. Vicente Trilles, que es a la vez Presidente de la Federación Provincial de Piragüismo.

STICK II

# Vall de Uxó A Sección Femenina encapeza la clasificación en el Trofeo Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento de Baloncesto

El domingo se jugó, en las dis- Medina Burr. tintas localidades de nuestra pro- Scude Nules vincia, la primera jornada del «Trofeo Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento» de Baloncesto, que ha sido organizado por la Delegación Provincial de la Sección Femenina.

Participan en el campeonato nueve equipos que jugarán por el sitema de liga.

En la primera confrontación se ha clasificado en primer lugar Vall de Uxó «A», Sección Femenina, al ganar en su campo, al Vinaroz. Es un equipo potente que figura como favorito.

El Villarreal Sección Femenina resultó ser la sorpresa del día, en su debut consiguió un tanteo de 44-15, frente al Scude Sección Femenina de Nules, adjudicándose el segundo puesto.

Otra actuación que también causó sorpresa fue el apretado tanteo del partido Almazora Sección Femenina-Alcora Sección Femenicondición de veterano.

con los siguientes resultados:

rreal S. F. 44. Vall de Uxó «B» S. F. 32-Me- rreno de juego. dina Burriana 23

roz S. F. 14

CLASIFICACION

Vall Uxó A Villarreal Vall Uxó B Almazora Alcora

IMPORTANTE LABURATORIO

FARMACEUTICO

radicado en Barcelona, bien introducido en el mercado nacional,

AGENTE DELEGADO

DE VISITA MEDICA

EN CASTELLON

Retribución inicial de 227.000 ptas. anuales netas

- Residencia en Castellón, capital.

Formación adecuada a nivel del puesto.

- Promoción económica según aptitudes.

Retribución inicial de 227.000 ptas, netas anuales, aparte

Escribir a mano adjuntando historial personal y profesional

completo y fotografía al Apartado de Correos 718, Barcelona.

dietas, kilometraje, comisión sobre la venta, Seguridad Social

- Integración en la plantilla de una empresa acre-

ditada con espíritu moderno y progresivo.

- Ampliación de su formación a cargo de la Em-

Edad mínima 25 años.

Dedicación plena.

presa.

y Seguros complementarios.

1 0 1 15 44 1 0 1 14 60 Vinaroz Tebaida OAR

## **ORRANTIA** arbitrará en Zaragoza

MADRID, 28 (Alfil).—Arbitros para partidos del día 3 de diciembre de 1972.

PRIMERA DIVISION

ZARAGOZA-CASTELLON, Orran-

Real Madrid-Español, Ortiz de

Betis-Athletic, Franco Martinez. Oviedo-R. Sociedad, Pascual Te-Valencia-Málaga, Tomeo.

Coruña-Celta, Segrelles. Granada-Sporting, Carreño. Barcelona-Las Palmas, Camacho. Burgos-At. Madrid, Sánchez Ríos

# El Sevilla quiere del Jaén

BILBAO, 28. (Alfil).- El Sevilla defensa derecho del Jaén Abasolo, que jugó la temporada pasada en el Bilbao Athletic, se rumorea en ambientes futbolísticos bilbaínos.

FICHAJE DEL MURCIA

MURCIA, 28. (Alfil).- Ha firmado hoy su contrato con el Real Murcia el jugador Ricardo Vellisco que juega de interior y delantero necido a los juveniles del Real Madrid.

Vellisco, que hace el jugador número 22 de la plantilla del Murcia, ha firmado por 200,000 pesetas por lo que resta de temporada, pero puede llegar a las 350.000, si juega un determinado número de parti-

tonar himnos de gloria por esa

se debe jugar al fútbol y como se

debe estar en el terreno de juego

para que sus acciones sean todo

lo positivas que se desean. Los hom

bres del Tebaida, siempre bien con

ducidos por Fenollosa, brillaron a

gran altura. Ello lo hace más des-

tacable puesto que en esta ocasión

EL BATALLA CONSTRUCCIO-NES PIERDE SU IMBATIBILIDAD

Movida la antepenúltima jornada del Campeonato de Aficionados en que el balance de goles dice de una forma artamente elocuente lo que ha sido la 12ª jornada en que además de todo ello será comentada al haberse producido la primera derrota del Batalla, aunque ésta haya sido en circunstancias bastante especiales.

En torno al Batalla Construccona que finalizó con la victoria mí- nes, por unos u otros motivos, nima del Almazora 27-23 y no dio parece haberse creado un clima el tono que se esperaba por su enrarecido que provoca una cierta tendencia de superación en los El total de encuentros finalizó equipos que hace que uno y otros tengan que hacer acopio de sus mejores recursos con tal de que Scude S. F. de Nules 15-Villa- sus intereses no se vean menospreciados, en especial, sobre el te

Parecía que el Batalla iba a con de adheridos. Vall de Uxó «A» S. F. 60-Vina- seguir el propósito de terminar El Armeria Levantina, otro equi- puntos de la competición, cilo dio imbatido porque el prestigio que po que reverdece laureles cuando origen a un juego rápido por am-Almazora S. F. 27-Alcora S. F. 23 ello le podía dar era una baza se está ya en los postres, dio so-El Tebaida OAR tuvo jornada de importante a la hora del comenta- brada cuenta de El Siglo batiendo rio, pero he aquí, y por razones el record de goles en el Municipal, que no son del caso comentar, a cuenta de un desvaido y desmopierde su imbatibilidad de una ralizado equipo que más bien dio forma podríamos decir deliberada la impresión de estar ausente en J G P F C P al presentar en su confrontación tod momento del terreno de juecontra el Trinidad a todo su juve- go sin querer hacer nada más que 1 1 0 60 14 2 nil, por ello no debe extrañar que lo que la propia inercia le dictaba. 1 1 0 44 15 2 la haya perdido con más pena que 1 1 0 32 23 2 gloria ni el abultado tanteo enca- te para el Armería Levantina un 1 0 1 23 27 0 ni así mismo el Trinidad puede en-

la Peña Deportiva se destapó con una buena actuación y a pesar del resultado no demostró en ningún para aminorar la diferencia del marcador. De seguir por esta línea de superación presagiamos para el Tebaida una brillante y positiva marcha en el próximo campeonato

Quisiéramos vaticinar igualmen-1 1 0 27 23 2 jado pueda llamarse a sorpresa, campeonato de adheridos brillante con lo que a tenor de la buena puesta a punto que están demostrando algunos equipos, el próximo campeonato podría reunir unos alicientes como no se habían previs-

> El Montesinos, por fin, deja la cola merced a su meritoria victoria sobre el Jeylo. Un partido también muy bien jugado por ambos en que el Jeylo parecía iba a ha- | (1), Fabra. cerse con el encuentro porque estaba demostrando buenas maneras y la facilidad conque marcó a las primeras de cambio hizo concebir que no tendrían problemas. Luego el Montesinos deshizo el espejismo y poco a poco fue ganando terreno hasta conseguir la victoria con un segundo gol antológico que dejó a todos los aficionados del Municipal boquiabiertos.

Los resultados de la jornada, fueron los siguientes: Trinidad, 5; Batalla Construc-

ciones, 0. El Siglo, 0; Armería Levantina, 9. Tebaida OAR, 3; Peña Deportiva Castellón, 0.

Jeylo, 1; Montesinos, 2. J. G. E. P. F. C. P.

12 11 0 1 38 12 22+12 Batalla C. Trinidad Tebaida

# aprovecha los triunfos de su equipo

# Proyecta ampliar Sarriá a 50.000 espectadores

u ocho mil localidades más Para lor. tal del estadio será de 50.000 es- caso de abrirse la importación de il parecer, pretende el fichaje del pectadores. Las obras empezarán jugadores, el Español tiene en carel próximo mes de febrero y se es tera a varios hombres que pera que estén terminadas para la drían ser interesantes para próxima temporada.

ARCELONA, 28. (Pyresa). - A Asimismo, a partir de hoy se primera hora de esta tarde, procederá a la nueva iluminación el presidente del Real Club del campo, que será maugurada Deportivo Español de Barce- en el partido contra el Atlético lona, Sr. Meler, se ha reu- de Bilbao, que será retransmitido nido con los informadores a los en directo por Televisión Española que anunció que convocará en Según las palabras del Presidente, breve una asamblea general de so- esta iluminación será la más mocios para que éstos le autoricen derna que existe actualmente en la ampliación de Sarriá. El campo España, y permitirá retransmitic fichar a un defensa españolista será ampliado en siete los partidos por televisión en co-

ello se construirá una tribuna Por último, el Sr. Meler inforfrente a la que hay actualmente, mó de su gira por Hispanoamécon doble visera. La capacidad to- rica, haciendo hincapié en que, plantilla.

marcador y acabó imponiéndose

A las órdenes del colegiado se-

nor Carda, los equipos formaron:

(1), Fibla (1), Ezquerra, Figueres

SCUDE: Moreno, Salafranca (1),

Roig (1), Frías (2), Castelló (3), Mar-

INSTITUTO PRESAGUA, 20.-

OJE VILLARREAL, 3

En Onda el titular se deshizo

con facilidad del equipo villarrea-

lense, acrecentada su moral por

go anterior, que le proclama co-

mo un serio rival para el Colegio

Menor con el que se enfrentará

en la próxima jornada, el equipo

del Instituto está en juego, notán-

trenador nacional Sr. Cordoncillo,

que está logrando un magnifico

equipo, capaz de dar un disgusto

a cualquiera. El partido careció de

historia como su resultado indica,

imponiéndose el equipo local por

A las órdenes del colegiado se-

Peris (6), Cardona (1), Cruz (1),

Castañ (5), Arrando, Vidal (2), Va-

OJE VILLARREAL: Gil, López

(1), Usó, Sanz, J. López (1), Hena-

quero, Insa (4), Vilar (1), Martí.

OJE BECHI, 4; COLEGIO

MENOR, 16

Pasa a la pág. 10

res, Vilanova, Riera (1).

el resultado de 20-3;

GRAFICAS BALADA: Miralles,

por el resultado de 19-13.

#### BALONMANO

## Campeonato Provincial de primera Centro y que procede del Atlético Categoría, Trofeo Delegado Provincial de Educación Física y Deportes

G. Balada, 19; Scude, 13.

Instituto Presagua, 20; OJE Vi- B. Fort (4), Ibáñez (1), Montserrat larreal, 3. OJE Bechí, 4; Colegio Menor, 16. (3), Balada (2), Ayza (4), Sanz, So-

CLASIFICACION

victoria que más bien fue servida G. Balada 3 3 0 0 63 24 6 en bandeja de plata pero con ador- Inst. Presagua 3 3 0 0 48 20 Colegio Menor 3 3 0 0 45 20 6 Por contra el Tebaida OAR y la C. D. Burriana 3 1 0 2 39 64 3 0 0 3 29 37 Peña Deportiva Castellón, nos ofre- Scude 1 0 0 1 4 16 0 cieron un gran encuentro en que OJE Bechí el primero volvió una vez más a Castalia OJE 2 0 0 2 23 41 hacer una demostración de como OJE Villarreal 2 0 0 2 11 41 0 su victoria a domicilio del domin-

En el Pabellón Polideportivo del Estadio Castalia se jugó el partido entre el titular y el equipo burrianense, que ofrecieron un renido encuentro, que por lo incierto del resultado fue pródigo en incidentes, lo que motivó la exmomento flaqueza e hizo lo posible pulsión de dos jugadores forasteros y de un jugador del equipo local. Desde un principio se notó el interés que ambos conjuntos ponían en la consecución de la victoria que representaba para el que la lograra los dos primeros bar partes, sin apenas marcaje a los delanteros, lo que motivó un porcentaje elevado de tiros a gol, a medida que avanzaba el partido, y ante lo incierto del marcador, En Bechí el equipo titular, deaunque el C. D. Burriana casi butó en la competición frente a siempre fue por delante en el un difícil enemigo, que esta temmarcador, salieron a relucir los porada no está dispuesto a hacer nervios de los jugadores lo que concesiones, y desde un principio motivó las expulsiones, que deja- se puso por delante en el marca-

ron al equipo forastero en infe- dor, llegandose al final del primer rioridad numérica que no supo tiempo con el resultado de 10-3 a aprovechar el equipo local, que acabó perdiendo por el resultado de 23-20.

A las órdenes del colegiado senor Beltrán, los equipos forma-

CASTALIA OJE: Sánchez, Zalama (3), Torrent (2), Felip, Carmona (2), Trilles (1), Miralles, Giménez, Murria (8), Serra (3), Mallasén

seco (1), E. Tomás (1), Tarín.

GRAFICAS BALADA, 19 .-SCUDE, 13

En Vinaroz el Scude volvió a sufrir una nueva derrota esta vez a manos del líder después de ofrecer un bonito encuentro, en el que siempre fue por delante el equipo local, que se ha encontrado desde un principio con un fácil calendario que le ha permitido cosechar tres victorias consecutivas, eso sí demosrtando encontrarse en plenitud de juego y acoplamiento, que le ha permitido vencer a un incómodo rival, al que el calendario no le ha sido beneficioso, al tener que enfren-11 7 1 3 18 12 12+ 3 tarse en las tres primeras jorna-11 5 3 3 17 6 10+ 1 das con los tres primeros clasifi-Armería L. 12 6 1 5 28 15 10+ 1 cados, por lo que aún no ha co-12 3 2 7 13 18 5-4 nocido la victoria, esperamos que Montesinos 12 3 2 7 13 24 5-2 en ellos se opere una pronta reac-P D. Cast. 12 2 3 7 18 31 4-5 ción y pueda ir escalando posicio-El Siglo 12 1 2 9 10 37 4- 6 nes en la tabla. El equipo local

RESULTADOS

Castalia OJE, 20; C. D. Burria-

J. G. E. P. F. C. P. tínez (3), Bon (1), Beltrán (2), Sol-

CASTALIA OJE, 20.— C. D. BURRIANA, 23

C. D. BURRIANA: Contreras. Pallarés (3), Hueso (7), Rodríguez (9), R. Miravet, Molés (1), Aizpurúa, Almancio (1), A. Tomás, Rui-

ENRIQUE BELTRAN siempre fue por delante en el

# El Español también Hoy, Twente - Las Palmas A las ocho de la noche

NSCHEDE (Holanda), 28. (Es- tancort, el mismo Estévez, Roque pecial para PYRESA por v Gilberto I. Las Palmas a dar un largo pasco dez, Paz, Soto, Germán y Miguel por la ciudad con algunas para- Angel. das muy cortas en los lugares tí Hoy me ha vuelto a decir el enpicos. Hace un día espléndido, pe- trenador que no piensa reclamar ro de bajísima temperatura. Se para Barcelona ni a Tonono ni acusa el frío. Pero se soporta bien. Justo Gilberto, que los reserva Después del recorrido, los jugado- para que reaparezcan frente al Grares regresaron al hotel y, sobre nada. Y entonces sí que va a telas seis de la tarde, marcharon ner problemas porque los chicos para el Estadio en donde realiza- nuevos han venido rindiendo bien ron una ligera sesión de entrena- y continúúan imbatidos, abrigando miento, el entrenamiento tradicio-

LA GRAN DIFICULTAD PARA EL CRONISTA

nal de las vísperas de partido,

La gran dificultad que encontraba el periodista pero sobre todo el locutor de radio es la revolu ción de los números. El portera con la única duda de René Kerog por ejemplo, juega con el número siete en la espalda y los cen- fue sustituido por Benno Huve. trocampistas tienen los números que lleva el número 5 en el dorsa! 18, 21 y 14, con los cuales juegan toda la temporada. Ninguno de vers, Onanen, Vfries, Jerssel, Kero ellos responde a la tradición de Notten, Vall, Ntererh, Paiplatz, Jeu las alineaciones. En cambio el nú ring, R. Kerkhof. mero uno lo lleva el joven Vries que es uno de los cuatro defensas. Las posiciones en el campo son las usuales partiendo del 4-3-3 que es el que practican.

ALINEACION CANARIA

Después del entrenamiento Sini baldi descubrió su juego. Reaparecerá Martín y descansará Estévez. Puede que después haga algunos cambios, pero depende de la marcha del partido. Aquí tiene, para esa posible emergencia a Be-

Antonio Ayala).— La mañana La alineación pues será la siguien de hoy la ha dedicado ei te: Cervantes, Martín, Hernández, equipo canario de la U. D. Noly, Trona, Castellano, Fernan-

> la esperanza de no perder la imbatibilidad en este país.

LA ALINEACION HOLANDESA

El entrenador dei Twente, Spitz Koln, también facilitó la alineación. Es la misma que jugo el sabado y venció a La Haya por 2.0. que se lesionó en este partido y Así pues formarán con: Schrij-

DATOS DEL PARTIDO

Se jugará con luz artificial-aquí se hace de noche a las cuatro de la tarde- a las ocho de la noche. hora peninsular, que es la misma que impera aquí. Será retransmitido para las Islas Canarias por el Centro Emisor del Atlantico en la voz de su locutor Joaquin Ramos, que también pasará información a toda la red de emisoras le Radio Nacional de España, y por Radio Atlántico y Radio Popular con las voces de Segundo Almeida y Díaz Cutilias.

#### Deportes de Educación y Descanso

CAMPEONATO FUTBOL DE EMPRESAS

MATICO-GALLEN, 0

equipo y parte muy importante de este partido. culpa en el resultado la tuvo la excelente defensa que de su marco dose la preparación del nuevo en- hicieron los componentes de Autoneumático-Gallén, equipo al que auguramos dará muchas sorpresas en el Torneo.

HIDROLA C.T., 2-TELEFONICA, 1

En los principios de temporada fior Cámara, los equipos formaron: es muy difícil definir las posibilidades de los equipos por lo que no INSTITUTO PRESAGUA: Bruño, nos atrevemos a juzgar este resul-

> **TELEFONOS** DE

ADMINISTRACION: 220060 REDACCION: TALLERES:

220056

tado de sorprendente pero la verdad es que Telefónica es equipo que cuenta mucho en los pronósti-TALLERES BAGANT, 0-AUTONEU- cos para estar entre los primeros de su grupo, por lo que sin duda da mucho más valor a esta victo-Partido de claro dominio territo- ria de Hidrola C.T. que al parecer rial del Bagant que en esta ocasión cuenta con un buen conjunto que no estuvo dentro de la tónica de cuando le coja el aire a la competibuen juego que acostumbra, qui- ción, estamos seguros puede ser zá hubo un poco de confianza en uno de los favoritos, por lo melos hombres más significados del nos esto es lo que demostraron en

IMCASA, 2-INCA, 2

Gran resultado para el Inca el logrado ante un equipo tan significado como Imcasa y mucho más meritorio este empate para nosotros por esa cifra de dos goles que dice mucho en favor de ambos de-

Imcasa parece que este año, no anda lo bien que en anteriores torneos pero sabemos mucho de la capacidad de sus jugadores y estamos seguros que sabrá salir del bache actual.

PALAS ROMERO, 4-INCOLESA, 0

Partido que como indica el resultado tuvo un claro dominio territorial y en efectividad. Vemos muy fuerte este año al Palas Romero y aunque es pronto para lanzar pronósticos estamos seguros que va a realizar una gran campa-

Muy voluntariosos y deportivos los de Incolesa que como equipo debutante, parece que está pagando un tanto la novatada. Repetimos que es de admirar la voluntad que ponen en la participación.



(c) Ministerio de Cultura 2007

SE REQUIERE:

SE OFRECE:

# E INFORMACION NACIONAL!

El Gobierno elaborará un catálogo Está por demostrar que las Un de las actividades que se consideren épocas de mayor florecipotencialmente contaminantes

ASI LO ACORDO AYER LA COMISION DE LAS CORTES QUE DICTAMI NA EL PROYECTO DE LEY DE AMBIENTACION ATMOSFERICA

men del apartado segundo del ar- mayor exigencia a la hora de detículo tercero del indicado pro- terminar la gravedad de supuesvecto de ley. Las intervenciones tas situaciones contaminantes. El

da de dictaminar el proyecto de te sentido ser objeto de medidas

bierno elaborará un catálo- sión trataron de encontrar una asociaciones familiares sean oídas go de aquellas actividades redacción más precisa, con obje- a los efectos de permitir la insque sean consideradas como to de determinar las diferentes talación de industrias supuestapotencialmente contaminan- competencias a la hora de deci- mente contaminantes. D. Leopoltes. Este es uno de los acuerdos dir qué actividades, industriales do Calvo Sotelo se refirió al gramás importantes adoptados por la pueden ser consideradas de mayor do de incertidumbre que pudiera Comisión de las Cortes encarga- grado de contaminación, y en es- crear entre los empresarios la redacción de artículos insuficienteley de defensa de la ambienta- para rebajar los índices contami- mente expresivos. En otro turno de intervenciones, el Sr. Gómez La sesión se reanudo con el exa- Doña Mónica Plaza solicitó una Angulo propuso una referencia expresa a los límites tolerables de contaminación en los lugares de trabajo. Por último, el Sr. García Hernández señaló la posibilidad de que con la aprobación de un determinado precepto se menoscaben las competencias de los

Al igual que e nia Comisión ley de defensa del ambiente at- ejercicios del Pinar de Chamartín. las que contestó el Vicepresidente del Congreso de Guatemala, D. Héctor Andrade, agradeciendo las atenciones recibidas. Los procuradores premiaron con aplausos ambas intervenciones.

En la primera parte de la sesión, la Comisión aprobó los números dos y tres del artículo tercero con los siguientes textos: «2. Sin perjuicio de lo dis-

puesto en el número anterior, el Gobierno podrá establecer unos límites de emisión más estrictos que los de carácter general cumdo, aun observando éstos y ponderando debidamente las circunstancias, estime que resultan directa y gravemente perjudicados personas o bienes localizados en el área de influencia del foco emisor o se rebasen en los puntos afectados los niveles generales de inmisión. En estos casos se exigirá la adopción, por los titulares de los focos emisores, de los sistemas o medidas correctoras que, de acuerdo con el estado de la técnica, aseguren la reducción del vertido de contaminantes a la atmósfera».

«3. El Gobierno, a propuesta de los Ministerios comnetentes, previo informe de la Organizarión Sindical, elaborará un catalogo de las actividades potencialmente contaminadoras, mereciendo tal calificación amellas me nor su propia naturaleza o nor los procesos tecnológicos convancionales utilizados, constituyan form do contamination statematt.

La mayor narte de la sectión se dedicó a diferentes enmiendas a los números cuatro y cinco del mismo artículo tercero. En respuesta a varios procuradores one bobion expresado su preocupación onr determinados problemas de netencia entre las diversas esde la administración. El se-

-regan eil. en nombre de la -annie manifesto que no se aland nada con los textos de a Ponencia, el régimen para la instalación, ampliación y traslado de Industrias. Dito también que el mievo dato que habrán de tener en cuenta los organismos competentes fanto nacionales como locales, es el nivel de inmisión de las industriales de que se trate. Finalmente, y aceptando algu-

nas enmiendas presentadas, sometió a la Comisión los siguientes textos, que fueron aprobados por unanimidad, para los números cuatro y cinco

w4. No se podrán instalar, ampliar o modificar actividades calificadas como potencialmente contaminadoras cuando, a juicio del Ministerio competente, oida la Comisión Provincial de Servicios Técnicos respectiva y los Ayuntamientos afectados, el incremento de contaminación de la atmósfera, previsto en razón de la emisión que implique su funcionamiento, rebase los niveles de inmisión establecidos. En los demás casos será aplicable el régimen general de instalación, ampliación y traslado de industrias.

Las licencias y autorizaciones de corporaciones y organismos necesarias para la instalación y ampliación de industrias no podrán ser denegadas por razones de protección del ambiente atmosférico cuando se respeten los niveles de emisión que les sean aulicables y los de inmisión establecidos para la zona».

a5. Cuando por imperativos de la defensa o de alto interés nacional, el Gobierno acuerde la localización de una industria o actividad potencialmente contaminadora. la decisión será vinculante para las corporaciones y organismos que deban otorgar las licencias y autorizaciones correspondientes, sin perjuicio de sus competencias en ámbito diferente al

Poco antes de las diez y media de la noche, el Presidente de la Comisión levanto la sesión, hasta

que esta ley se refieren.

# miento de las vocaciones ADRID, 28 (Pyresa).—El Go- registradas a lo largo de la se- Sr. Gómez Angulo solicitó que las religiosas hayan sido las más fructiferas de la Iglesia

La Comisión Episcopal trató del problema sacerdotal y del apostolado seglar

plenaria de la Conferencia Episco- está por demostrar que las épocas pal, que en las sesiones de ayer y de mayor florecimiento de vocaesta mañana ha abordado el estu- ciones hayan sido las más fructidio de documentos relacionados feras de la Iglesia. con dichas cuestiones, según ha de Justicia de las Cortes, la co- manifestado a los periodistas misión mixta de Gobernación e monseñor Montero, Obispo Auxiliar Industria suspendió esta tarde de Sevilla; en una rueda informalos debates sobre el proyecto de tiva que se celebró en la casa do

mosférico, con motivo de la pre- Los obispos, en ocho grupos de sencia de los diputados guatemal- diez miembros cada uno, comentecos. El Presidente de la Comi- zaron a estudiar los documentos sión, Sr. Sola Rodríguez Bolí- relativos al tema del apostolado var, dedicó unas palabras de sa- seglar. El Obispo de Guadix, Monludo a los citados diputados, a señor Dorado, ha presentado un resumen de los mismos del que se cerdotes, 76.000 religiosas de vida ticinco puertas por su lado de mar, seis atraques para buques «roll-on obtendrán una serie de proposiciones que serán analizadas en la jornada de hoy, en los diferentes grupos, y posteriormente en una El director de la Oficina de Inreunión conjunta. La votación de formación del Episcopado, padre las proposiciones será mañana por Ramón Cunill, manifestó finalmenla mañana.

ha presentado un documento ela- madores, a fin de explicarles el borado por el Obispo de Avila, Mr. desarrollo de las tareas de la con-Romero de Lema, quien, por cau- ferencia, cuyos trabajos de grupo lo personalmente, en el que, bajo ción con el tema del apostolado seel título de «Las vocaciones al mi- glar, se celebrarán esta tarde.

ADRID, 28. (Pyresa). - El nisterio sacerdotal», se verifica una problema sacerdotal y el te- reflexión sobre el tema de la crima del apostolado seglar han sis de vocaciones sacerdotales, fesido las primeras preocupa- nómeno que forzosamente no se ciones de la XVII asamblea debe calificar de negativo, ya que

ción Española de Religiosos -aña- za las cincuenta toneladas de ele dió Mr. Montero-, padre Luis Gu- vación a treinta y cinco metros de tiérrez y madre Fernanda Messe- alcance máximo, desde el borde bre la organización de los religio- costado del buque. sos en España, la importancia ecle-

te que mañana a mediodía habrá El Obispo de Murcia, Mr. Roca, una nueva reunión con los inforsas familiares no ha podido hacer- y reunión conjunta final, en rela-

## de contenedores en Barcelona Será inaugurado hoy ARCELONA, 28. (Pyresa). - La entrada y salida de mercan-Mañana será inaugurado ofi- cías se puede efectuar tanto por

nuevo gran muelle

namiento en España.

mismo son las siguientes: 237 me- del tinglado. tros de linea de atraque, con calado de 14 metros; superficie total del muelle, 63.000 metros cuadrados; superficie del patio para contenedores, 40.000 metros cuadrados; capacidad del patio para 1.650 contenedores de 6 metros (20 pies).

El movimiento de los contenedores se efectúa por medio de una Los presidentes de la Confedera- grúa gigante, cuya potencia alcanguer, han presentado material so- del muelle a la banda opuesta del

En el próximo año entrará en siológica del actual momento de la servicio otra grúa gigante, identivida religiosa y aspectos pastera- ca, que actualmente se encuentra perficie de 134.000 metros cuadrales de interés. Según el referido en construcción. El muelle euenmaterial, en España hay 31.022 re- ta con un tinglado de 3.750 metros ligiosos, de los que 16.726 son sa cuadrados, está provisto de vein- des consistirá en un conjunto de activa y 21.000 de vida contempla- de dimensiones especiales para roll-off» con sus instalaciones comabocar los contenedores, y de 12 plementarias de estación marítima puertas por el lado de tierra, so- y almacén. Su terminación se pebre un andén elevado.

cialmente el nuevo muelle de carretera como por ferrocarrili En contenedores del puerto, pri- este último caso existen tres ramamero que se pone en funcio- les de vías, destinado el primero a transbordo, otro a descarga direc-Las características principales del ta y el tercero a almacenamiento

Un edificio cercano alberga las oficinas de la Junta, Aduana, compañía operadora en el terminal y también a varias compañías propietarias de contenedores.

La obra comenzó a construirse en abril de 1969, incluyéndose el dragado de la dársena de manio-

Esta será la primera unidad de las tres de explotación que formaran el T.T.C. la siguiente unidad es el recinto destinado al T.I.R., en avanzado estado de construcción y cuya puesta en servicio se prevé para el año próximo, tiene una su-

La tercera y última de las unidavé para 1973.

# l'eléfonos de MEDITERRANEO 22 00 60 y 22 00 56



# El nuevo número 1



los 600. El nuevo Seat 600-L Especial tiene más potencia. Más velocidad.

también ha cambiado. El volante. el tablero y el cuadro de instrumentos en negro antirreflectante. Cómodos asientos de velour. Salidas laterales de aire para mejor ventilación interior aun

con las ventanillas cerradas. Nuevas manecillas alzacristales y de mando interno de puertas. Bandeja portaobjetos, calandra y siglas nuevas.

Muy adecuado no sólo para viajar (recuerde, más potencia) sino como coche de ciudad. Por eso el 600-L Especial es un coche ideal no sólo para los que van a comprar su primer

coche, sino también para los que "ya están de vuelta de todo" y quieren un coche pequeño, cómodo, potente y manejable. Para los que tienen un coche grande. En el garaje.

Porque para callejear por la ciudad nada mejor que un 600, el 600 Lespecial

Utilice su poder de crédito con FISEAT y haga suyo el nuevo 600-L Especial.

# APROBADA LA BASE SEPTIMA DEL PROYECTO PARA LA MODIFICACION DEL TITULO

Por la Comisión de Justicia de las Cortes ayer

Cortes Españolas aprobó vado, hoy, tras un largo debate,

Código Civil. Poco antes de las ocho de la mente análogos. tarde, el Presidente de la Comidecimiento que pronunció en nom- puesto la ponencia. bre del Sr. Sandoval -afectado

#### DERECHO FORAL

mana pasada en torno al derecho cipio de la sesión de hoy. foral y especialmente la propues-

nindez Gil y Baringo.

sus reservas v. finalmente, se sometid a votación el siguiente texto one fue aprobado por unani- fueron aprobados, con la abs-

#7/a 1. El título nreliminar do Código Civil, En cuanto delarmina los efectos de las leyes y namales nara su aplicación, así coma el titulo 4/0 del libro primedo esto último relativas al régimon económico matrimonial, tendes anticación general y directa en toda España.

En las demás, v con pleno resnoto a los derechos especiales o formles de las provincias y territorias en que estén vigentes, regind el Código Civil como derecho sun'etorio. En defecto del que lo son en cada una de aquellas, segin ene normas especiales».

Somidamente, el Sr. Escudero solinità que fuera votada su enmianda - msistente en referirse también a los derechos forales «que puedan establecerse en el futuro»-, que fue rechazada, mayoritariamente, si bien obtuvo tres votos a favor y ocho absten-

A continuación comenzó el depate sobre los números 2 y 3 de la base 7/a que el Sr. Esperabe de Arteaga propuso unificar en un solo párrafo, en el que se detallen los criterios con que deberá redactar el Gobierno la regulación de las normas de conflicto entre el derecho civil común y los diversos derechos especiales o forales, de manera similar -a jui-

linisterio de Cultura 2007

ADRID, 28 (Pyresa).-La Co- cio del citado procurador- que misión de Justicia de las en el derecho internacional pri-

El Sr. Herrero Tejedor discrela base séptima del proyec- pó de esta tesis en cuanto estato de ley de bases para la modifi- blece una similitud absoluta encación del título preliminar del tre el derecho internacional privado y el foral, que estimó sola-

Por su parte, el Sr. Martínez Essión Fernández Cuesta, interrum- teruelas -quien se mostró partipió el debate para corresponder dario de detallar el criterio legiscon un saludo cordial a la pre- lativo- aludió al fenómeno sociosidencia en la sala de un grupo lógico del movimiento de españode diputados del congreso de Gua- les dentro del país, que debería temala, con su Presidente, señor llevar consigo la posibilidad de Sandoval al frente. Los procura- sometimiento voluntario al deredores, puestos en pie, aplaudie cho común o foral, en lugar de ron las palabras del Sr. Fernán- que rija como único criterio la dez Cuesta, así como las de agra- vecindad civil, según había pro-

En vista de la complejidad del por una laringetomía- el Vice- tema y antes de que la Ponenpresidente del Congreso guatemal- cia fijara su decisión definitiva sobre el mismo, el Presidente de la Comisión suspendió la sesión durante unos minutos.

Reanudada la sesión, la Ponen-La primera intervención de la cia, por boca del Sr. García Carresesión fue la del Sr. García Ca- ro, se mostró contraria a detallar rrero, quien, en nombre de la excesivamente los criterios de los Ponencia, ofreció un texto para la artículos que corresponderá redac base séntima, en cuvo número 1 tar al Gobierno. En consecuencia se intentaban conciliar diferentes y con ligeras modificaciones, manpuntos de vista expuestos la se- tuvo el texto presentado al prin-

El Sr. Esperabe de Arteaga la presentada por el Sr. Martínez tras justificar la intención con la que había presentado su enmien-En reconocimiento de la feliz da decidió retirarla, mientras que fórmula hallada por la Ponencia, el Sr. Baringo pidió que se somese expresaron el propio Sr. Martf- tiera a votación la presentada nez Esternela y los señores Viola, por él y según la cual se pedía Herrero Tejedor, Cremades Her- que para el cambio de regionalidad sea precisa la expresa manifesta-Otros procuradores expresaron ción de voluntad del sujeto.

Sometidos a votación los números 2 y 3 de la base séptima tención del Sr. Esperabe y nin gun voto - intra, los dos tevi-

2.— La sujección, tanto al dereestatutos y las reglas ge- cho civil común como a uno especial o foral, se determinará por la vecindad civil, especificando las ro con excepción de las normas normas reguladoras de la adquisición, conservación y pérdida de aquella en régimen de igualdad y sin introducir más alteraciones en la actual normativa que las que aconseje una mayor precisión v sis-

3.- Respetando el sistema vigen te en materia de normas de conflicto, se aplicarán criterios análogos a los establecidos para el ámbito internacional, con las salvedades que su especial naturaleza impongan y sin perjuicio de las especificaciones que algunas ins-

tituciones requieran». Los dos párrafos de la enmienda del Sr. Baringo fueron rechazados con un voto y tres votos a favor, respectivamente.

Antes de levantar la sesión, el Presidente, Sr. Fernández Cuesta dió cuenta de la proposición de ley presentada por el Sr. Madrid Caeho, acompañada de las quince firmas reglamentarias y de la que se dará traslado al Presidente de

Seguidamente, el Sr. Fernández Cuesta, levantó la sesión hasta mañana a las cinco y media de la tar

REGALA CADA MES caballo poney y cuatro bicicletas APARTADO 919 - MADRID

Sorteo ante notario

#### POCO NEGOCIO

ADRID, 28. (Pyresa). — EI comienzo de la semana bursátil es muy parejo a las sesiones habidas en la pasada, es decir, un mermás bien sostenido sin grandes diferencias con el registrado el pasado viernes.

Poco negocio sobre el parquet aunque lo suficientemente claro para haber permitido cotizar a un número de valores relativamente elevado como se observa a simple vista en el cuadro de las cotizaciones del día.

al papel.

## MPI Compañía de Inversiones Sociedad Anónima

Por acuerdo del Consejo de Administración, se convoca a los sefiores accionistas de esta Sociedad, a la Junta General Extraordinaria, que se celebrará en esta Ciudad, en el Hotel Presidente, Avenida Generalisimo Franco, número 570, el día 21 de diciembre de 1972, a las once horas, en primera convocatoria y en segunda, en su caso, en el mismo lugar y hora, el día siguiente: todo ello de conformidad con el siguiente:

#### ORDEN DEL DIA

1.º-Informe previo sobre el ejer cicio 1972.

2.º-Propuesta de pago de anticipo y a cuenta de Dividendos, por el mencionado Ejercicio.

3.º-Nombramientos de nuevos miembros del Consejo de Administración.

4.º-Ruegos y preguntas. 5.º-Delegación para la ejecución de los acuerdos que se adopten y designación de los accionistas Interventores, para la aprobación y

firma del acta de la Junta. Barcelona, a dieciséis de noviembre de mil novecientos setenta y

Por el Consejo de Administración, El Secretario Técnico., Don Miguel Capuz Pons.

PRIMERA CADENA

14'00 Apertura y presentación.

\$ 14'30 PRIMERA EDICION. In-

formación general.

15'00 NOTICIAS. España y Ex-

15'35 LAS SUPERSABIAS. Pro-

Canciones infantiles.

18'00 Apertura y presentación.

18'01 AVANCE INFORMATIVO

18'05 LA CASA DEL RELOJ NU-

MERO 177. «Transportes»

-Libro: «Ni tuyo, ni mio»

-METEORO: «De la nie-

grama-Concurso.

16'30 Despedida y Cierre.

17'45 Carta de ajuste.

(y III).

18'25 CON VOSOTROS.

ve al calor».

Femenino.

(c) Ministerio de Cultura 2007

-Y AHORA...

19'00 EL JUEGO DE LA FOCA

Programa-Concurso.

9'40 BUENAS TARDES, Mundo

20'30 NOVELA (Cap. III). «Ro-

mance en noche de lluvia»

14'01 ALMANAQUE. Datos del

José Luis Hidalgo y su

13'45 Carta de ajuste.

trompeta.

tranjero.

día.

25.000,000 de pesetas, acciones nuevas: 50.000 ordinarias de 500 pesetas nominales cada una, Proporción de una por cada trece antiguas. Tipo de emisión 200 por ciento. En el acto de la suscripción se desembolsará el cincuenta por ciento del valor nominal más la totalidad de la prima de emisión; plazo de suscripción: del 25 de este mes al 25 del próxmo.

A los señores accionistas que de-Poca irregularidad dentro de seen ceder la totalidad o parte de los diferentes grupos; los distin- sus derechos de suscripción se les tos valores que los componen se facultará el correspondiente docuhan mantenido bastante fi. 7 ies mento que podrán negociar en grandes diferencias entre Bolsa al igual que en las acciones bursátiles dentro del apartado de En general al cierre de la se- los derechos cotizables. Actualsión el predominio correspondía mente la sesión se ha dejado resentir en estos y más concreta- NAVEGACION: Hoy comienza una nueva am mente en los derechos bancarios, pliación de capital la del Banco pues son 6 y 5 pesetas lo que pier-Rural y Mediterráneo ampliación: den los derechos de los dos bancos que han cotizado hoy.

El derecho del Banco Rural que comienza hoy su ampliación no ha sacado cambio al igual que el Banco de Granada. Se han mostrado positivos los derechos de Metro y Citroen ya que ganan dos y una peseta respectivamente.

#### COTIZACIONES

FONDOS PUBLICOS:

Interior 4%, 133. Amort. 4% Enero 1950, 124. Amort. 4% Novre. 1971, 122. Amort. 3'50%, 113'50. Bco. Hipotecario 4%, 71. Bco. Hipotecario A, 96. Bco. Hipotecario exentas, 109'50. Cto. Local Lotes viejos, 109'50. Cto. Local Lotes nuevos, 110.

#### ACCIONES

BANCOS: Urquijo, 865. Bilbao, 997. Exterior, 572. Central, 1.358. Banesto, 829. Fomento, 825. Hispano, 875. Ibérico, 977. Mercantil, 978. Popular, 884. Santander, 986. Valencia, 1.387. López Quesada, 1.173. Vizcaya, 910.

ELECTRICAS: R. Zaragoza, 120. Fecsa, grandes, 264. Fecsa, pequeñas, 271. Fenosa, 182. Cantábrico, 303. Hidroia, 287'50. Iberduero, 356. Sevillana, 270. Unión Eléctrica, 261.

21'00 Información nacional e in-

21'35 DATOS PARA UN INFOR-

22'00 HISTORIAS DE JUAN ES-

22'30 LOS ATREVIDOS. «Las

23'30 VEINTICUATRO HORAS

24'00 Oración, Despedida y Cie-

SEGUNDA CADENA

20'00 Carta de ajuste. Danzas

20'25 Presentación y avances.

20'30 MONSTRUOS A GO-GO

españolas de Granados.

«La decoración nueva»

TES. María Oran (II).

ción nacional e interna-

Programa en directo con

variedades, entrevistas y

21'00 GRANDES INTERPRE-

21'30 TELEDIARIO 2. Informa-

22'00 ESTUDIO ABIERTO

reportajes.

24'00 ULTIMA IMAGEN

cional

ME. Temas que preocupan

PAÑOL «Juan Español, el

confesiones de Joyce Hy-

Final de los servicios in-

mus y los fantasmas».

ternacional.

lander».

formativos.

terrabes

Representante Ricardo Peris. Castellon. 1cl. 22 47 56

ACION: Aguila, 239'75. Ebro, 674. Azucarera, 147. CONSTRUCTORAS:

Dragados, 867. INVERSION MOBILIARIA: Urbis, 330'75. Inversiones, 482. Insa, 249.

Vamosa, 216. Crecinco, 219'42. Gesteval, 106'69. Nuvolondo, 2.277'23. Rentfondo, 630'03. MINERAS:

Feiguera, 131. MONOPOLIOS: Campsa, 394. Tabacalera, 530 Trasmediterrânea, 204

QUIMICAS: Aragonesas, 181. Explosivos, 296. Hidro Nitro, 230. Petróleos, 393. SIDEROMETALURGICAS Altos Hornos, 171. Auxiliar F. C., 125. Española del Zinc, 154 Fasa, 273. Macosa, 122. TELEFONIA Y RADIO: Telefónica, 361.

TEXTILES: Sniace, 139. SEGUROS: Unión y Fénix, 715. (Información facilitada por el Banco de Valencia, de Castellón).

#### EN BILBAO

BILBAO, 28. (Cifra). — Con muy poca animación, con un corto negocio, se ha desarrollado la sesión de apertura de la bolsa bilbaina.

Desde el primer momento, se A las órdenes del colegiado seal final, las expresiones, en un valores, bajan 28 y repiten 9; pero, en general el clima ha dado muestras de cansancio.

Notas destacadas del dia, nuediez enteros y con mucho dinero a su alrededor; el buen comportamiento de La Polar y Tubacex, que suben 20 y 6 enteros, respectivamente.

Los bancos se han mostrado muy desiguales y entre los valores industriales, hay algunas bajas fuertes, como la de Dow-Unquinesa, y entre los valores de cartera, Cartimbao y Popularinsa ceden fuerte. Al término de la sesión, can-

#### sancio. EN BARCELONA

BARCELONA, 28. (Cifra). - En sus comienzos, lá sesión bursatil de Barcelona, ha estado impregnada de irregularidades, aunque intercalándose entre ellas alguna discreta plusvalía, pero al llegar a la contratación de los valores de servicios, se ha producido un cambio en la orientación del mercado, poniéndose de manifiesto una demanda bastante intensa, para dicha clase de títulos, con la excepción de Catalana de Gas, que cede 7 enteros.

toques negativos, ambos de muy un cierre muy equilibrado.

dice sube 31 centésimas, situán- primeros clasificados. dose a 138'56.

# Caudillo inauguró...

Viene de la primera

la Renfe.

porte de mercancias. D. Gonzalo Fernández de la Mora, nes. El consumo energético por ki-

pronunció a continuación un dis-

#### DISCURSO DEL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS

A continuación, el Ministro de Obras Públicas pronunció un discurso en el que, entre otras cosas, dijo: «La estación de Vicalvaro que acabais de inaugurar es la más importante estación de clasificación de España, y una de las mejores de Europa. Tiene capacidad para 3.200 unidades diarias y canalizará el cuarenta por ciento de los vagones de mercancías en movimiento sobre toda la red. Ha requerido una inversión de setecientos millones de pesetas y supondrá un ahorro anual de ciento cincuenta y siete millones, lo que equivale a la privilegiada rentabilidad del veintidos por ciento. Además, permitirá reducir en un cuarenta y cinco por ciento el tiempo del transporte de los vagones tra-

Viene de la pág. 8

favor del equipo colegial. En el segundo tiempo a pesar de que el equipo local presentó más dificultades de las previstas, acabó del Estado, en nombre de los feimponiéndose el equipo castellonense por el resultado de 164.

ha advertido una falta de brío y, fior Esteve, los equipos formaron: OJE BECHI: Franch, Cabedo sentido o en otro, son bastante (3), Nebot, Balaguer, Grifo, Moraequilibradas, puesto que suben 26 les, Piquer, Blasco, A. Nebot, E.

Nebot, Orenga, Serra (1). COLEGIO MENOR: Querol, Caballer (3), Remigio (3), Nácher (4) Bel, Cabrera, Canós (1), Galindo, vamente Acero Olarra, que sube Pla (4), Moltó, Blasco (1), Botet. CAMPEONATO PROVINCIAL

> FEMENINO RESULTADOS Servicio Social, 3; Medina B, 9 Instituto Presagua, 0; Medina

> Medina Burriana, 3: Vall de Uxó S. F., 33.

CLASIFICACION J. G. E. P. F. C. P.

| Н | 900 victoria (1950) | 70 | 200 | 227 | 7.0 | 153 | 307 |   |
|---|---------------------|----|-----|-----|-----|-----|-----|---|
|   | SF. Vall de Uxó     | 3  | 3   | 0   | 0   | 81  | 11  | 6 |
| J | Medina A            | 3  |     | 0   |     |     |     |   |
| g | Medina B            | 3  | 1   | 0   | 2   | 16  | 44  | 2 |
| ñ | Servicio Social     | 3  | 1   | 0   | 2   | 10  | 38  | 2 |
| Ч | M. Burriana         | 2  | 0   | 0   | 2   | 5   | 42  | 0 |
|   | Inst. Presagua      | 2  | 0   |     | 2   | 5   | 52  | 0 |

#### COMENTARIO

En la última jornada se produjo cambio de líder, pasando a ocupar el primer puesto el equipo de Vall de Uxó, por mejor diferencia de goles, este empate a puntos entre los dos primeros clasificados, se puede romper en la próxima jornada al enfrentarse en Vall de Uxó el equipo local y el Medina A en un partido que promete ser interesante y definitivo para la A partir de entonces, la contra- clasificación. En los demás partitación ha seguido una línea de dos se produjo la recuperación del el palacio de La Zarzuela, entre tos funcionarios del departamento. discreta resistencia, pero algo in- Medina B, que consiguió la primedecisa, alternando las alzas y re- ra victoria de la competición a costa del Servicio Social, lo que poca importancia, y llegándose a le ha permitido colocarse en tercera posición, mientras que en la De las 94 clases de acciones co- cola siguen sin puntuar las chicas tizidas, 37 lo han hecho en alza, de Burriana y Onda, que fueron 29 en baja y 28 sin variar. El ín- goleadas a domicilio por los dos

HANDBALL.

# tados y en un veinte por ciento el se despidió de los ministros y talina (Vallecas)— creadas en tiem-

promedio nacional».

multiplicado por ocho el número A continuación se puso en mar- de kilómetros electrificados, por cha el tren exposición compuesto seis el de los vagones metálicos, por 31 vagones de distintas caras- locomotoras y unidades eléctricas, terísticas, como muestra de los por cinco la productividad de caque componen el parque especiali- da agente, por tres el rendimiento zado de la Renfe para el trans de cada vagón y se han duplicado-el número de viajeros-kilóme-El Ministro de Obras Públicas, tro y la velocidad media de los trelómetro se ha reducido a la sexta

> «En los últimos diez añós --añadió el señor Fernández de la Mora- se han renovado cinco mil kilómetros de vía y otros cinco se renovarán antes de 1975, es decir, toda la red básica y la complemen-

taria». Refiriéndose al último trienio, e Ministro puso de manifiesto que se ha doblado el parque de trenes TER y TAF; acaban de ponerse en marcha el primer servicio de contenedores y los electrotrenes regionales y nacionales, y se han duplicado en un año los itinerarios de mercancias». La cuenta de explotación -subrayó- que en 1968 arrojaba un déficit de tres mil millones, registrará este año, por tercera vez consecutiva, un superavit, esta vez mayor que ningún otro, que rebasará los mil millones».

Más adelante el Ministro afirmó que «la eficacia del estado del 18 de julio se registra en los ferrocarriles con tan rotunda nitidez como en los demás sectores de la inretórico que predominó entre nosotros desde las cortes gaditanas, ha sucedido el que Vuestra Excelencia ha denominado reciente el «estado de realidades».

Por último, el señor Fernández de la Mora dió las gracias al Jefe rroviarios españoles por esta obra, una más de ese estado de obras -dijo- que nos habeis dado y tesón y con renovada esperanza.

El Caudillo recibió...

Viene de la primera

tor General de Politica Exterior, Sr.

Rodríguez Porrero; el Subdirector

General de Asuntos de Europa, Sr.

Solano y el Jefe del Gabinete Téc-

nico del Sr. López Bravo, Sr. Mar-

La reunión se prolongó durante

A continuación ambos ministros

personalidades se trasladaron a

la embajada británica donde el Sr.

Douglas-Home ofreció un almuer-

zo en honor del Sr. López Bravo.

TAMBIEN FUE RECIBIDO POR EL

PRINCIPE DE ESPAÑA

MADRID, 28. (Pyresa). - Su Al-

teza Real el Príncipe de España ha

recibido en la mañana de hoy, en

Comisión organizadora de «Ins-

tado británico para negocios ex Gregorio López Bravo.

MADRID, 28. (Pyresa). - Al fi- particular, señor Anthony Acland, y

nalizar la visita a Madrid del Se- los jefes del departamento de in-

cretario del Foreing Office, Sir Alec formación del Foreign Office y del

Douglas-Home, la oficina de infor- departamento para los países eu-

mación diplomática del Ministerio ropeos del sur, señores Cauwell y

trumentalia-72»; Secretario de Es-

otras, las siguientes audiencias:

tranjeros Sir Alec Douglas-Home.

COMUNICADO CONJUNTO

HISPANO-INGLES

co el siguiente comunicado conjun-

Durante los días 27 y 28 de no-

viembre, el Secretario de Estado

británico para Asuntos Exteriores,

Sir Alec Douglas-Home, se ha entre-

vistado en Madrid con el-Ministro

español de Asuntos Exteriores, D.

Gregorio López Bravo, en el marco

de las conversaciones que periódi-

camente vienen celebrando los dos

ministros. Sir Alec Douglas-Home

corresponde, con esta visita, a la

Douglas-Home fue recibido en au-

diencia por el Jefe del Estado, por

el Príncipe de España y por el Vi-

amplias conversaciones y en espe-

cial se han centrado, con espíritu

constructivo, en un detallado exa-

men de la cuestión de Gibraltar y

han decidido continuar trabajan-

do, al mismo nivel, sobre esta

cuestión que no ha alcanzado to-

davía el grado suficiente de ma-

durez que permita el comienzo de

próximas reuniones de trabajo las

celebrarán los dos ministros en

EMPRENDIO EL REGRESO

A LONDRES

cinco de esta tarde, y en avión es-

pecial, ha regresado a Londres el

Secretario británico del Foreign

Office, Sir Alec Douglas Home, tras

permanecer dos días en España en

El Ministro británico fue despe-

dido en el aeropuerto de Barajas

MADRID, 28. (Pyresa). - A las

unas negociaciones formales. Las

Londres en abril de 1973.

visita oficial.

te Carrero Blanco.

de Asuntos Exteriores hace públi- Thomas.

tinez Caro.

una hora.

autoridades que le habían acom- pos de las antiguas compañías del Dijo también que a lo largo de pañado, y, en su automóvil, re- Norte y M.Z.A. respectivamente. ña, D. Manuel Lora Tamayo, y de las tres últimas décadas, se han gresó al Palacio de El Pardo.

#### CARACTERISTICAS DE LA NUEVA ESTACION DE CLASIFICACION

ne una rentabilidad del 22 por la Renfe pasan por Madrid o es

Además la nueva estación permitirá reducir el parque de vamente los ciclos de utilización y, ción de una estación de clasificapor último, mejorará la calidad ción es recibir, ordenar y expedir del servicio al reducir el plazo de trenes de mercancías, con la contransporte en un índice que se es- dición además de que esos trenes tima en un 20 por 100.

tacaba por su importancia la es- jorar el servicio. tación de clasificación de Vicalvaro, en las inmediaciones de Madrid, que se concebía como central de las otras cinco clasificaciones de la Renfe (Zaragoza, Córdoba, Albacete y Miranda de Ebro), que a su vez iban a tener el apo- Matas a Villaverde, pasando por yo de otros grupos de clasifica- Fuencarral, O'Donnell y Vallecas, ciones secundarias.

Posteriormente se formuló un fraestructura nacional. Al estado plan integral de transporte de mercaneías que daba aún mayor importancia a la estación de clasificación en las proximidades de Madrid, centro ferroviario español por donde pasan el 40 por 100 de los vagones de tráfico disperso de toda la red de esta manera, la inversión prevista quedaba reducida a 1.000 millones de pesetas de los que 700 se destinaron a la de Vicalvaro y los restantes 300 milloque entre todos hemos de robuste- nes a mejoras en las instalaciocer con fidelidad absoluta a sus nes ya existentes en las de Miranpropias esencias, con infatigable da de Ebro, León, Zaragoza, Albacete y Córdoba.

Pocos minutos después de la La importancia de la estación una de la tarde terminaban los ac- de Vicalvaro radica por una parte tos, y el Caudillo y acompañan- en que con su construcción tertes volvieron al tren especial, que minará la duplicidad de instalaregresó a la estación de Chamar- ciones del mismo tipo situadas en tín de donde había partido. En las proximidades de Madrid -- una dicha estación, el Jefe del Estado en Las Matas y otra en Santa Ca-

por su colega español, señor López

Bravo; el Director General de Polí-

tica Exterior del Ministerio de

Asuntos Exteriores, señor Rodrí-

mente; el Primer Introductor de

Embajadores señor Pan de Soralu-

ce; el Director de la Oficina de In-

formación Diplomática, señor To-

El señor Douglas Home fue reci-

bido esta mañana en audiencia por

España y el Vicepresidente del Go-

posteriormente, a la una de la tar-

de, una segunda reunión de traba

jo con el señor López Bravo y al

Posteriormente, el Ministro brità

nico ofreció en la embajada de su

país en Madrid un almuerzo a D.

Con el Ministro británico, han re-

Denis Green Hill; su Secretario

DOUGLAS HOME REGRESA A

LONDRES

LONDRES, 28 (Efe).- El Secre-

tario Británico de Estado para

Asuntos Axteriores, Sir Alec Dou-

glas Home, ha regresado esta no-

che a Londres, procedente de Ma-

drid, donde ha celebrado conver-

saciones con su colega español,

Gregorio López Bravo.

rrente, y otras personalidades.

Acabar con situaciones de este tipo ha sido uno de los principales objetivos de la Renfe en sus proyectos de modernización. Pero esta nueva instalación, desechadas por antieconómicas la ampliación La nueva estación de clasifica- de alguna de las antiguas, viene ción de Vicalvaro es la más im- determinada también por la neceportante de España. En su cons- sidad de atender el crecimienta trucción se han invertido 700 mi- del volumen transportado en el llones de pesetas, y su puesta en tráfico de mercancias y en el heservicio significará un ahorro de cho, antes citado, de que el 40 por 157 millones al año, lo que supo- 100 de los vagones cargados por Madrid su punto de destino.

FUNCION DE UNA ESTACION gones necesario al acortar notable- DE CLASIFICACION. - La funtengan que realizar en su recorri-HISTORIA. - El plan decenal de do el mínimo número de paradas modernización de Renfe previó en (lo que contribuye a mejorar los 1963 la inversión de unos 2.500 mi- costes de la explotación) y lograr llones de pesetas en estaciones ahorros de manipulación y de de clasificación. Entre ellas des- tiempo (lo que contribuye a me-

> DESCRIPCION. - La estación de clasificación de Vicalvaro está situada junto a la linea ferroviaria exterior de Madrid, que une el Norte con el Sur, desde Las por lo que a ella tienen acceso todas las líneas radiales que inciden en la capital de España. Su emplazamiento se encuentra entre la estación de Vicalvaro -a la que debe su nombre- y la de O'Donnell, próxima a la autopista de Barajas, Tiene una longitud de 4.000 metros y una anchura de 300, ocupando una superficie de hectareas.

La configuración ferroviaria de la estación está formada por tres haces de vías principales -recepción de trenes, clasificación y salidas de los mismos, y dos lomos para descomposición y formación de éstos.

El haz de recepción está formado por nueve vias, que podrán ser ampliadas a 16, de 600 metros de longitud cada una. En ellas se reconocen los trenes a su Hegada a continuación se encuentra el lomo de descomposición de trenes que es un pequeño promontorio de unos 4 metros de altura en su parte más alta desde donde una vez desenganchados los vagones se clasifican dejándolos caer por el desnivel hacia el haz de vías de clasificación como no todas las vías están igualmente ocupadas ni todos los vagones son del mismo guez Porrero; el Subdirector General para asuntos de Europa, setipo y peso, se hace precisa uno nor Solano; los embajadores de regulación de dicha caída libro Gran Bretaña en Madrid y de Esque se consigue mediante dos frepaña en Londres, Sir John Rusell nos para regular velocidad y desy D. Jaime de Pinies, respectiva-

> Viene seguidamente el haz de clasificación, compuesto por 30 vías, ampliables a 40, de 670 metros de longitud cada una, que se utilizan para el agrupamiento de los vagones por sus destinos,

el Jefe del Estado, el Principe de Del haz de clasificación se sale bierno, tras lo cual se dirigió al pahacia el lomo de formación desde lacio de Santa Cruz, para celebrar donde a su vez se lanzan los vatiene en cuenta para ello los lotes de que consta el tren, la carga máxima admisible a remolcar y el frenado. Este haz de formación de trenes está constiuido por 10 vias, ampliables a 15, de una longitud de 600 metros cada una. En el se efectúan la comprobación y expegresado a Londres el Subsecretario permanente del Foreign Office, Sir dición de los trenes.

> TRAFICO PREVISTO. - De un total de 1.040.000 vagones que están previstos en el llamado tráfico disperso de la Renfe; es decir los que no forman los trenes llamados «puros», el 40 por 100 pasarán por Vicalvaro, según se ha indicado anteriormente, lo què representa 416.000 vagones anuales y 1.150 diarios. La capacidad actual de la estación de clasificación es de 2.500 vagones diarios que podrá ampliarse en el futuro hasta los 3.500 vagones. -

# Temporal de Levante

MADRID, 28. (Pyresa). - Hoy ha llovido copiosamente en Levante, Segura, baja Andalucía y Baleares, totalizando noventa y nueve litros de precipitación Alcira, 28 Alicante, 26 Cádiz, 12 Tarifa, 10 Mahón, 7 Murcia, 6 Ibiza y 4 Valencia, como cantidades más destacables. En el resto de estas comarcas, las precipitaciones fueron más débiles, extendiéndose a La Mancha y Centro. Independientemente, ha llovido en el Norte de Galicia y comarcas dispersas de la cuenca del Duero, aunque en cantidades inferiores a un litro o inapreciables. El cielo ha estado muy nuboso o cubierto en toda España, con excepción del Suroeste de Galicia, donde la nubosidad fue escasa.

INFORMACION TECNICA Y PRONOSTICO

tan una borrasca al Noroeste de Escocia y otra en Canarias. En la Península, los vientos cintinuarán de Levante en la mitad Meridional y de componente Norte en la Septentrional. El pronóstico para mañana debe ser de empeoramiento de tiempo en el Cantábrico, sobre todo en la parte Oriental, donde se registrarán chubascos de lluvia o aguanieve. Las lluvias y chubascos se trasladarán a la mitad Oriental de la cuenca del Ebro, donde se registrarán precipitaciones de lluvia y aguanieve. Habrá también nevadas en el Pirineo, Ibérica y Sistema Central, y chubascos de aguanieve en La Mancha. En Levante, Segura litoral del Mediterraneo andaluz y comarca de la alta Andalucía, continuará el temporal de lluvias, aunque más débil. Se registrarán precipitaciones moderadas, que en ocasiones serán de origen tormentoso, en estas comarcas. En la Meseta Inferior, Ebro, Centro y resto de Andalucía, el cielo estará nuboso o muy nuboso, con algunas lluvias aisladas. Las temperaturas se mantendrán bajas du-

Las temperaturas han sido bajas. La máxima absoluta de

# EL TIEMPO

las capitales de España fue de 21 grados y la registraron las dos capitales canarias, siguiéndole Sevilla y Huelva, con 20; Almería, con 19 y Murcia, Cádiz y Málaga, con 18. Ha helado en el interior de Galicia.

Los mapas previstos para mañana sitúan un anticición en Azores y otro en el Mediterráneo Oriental, mientras presenrante el día y algo más suaves por la noche.

#### invitación que el Sr. López Braco le hizo durante su viaje oficial a cartelera Londres en el pasado mes de ju-En la mañana del día 28, Sir Alcell de EspecTACULOS cepresidente del Gobierno, Almiran-Los dos ministros han celebrado

ASTORIA: 7 y 10'15 EL PUENTE SOBRE EL RIO KWAIT. Technicolor en 70 m/m. William Holden y Alec Guinness. Tolerado Menores

SABOYA: 7'30 y 10'30 -¿QUE ME PASA DOCTOR? Technicolor Barbra Streisand y Ryan O'Neal. Mayores 14 años, o Menores acom pañados de sus padres o encargados.

REX: 7'30 y 10'30 NIDO DE AVISPAS en Color. Rock Hudson y Sylva Koscina. -Mayores 18 años.

TEATRO CINE SINDICAL 7'30 tarde y 10'30 noche EL EJECUTOR, Cinemascope y Eastmancolor, A. Mayores 18

RIALTO: 7'15 y 10'15 EL HOMBRE DE RIO MALO. Eastmancolor Lee Van Cleff y Gina Lollobrigida, Mayores 14 años, o Menores acompañados de sus padres o encar-

CINE SAN PABLO: Mañana jueves 6'45 hasta 12'30 continua. AVENTURA EN LA ISLA DE LOS CIES. Eastmancolor y LA ULTIMA SENORA ANDERSON, Cinemascope y Color. A. Mayores 14 años.

CINE CONDAL (Villarrea') Hoy sesión 10 noche, Dibujos animados, LA MANSION BAJO LOS ARBOLES, Eastmancolor. A. Mayores 18 RHOS.



# Panorama de la actualidad internacional

# La política global mediterránea las próximas reuniones del Consejo comunitario

## Dudas en Bruselas de que se discuta y apruebe los mandates de negociación antes del 18 de Diciembre

nes de discutir y aprobar man- Como se recordará, el pasado tuales acuerdos con la CEE no se

#### to misión del ((A)olo XVII) amenazada por una disputa labora.

CABO KENNEDY, 28 (Efe) .-El Director del Centro Espacial de Cabo Kennedy, pidió hoy a los empleados de la "NASA", no permitan que una disputa laboral ponga en peligro el próximo vuelo del "Apolo XVII".

En carta abierta a los 15.000 empleados les dice que "continuen el duro trabajo necesario para que la misión "Apolo XVII, sea un éxito".

La disputa laboral, que amenaza con provocar una huelga la sema na que viene, ha sido originada por la petición de aumentos salariales entre los empleados del servicio de documentación de la "NASA" y la compañía "Boeing" suministradora de materiales para las misiones espaciales.

hoy ensavando maniobras de su 6 de diciembre.

L decreto del Ministerio de

Industria que dispone nue

vas normas sobre los por-

centajes hasta ahora ad-

mitidos en el grado de na

cionalización de las industrias

automovilísticas existentes, así

como las que vayan a crearse,

responde al grado de desarrollo

alcanzado por nuestra industria

automovilística que este año, co-

mo recordaba no hace mucho el

Ministro, producirá las seiscien-

tas mil unidades, y a la crecien-

te interpenetración que en los

mercados extranjeros necesita es

ta industria. Esto último afec-

ta, como el decreto dispone, no

sólo a la exportación de nues-

tros fabricados, sino a la admi-

sión de capital extranjero en la

financiación de las fábricas de

automóviles instaladas en Espa-

dasta ahora, la protección dis

pensada a esta industria se plas-

maba en el requisito de naciona-

lización en virtud del cual para

la primera unidad producida se

exigía un grado de nacionaliza-

ción del 70 por 100, elevándose

al 90 por 100 posteriormente. Si

bien la medida ha repercutido,

como es obvio, en el desarrollo

del sector, la disposición recien-

temente aprobada en Consejo de

Ministros, que rebaja el canon

hasta un cincuenta por ciento,

siempre que cumplan estas em-

presas determinados requisitos,

supone una prudente liberaliza-

ción en el mercado, a la vez

que se facilità un régimen de

desahogo a la industria auxi-

liar del automóvil, importante

beneficiaria de la norma minis-

Los requistios exigidos por el

decreto del Ministerio de Indus-

tria a la rebaja en el grado de

nacionalización del 50 por cien-

to hacen referencia a aquellas

empresas que hayan cumplido

los condicionantes exigidos por

la anterior disposición sobre el

particular y asimismo, a la ca-

BRUSELAS, 28 (Efe).- A pe- ga en su reunión de esta semana peos podrían salir con una "desar de que hay previstas dos -el miércoles, como de costumbre claración de intención" de última reuniones del consejo de minis- se cree que la citada comunica- hora que contenga las suficientes tros de Asuntos Exteriores de la ción llegará al consejo de minis- precisiones susceptibles de satis-CEE en el próximo mes de di- tros comunitario demastado tarde facer los deseos españoles e israeciembre se cree hoy en Bruselas para que este pueda discutir util- lies y encaminada, sobre todo, que los minsitros comunitarios mente el asunto en su reunion de que no se produzca el "vacio leno se encontrarán en condicio- principios de la próxima semana, gal" que se produciria si los ac-

dates de negociación con los pais 9 de noviembre, los ministros de aplicasen a partir del primero de ses mediterrances, entre colos Asuntso Exteriores de la Comuni- enero a los nuevos miembros co-Espana, antes del 18 de diciem- dad Europea encargaron a la comisión que preparase mandatos En efecto, el próximo consejo concretos de negociación con prode ministros de Asuntos Exterio- puestas precisas sobre la base de res de la CEE está fijado para los las "hipótesis de trabajo" que proximos días 4 y 5 de diciembre, consiguieron aprobar los ministros. pero, en su reunión de la pasada Los ministros mostraron sus desemana, la comisión europea no seos de que esta preparación lleaprobó su comunicación al conse- vase el menor tiempo posible pajo sobre el contenido de los man- ra permitir a estados, como Esdatos de negociación con los pai- paña e Israel, que han hecho la ses mediterraneos y, aunque lo na concretización de los principios de

negociación por parte comunitaria requisito indispensable para firmar el protecolo adicional de los actuales acuerdos, que puedan efectivamente firmar estos protocolos al haberseles dado satisfacción, antes del primero de enero En la actualidad, todo permite

pensar que los ministros europeos | por muy buena voluntad que tengan, no podrán debatir la propues | ta precisa de la Comisión hasta su reunión en los proximos días 18 y 19 de Diciembre, y aun suponiendo que lo aprobasen las lineas generales de lo propuesto por la comisión europea -lo cual seria mucho suponer- quedaria | • verdaderamente muy poco tiempo para que la CEE se ponga de acuerdo con España y con Israel, en el texto de un protocolo adicio nal al acuerdo comercial preferen cial actual, que según las reglas, deberia ser firmado antes del 31 de diciembre próximo.

En estas condiciones, solo cabrian dos soluciones: o bien Es- de conversaciones entre delegaciotaciones claras fijadas por el con-Mientras tanto, los astronautas sejo de ministros comunitario, y Eugene Cernam, Ronald Evans y entonces rectificarian completa- nacional del Ministerio de Asuntos Harrison Schmitt, continuaban mente su postura actual, o blen Exteriores, y la integran funcionasin esperar a aprobar todas las rios del Ministerio del Aire, del misión, que iniciará el próximo propuestas concretas de la comi- Instituto Nacional de Industria y

Fabricación

de automóviles

pacidad exportadora de las mis-

mas, bien sea esta exportación

en unidades completas o partes

diferenciadas del automóvil. Pe-

ro además se precisa que las in-

versiones a efectuar deberán su-

perar los diez mil millones de

pesetas y las exportaciones los

dos tercios de la producción de

·La pentración en los merca-

dos extranjeros, que con esta

disposición se pretende conse-

guir para los fabricados espa-

noles, es consecuencia directa

de la rebaja en el grado de na-

cionalización exigido hasta aho-

ra. Porque, lo que el decreto

facilita, en definitiva, es la pro-

gresiva interpenetración de nues

tra industria con firmas cole-

gas situadas en el extranjero

que, como correlativo a una

inversión de sus capitales en

nuestra industria, sean embaja-

dores de nuestros fabricados en

los países de donde ellas pro-

esa industria.

#### Las conversaciones entre Washington La Habana sobre secuestros aéreos

WASHINGTON, 28 (Efe) .- El Gobierno cubano ha hecho al de Estados Unidos "algunas propues tas muy razonables" para el tratado sobre secuestros que negocian actualmente ambos paises, revelaron hoy funcionarios nortea mericanos.

Añaden que esas propuestas "son aceptables" para el Gobierno de los Estados Unidos, aunque todavia se necesiten "algunas aclaraciones".

Esas propuestas -no se dice en que consisten— estaban contenidas en un documento que el Gobierno cubano hizo llegar al de Washington, el pasado rin de semana, a través de la Embajada suiza en La Habana.

El Gobierno de Estados Unidos munitarios porque una de las par ha pedido a la Embajada suiza en tes no quiere formar el protocolo La Habana que no limite su paadicional que legaliza la situación, pel de mediación en las negoc.a-Sea cual fuese la solución que ciones a la transmisión de profinalmente se acepte, esta segun puestas y contrapropuestas, sino todos los indicios, solo se tomará que, además, pida aclaraciones al por una u otra la segunda quince gobierno cubano y transmita pecie de "guerra de nervios" en tarios a tales propuestas, según torno a cual es la solución que dijeron funcionarios del Departamento de Estado.

SUCESOS EN EL EXTRANJERO

# Dos condenados a muerte ejecutados en La Santé

ASESINARON AL GUARDIAN DE UNA PRISION Y A UNA ENFERMERA

Santé en la madrugada última.

Son estas las primeras ejecuciones capitales que se llevan a cabo durante la presidencia de Georges Pompidou. El Jefe del Estado que en varias ocasiones se ha referido a la angustiosa responsab. na del mes de diciembre una es- i de Washington sus propies comen lidad que representa el derecho de gracia, ha negado a los dos condenados en cuestión ese beneficio que, de otra parte, ha concedido

PARIS, 28. (Del corresponsal de a un llamado Mohamed Libdiri, Pyresa, Enrique Laborde).- Con- condenado a muerte en octubre denados a muerte en junto último pasado por el asesinato de un tapor el asesinato de un guardián xista. La decisión del Presidente de la prisión de Clairvaux y de de la República, que ha sido el una enfermera que habian cogido resultado de una profunda reflecomo rehenes, Roger Bontemps y xión, «la más dura y penosa», se-Claude Buffet, que tema en su gún sus propias palabras, de las haber un largo historial de aelin- funciones de un Jete de Estado, ha cuencia, han sido guillotinados devueito a la actual dad el eterno en el patio de la prisión de La problema de la abolicion de la pe na de muerte, ese debate que, en 1908, se cerró hasta nuestros días con la exclamación de un ilustre político: «Que los señores asesinos comiencen...»

> VEINTE CONDENADOS EN LOS ULTIMOS DIECISEIS ANOS

Desde 1956, han sido veinte los condenados a muerte que han terminado en la guillotina. La úntina ejecución capital se llevó a cabo en marzo de 1969 en la persona de un tal Jean Olivier, que asesinó cruelmente a dos niños. En cuanto a la útlima ejecución púbuca, de la que recientemente ofrecia una escalofriante retrospectiva gráfica un importante se manario ilustrado, fue la dei alemán Eugene Weidmann, autor de seis asesinatos, que fue guillotmado en la calle, en Versalles, el lo de junio de 1939.

Los periódicos ofrecen hoy a sus lectores una abundante información, gráfica y literaria, sobre las circunstancias de estas dos ejecuciones que, repetimos, han sacado, a la superficie con los mismos argumentos de siempre, pero con un peso de actualidad el problema de conciencia que representa la pena de muerte.

CAMPANA CONTRA EL SISTE-MA JUDICIAL FRANCES

cional sobre la dureza aparente en libertad al rehén. de la justicia.

Thierry Leblanc, murió el pa-, sado miércoles a causa de haber ingerido una fuerte dosis de pildoras somniferas por el bochorno que sufria de que su madre hubiera sido enviada a la cárcel. La na y Estados Unidos fue completa- Vallaure calificó el nuevo acuer- noveno y fue sentenciada a cuatro do hoy y rubricado en esta ca- do de moderno y de «contener | madre tiene ocho hijos y espera el meses de cárcel por no haber pagado las cuotas de un televi-El presente acuerdo de carácter con la situación actual del merca- sor que tenía en alquiler. Fue puesta en libertad el fin de semana anhace 28 años que había quedado. Entre estos principios el Direc terior, después de haber cumplido la mitad de la sentencia, para ve-

El asunto ha causado honda immi, además de la ruta Madrid-Nue- do consultas e interpretaciones que presión en Francia y ha movilizava York existente. Miami venía funciona permanentemente para re do a la televisión, radio y la prenfuncionando en concesión temporal solver los problemas que se plan- sa que están haciendo del hecho teen en la ejecución del mismo, es- una causa célebre. El sistema ju-Estados Unidos concede también pecialmente aquellos derivados del dicial, exacto aun en muchos lua España derechos de vuelo para aumento de capacidad y las exigen- gares a los procedimientos implantados en la época napoleónica, ha terceros países partiendo de la es- Otro aspecto importante regula- sido denunciado por todos los pecala de San Juan de Puerto Rico. do es el del transporte de carga que riódicos ayer como faito de cora-Estos derechos se extienden sobre va aumentando entre los dos par- zón, mecánico y fuera de tacto hacia las necesidades humanas,

El discutido asunto fue ampliamente difundido haciendose hincapié sobre si en Francia existe una Esfados Unidos una extensión de El Sr. Vallaure declaró que la dura ley para los pobres y otra, más indulgente, para los ricos

La madre de Thierry, Yvoone Hurier, de 32 años fue sentenciada a cuatro meses de prisión por no pagar los recibos exigidos por un aparato de televisión que ella alquiló en París y que se llevó después, al casarse en nuevas nupcias, a su casa al noreste de Fran cia, en Michel. Apeló contra la sentencia y se la ordenó compareciera ante nuevo juicio. No se hizo presente y sin más los oficiales de la policía se la llevaron de su ca-Thierry al tomarse un frasco en- sión. tero de somniferos no intentaba suicidarse sino conseguir caer enfermo para ser llevado ai hospital donde no podría encontrarse con los muchachos que lo insultaban.

SENTENCIA APROBADA

WASHINGTON, 28 (Efe).— El secuestrador aéreo, Frank M. Sibley, que se apoderó de un avión pidiendo un rescate de dos milloreuniones en la sede del Ministe- Bettencourt, ofreció un almuerzo nes de dólares el pasado agosto, vio ayer aplazada su sentencia en tres meses, según el juez federal, anual y alternativamente, los te- tes de los ministerios de Asuntos Morell Sharp, que ayer vio la causa del acusado, en Seattle. Antes de decidir la sentencia dijo que tendrá que tener más información sobre las facultades mentales del secuestrador.

ASALTO A UNA ARMERIA

TRAVERIS (Alemania Federal) portantes cargamentos de heroina 28 (Efe) .- Dos malhechores hia los Estados Unidos, via Iberocieron ayer al propietario de ma américa.

tienda de armas y mantenia a la esposa de este como rehén a cambio de cien mil marcos. Am bos melhechores entraron en la armeria disparando contra el propietario del establecimiento. Se parapetaron dentro del local y mantuvieron un tiroteo con la policia resultando dos agentes

La policía cercó la tienda, cortó el tratico y acordonó el área para evitar que otras personas pucieran ser heridas por los malnecho-

Primeramente, los asaltantes pidieron chalecos a prueba de balas a cambio de la liberación del rehén, de 36 años, madre de cinco niños. Mas tarde, indicaron que exigian cien mil marcos y los chalecos. Un portavoz de la policia dijo que los pistoleros podían estar bajo los efectos de drogas y se avisó a un médico. El propietario de la armería logró escapar dos horas después de haber side herido de bala cuando los asaltantes negociaban por teléfono con la policía. Hablaban un alemán con acento luxemburgués.

A las 6'45 horas de hoy los malhechores accedieron a canjear a la joven Alte Kaethi que mantenian como rehén por el periodista del diario «Bild», Host Rehber, de 28 años el cual penetró en la armería con las manos en alto sa liendo minutos después la dependienta. Seguian insistiendo en que se les entregara dos chalecos antibalas, ciel mil marcos y un «Mercedes» de gran cilindrada para huir Por fin los atracadores pusieron en libertad al periodista y rápidamente emprendieron la fuga en un coche «Mercedes 220» puesto a su disposición por la policía

alemana. PARIS, 28. (Efe).- La muerte Los dos atracadores emprendiede un muchacho de 14 años, en ron la fuga llevándose consigo una aldea del norte de Francia, euarenta mil marcos que les haha levantado una polvareda na- bían sido entregados por poner

> DETENCION DE LOS DOS DELINCUENTES

TREVERIS, (Alemania Occidental), 28 (Efe).- La policia alemana confirma que los dos asaltantes de la armeria de esta ciudad han sido detenidos una hora después de que emprendieran la huida en un coche oficial que

les fue entregado. Uno de los secuestradores fue herido de bala en un hombro al sostener un tiroteo con la policía. Uno de ellos llegó a un paso a nivel cerrado y al no poder continuar su camino dió la vuelta al automóvil dirigiéndose al acropuerto donde pudo ser detenido después de un intenso tiroteo con la

El otro delincuente fue detenido en las calles de Trier.

CINCO MEJICANOS ASESINADOS POR UN RANCHERO, EN LAREDO

WASHINGTON, 28 (Efe) .- La policia de Laredo (Tejas) hizo públicos ayer los nombres de los tres mejicanos que se supone fueron asesinados por un ranche. ro norteamericano, Kenneth Ada-

mi, de 60 años. Tres hombres, naturales de San Diego de la Unión, identificados por sus familiares son José Alfredo Avalos, de 18 años; Publio Cruz Cansada, de 22 y Salomón Castillo Aguilar, de 28. Otros dos mejicanos, Diego Velázquez Barrientos, de 45 años e Isidro Avalos Cabrera, de 45 tambien asesinados al parecer por el mismo ranchero, fueron va identificados con antesa para encarcelarla el 25 de sep- rioridad. Los cinco llegaron bustiembre pasado. Thierry, el hijo cando trabajo y se dirigieron la mayor, estaba enojado porque sus semana pasada a una de las cabacompañeros de colegio le ridiculi- nas del rancha de Adami para buszaban por tener a su madre en la car comida y allí fueron asesinacárcel y la policía ha supuesto que dos. Adami ha ingresado en pri-

TRAFICO DE DROGAS

PARIS, 28 (Efe) .- Humberto

Moriles Cortes, de sesenta años

y General del ejército mejicano,

retirado, Max Rivera Castillo, de 49 años y nacionalidad mejicana y Miguel Descargues, de 31 años y nacionalidad uruguaya, son los tras traficantes de drogas iberoamericanos detenidos en Paris, junto a otros cinco franceses cuando se disponian a enviar a Mejico sesenta kilos de heroina. La detención ha sido posible por la cooperación de la brigada de estupefacientes francesa, los servicios de aduanas y los agentes de la Oficina de Narcóticos de los Estados Unidos que estaban desde principios de 1972, tras la pista de una red de traficantes que enviaban sistemáticamente im-

# : Nuevo acuerdo de transporte aéreo civil entre ESPAÑA y U.S.A.

España contará con tres nuevos puertos de entrada en los Estados Unidos

termine imponiendose.

La negociación del nuevo acuer- jo a «EFE» el señor Vallaure. do comenzó hace dos años y se ha completado en una tercera ronda cisco Javier Vallaure, Director General de Cooperación técnica intersión europea. Los ministros euro de la compañía Iberia.

ceden. Si en las condiciones que

hasta la fecha regian la ca-

pacidad exportadora de nuestra

industria automovilística en re-

lación a la produción realizada

se cifraba en la quinta parte, no

cabe la menor duda de que el

decreto ha de impulsar los en-

víos fabricados en nuestro

Por lo que al mercado inte-

rior se refiere, la disposición

del Ministerio de Industria ofre

ce a la creciente demanda de

automóviles nuevos incentivos,

al presentárseles distintos mo-

delos y extenderse así el reper-

siderar la medida del Ministerio

de Industria como una dispo-

sición liberalizadora, consecuen-

te con nuestra postura de paula-

tino ingreso en el Mercado Co-

mún y coherente con los postu-

lados económicos que infor-

man la política del Gobierno.

Estos factores permiten con-

país al extranjero.

torio a elegir.

El acuerdo contiene extensión de do por los respectivos organismos servicios aéreos comerciales entre ejecutivos o legislativos de los dos Estados Unidos y España y de ser- países. paña e Israel firman los protoco- nes de los dos países. La delegación vicios entre territorio español y «El acuerdo por su carácter exlos incluso en ausencia de orien- española estuvo presidida por Fran- otros países, con escala en Esta- pansivo favorecerá al movimiento dos Unidos y viceversa.

#### ALCANCE DEL ACUERDO

acuerdo ejecutivo para regular el Javier Vallaure que presidió la mitransporte aéreo civil entre Espa- sión negociadora española.

expansivo sustituye al vigente de do español». resuelto en sus claúsulas.

puertos de entrada en los Estados ga pura, el de cambio de aparatos de Thierry. Unidos, Washington, Boston y Mia- (calibre) en escalas y un memoran-

sus compañías comerciales sobre cias del tráfico moderno. las islas del Caribe (incluida Cuba) ses y que en los próximos años se más las terminales existentes de espera que alcance los tres o cua-Méjico y Centroamérica.

Por su parte, España concede a países. cia con las líneas españolas y derecho sobre terceros países a partir de Madrid bacia Africa, Próxi-Extremo Oriente, no más allá de India, además de consoiidar la ruta mediterránea-europea que ya tienen asignadas las dos nisterio de Asuntos Exteriores, del nacionales norteamericanas («Panam» y «TWA»).

WASHINGTON, 28. (Efe). - Es- El nuevo acuerdo, que ha sido El acuerdo se firmará en la ca tados Unidos y España firmaron rubricado el lunes por la noche en pital española seguramente a priayer un nuevo acuerdo de trans- Washington «responde a conceptos meros del próximo mes de febreporte aéreo civil, que sustituye el modernos en materia de transpor- ro y entrará en vigor de forma protes aereo-civiles y el expansivo», di- visional inmediatamente y en forma definitiva cuando sea ratifica-

> turístico entre España y Estados Unidos», declaró a «Efe», el Direcrector General de Cooperación Técnica Internacional del Ministerio WASHINGTON, 28. (Efe). - Un de Asuntos Exteriores, Francisco

pital por delegaciones de los dos principios liberales en materia de transportes aéreos modulándolos

tor General español citó el de m-España contará con tres nuevos troducción de transportes de car- nir a encontrarse con la mierte

tro aviones semanales entre los dos

sus rutas actuales a Barcelona y compañía «Iberia» utilizará para Madrid hasta Palma de Mallorca y sus nuevas rutas en Estados Uni-Málaga, ambas en plena competen- dos el avión tipo «DC-10» de la Douglas, de capacidad poco menor que la del «Jumbo» y de los que se comenzarán a recibir unidades pa-

ra el mes de mayo próximo. En la delegación española participaron altos funcionarios del Micompañías aéreas comerciales inter- Ministerio del Aire, Instituto Nacional de Industria e «Iberia», lineas aéreas de España.

# LA FORD EN TIERRAS VALENCIANAS

ARIS, 28 (Pyresa) -«Le Monde» dedica a la industria del automóvil en España una erónica de su corresponsal en Madrid, que informa sobre la próxima implantación de Ford en tierra Valencianas y, en su suplemento de economía, un amplio trabajo firmado por Francois Renard, enviado especial del periódico, y titulado «España puede convertirse en uno de los gran-

des constructores de automóviles de Europa».

En ambos textos, especialmente en el segundo, que ocupa dos columnas y media página «El mundo de los negocios» se considera, junto a la pujante situación de dicha industria, el momento económico espanol cara a la construcción curopea y la voluntati de integración de España en el Mercado Común.

# Reunión de la Comisión hispano-francesa de los

rio francés de Asuntos Exteriores más diversos aspectos técnicos.

Presiden las sesiones de trabajo, que se prolongarán hasta el próximo jueves, Ramón Martín de límites del Ministerio español de Asuntos Exteriores, y el Barón de Boissesson, ex embajador de Francia en Madrid, por parte fran-

PARIS, 28. (Efe). - La comi- A mediodía de hoy, el Ministro sión hispano-francesa de los Piri- delegado cerca del Ministro franneos comenzó esta mañana sus cés de Asuntos Exteriores, André en honor de la delegación españopara examinar, como tiene previsto la en la que figuran representanmas de su competencia en sus Exteriores, Ejército, Hacienda, Gobernación, Obras Públicas, Marina, Industria, Agricultura, Aire e Información y Turismo, Ministro Herrero, Presidente de la Comisión Consejero de la embajada de España en París, los consules de España y Bayona y Pau, y el secretario técnico de la comisión de li-

Inisterio de Cultura 2007

# POSIBLE RELEVO DE LANUSSE

# A partir del 1 de enero, según lo establecido, la presidencia debe pasar al titular de Aeronáutica

### Rumores sobre un probable acuerdo para que continúe en el cargo el Comandante en Jefe del Ejército

UENOS AIRES, 28. (Crónica del enviado especial adopte sea comunicado con toda urgencia. La decisión más la habilidad con que sabe jugar Lanusse: hoy los do. Su alejamiento del poder ejecutivo, sobre el que rece como de simple orden interno. se viene especulando desde hace bastantes días, tendría Siempre a nivel de rumor se habló de la posibilidad serán sancionados todos los militares retirados que han que ser calificado, sin embargo, como algo totalmente de que Rey asumiese la presidencia de la junta de co- acudido a visitar a Perón a su domicilio de Vicente Lónormal o, más que normal, como rutinario. Según el mandantes, pero sin que eso implicase el cese de La- pez. reglamento que rige la actuación del Gobierno de las nusse en la Presidencia de la República. Esta situación La polvareda levantada por el telegrama de Lanusse fuerzas armadas, el primero de enero próximo la Presi- plantearía un problema de competencias y jurisdiccio- aún no se ha disipado. El almirante Rojas, ex Vicepredencia de la Junta de Comandantes deberá pasar del nes: el Jefe del Estado debe asumir, como es lógico, to- sidente y máximo portavoz del antiperonismo, ha puestitular del Ejército al de la Aeronáutica.

Presidente de la Junta, pasó a desempeñar también la Aufranc. De esta forma al desvineular ambos cargos, cito paraguayo y no del Ejército argentino».

Conforme con estas reglas, el brigadier Rey tendría sidente de la Junta. que asumir la Presidencia de la República en un plazo de cuatro semanas. El sería, por lo tanto, el responsable de las elecciones de marzo y el encargado de transmitir el poder al nuevo Gobierno constitucional que surja de los comicios. Vistas así las cosas, el posible cam- mo más factible prevé un aplazamiento en la toma de Ejército de un país vecino como «el más glorioso de bio carecería de mayor importancia, pero la realidad argentina en un momento político tan grave demuestra mandantes. Lanusse continuaria desempeñando las dos ha señalado su profundo desagrado frente a tal actilo contrario. El proceso constitucional continúa adelan- presidencias hasta que culmine el proceso institucional, tud, sin que ello suponga menoscabo alguno respecto de te gracias en grap parte a la tenacidad, a la habilidad es decir, hasta el 25 de mayo en que se prevé la toma la hidalga tradición de todos los ejércitos americanos. y al prestigio que el general Lanusse tiene entre los de posesión del nuevo Jefe del Estado. Contra ésto, no fatura de comandantes de otro hombre, libre de pro- ban en el alejamiento de Lanusse para intentar un cammesas y compromisos, podria dar un vuelco en el úl- bio. Parece que el brigadier Rey está dispuesto persotimo momento a la situación.

dos los comandantes en jete. La Aviación es, junto con que no renuncie. Tanto la Aviación como la Armada la Marina, el baluarte de la oposición al justicialismo -que en esta ocasión aparecen muy unidas- acusan al Ejército de Tierra a Lanusse ha hecho desistir, en muchas ocasiones, a las otras dos armas de intentar sacarlo del Gobierno. La incorporación del brigadier a la presidencia obligaría, por razones de dignidad, a Lanusse a abandonar igualmente el puesto de comandante en jefe, con lo cual perderia todo su poder.

LA JUNTA DE COMANDANTES DEBE DECIDIR

La premura del tiempo exige que el acuerdo que se podido ser más favorable, lo cual demuestra una vez en ningún modo pretendí agraviar con mi apreciación».

máxima magistratura de la nación. desaparecería la sumisión del Presidente del país al Pre-

#### EL BRIGADIER REY DISPUESTO A RENUNCIAR

Rey es probable que sea el más antiperonista de to- pero no así sus hombres, que están presionando para

Dentro de este tira y afloja hay que encuadrar el sorprendente telegrama enviado ayer por Lanusse a todos Presidente ante las declaraciones de Perón sólo se explica por deseo repentino de agradar a los que dentro de las fuerzas armadas enarbolan la bandera del antijusticialismo. La reacción en los medios militares no ha

de PYRESA, DIEGO CARCEDO). - Dentro de tenía que haber sido adoptada hace días, pero la con- periódicos recogen infinidad de declaraciones de apóunas horas es muy posible, aunque según los últi- moción nacional que ha supuesto el regreso de Perón yo al Presidente por la energía que demostró. Ante el mos rumores ya no demasiado probable, que La- impidió hasta ahora a los máximos dirigentes pararse éxito, Lanusse proyecta ir más lejos: el comando suprenusse tenga que abandonar la Jefatura del Esta- a pensar acerca de un asunto que sobre el papel apa- mo del Ejército acaba de anunciar, cuando faltan muy pocas horas para que los comandantes se reunan, que

dos los poderes. Pero aquí se encontraría con que ten- to el grito en el cielo. No sólo protesta contra los elo-La Presidencia de la Junta de Comandantes es rota- dría por encima a otra persona. El Presidente lo es gios hechos por Perón del Ejército paraguayo, sino tamtoria y se renueva cada dos años. El primero que lo por mandato de la Junta, así que en la práctica habría bién porque considera ofensivo que el ex Presidente desempeñó fue el Jefe de la Armada, entonces el almi- dos presidentes, la segunda fórmula que se daba hasta denunciara que había sido derrocado por una coalición rante Navy. Después paso a manos del general Lanusse esta mañana como más probable, incluía el nombra- de fuerzas manejadas desde el exterior. Isabel Martínez v ahora tendrá que recaer en el brigadier Carlos Al- miento de Lanusse como presidente provisional de la de Perón, por su parte, aseguró que su marido no habla berto Rey. Durante la etapa de Lanusse, próxima a con- nación a cambio de su renuncia al cargo de comandante nunca mal de los militares argentinos, ni de nadie, y cluir se produjo el golpe que derrocó a Levingston, y en jefe del Ejército, puesto que sería ocupado por el Perón, a su vez, señaló que él hacía elogios del Ejército el comandante en jese del Ejército, en su calidad de actual Jese del Estado Mayor, general Alcides López paraguayo sencillamente porque «sol General del Ejér-

#### MALESTAR EN EL EJERCITO ARGENTINO

BUENOS AIRES, 28. (Efe). - «Ante las manifestaciones que el Sr. Juan Domingo Perón formuló a la pren-Este mediodía, no obstante, la posición que se da co- sa extranjera el sábado 25 del corriente, calificando al posesión de Rey como Presidente de la Junta de Co- todo el Continente», el comando, en jefe del Ejército

El comando considera que ningún sentimiento de gramilitares. La presencia en la Casa Rosada y en la je- hace falta decirlo, están numerosos oficiales, que confia- titud puede justificar un agravio al Ejército de su país y menos aún de quien perteneció a sus filas. En razón a que el causante fue excluido del Ejército argentino nalmente a renunciar a sus derechos presidenciales, con motivo de su descalificación y baja, no se adoptan las medidas que establece la ley para el personal militar y su reglamentación dice un radiograma dirigido ayer por el Presidente Lanusse, en su carácter de coen general y a su líder en particular. La sumisión del Ejército de pretender, una vez más, imponer sus cri- mandante en jefe del Ejército a todos los comandos, unidades, institutos y organismos del Ejército.

Por su parte el ex-Presidente Perón, afirmó anoche a un grupo de periodistas que «al referirse al Ejército palos militares de cierto relieve del país. La reacción del raguayo, en ml reciente conferencia de prensa con los periodistas extranjeros como al más glorioso del continente americano, lo hice como general que soy del mismo. Yo no pertenezco ya al Ejército argentino al que,

# El IRA, declarado ilegal por el Gobierno de Dublin

#### HASTA AHORA GOZABA DEL PATRONAZGO DEL PARTIDO OFICIAL

ONDRES, 28. (Del corresponsal de PYRESA, ANTONIO PARRA). - Las medidas dadas a conocer anoche por el Gobierno de Dublín, en virtud de las cuales se declara al IRA al margen de la ley, eran comparadas esta mañana en Londres a las de las leyes de internamiento decretadas hace unos meses para sofocar la actividad guerrillera en el Ulster. Hasta la fecha el ejército republicano irlandés estaba considerado como una entidad semiclandestina. Aunque sin ser permitida teóricamente por las autoridades, gozaba por completo del patronazgo del Sinn Fein, partido oficial; de ahora en adelante, pertenecer al IRA será delito.

Se dice en Londres que el Ministerio irlandés del Interior está acondicionando unos viejos barracones del ejército, abandonados después de la segunda guerra mundial, para convertirlos en campos de internamiento. Si es así, a los mil y pico miembros del IRA que aún quedan en libertad no les espera mejor suerte que a Mac Stiofain, desde ayer en un hospital militar de Curragh, a cuarenta kilómetros de Dublín. Esta mañana no se permitió a su esposa visitarle, mientras continuabá el estado de alerta entre las fuerzas de seguridad de la República, desde el sábado no se ha dado ningún permiso.

#### LOS PERIODISTAS DE DUBLIN SE SUMAN A LA HUELGA

A la huelga de operadores de radio y televisión por el encarcelamiento del periodista -cuya entrevista con el jefe de los Provisionales dió pie a la condena de éste a seis meses de prisión el pasado sábado- se ha sumado también hoy la prensa. En la capital irlandesa no ha salido hoy a la calle ningún periódico.

No obstante, no ha habido incidentes. Unicamente en la frontera con el Ulster, donde una partida de francotiradores disparó con un lanzacohetes contra una aldea situada al otro lado de la línea divisoria. Durante el domingo y ayer tarde los activistas del IRA hicieron blanco sobre varios puestos fronterizos, entre los que no parecen quedar muchos que no havan sido pasto de las bombas o tengan marcas de bala en sus paredes, a lo largo de las cincuenta millas de frontera que separan a Londonderry de Warrenpoint. Los operadores del lanzacohetes se dispersaron antes de la llegada de un comando de agentes republicanos de seguridad.

Por lo que respecta a MacStiofain, se rumorea aquí que la visita que recibió del arzobispo de Dublín, monseñor Ryan, no tuvo otro motivo que el de administrarle los sacramentos, y que su precedesor en la sede de Dublín, monseñor MacQuald, había ido el domingo al hospital Mater Del para dar a Mac Stiofain la absolución apostólica.

#### MAC STIOFAIN ESTA ACABADO POLITICAMENTE

Cualesquiera que sean los resultados y el desenlace de esta huelga del hambre, pueda o no sobrevivir, no cabe duda de que el líder de los Provisionales está acabado políticamente. Si perece, le considerarán un mártir, y, si sobrevive, quizás algunos le tachen de cobarde y de no ser capaz de haber cumplido hasta la muerte los principios de lealtad a la organización. En este sentido, la ley del IRA es tajante y prescribe que cualquier miembro de la entidad que es cogido prisionero y reconoce al tribunal que lo juzga es inmediatamente degradado. Por eso, las huelgas de hambre fueron un arma considerable en la lucha por la liberación de Irlanda, pues constituyen el mejor cumplimiento del código de honor del ejército republicano.

MacStiofain sigue empeñándose en morir de inanición, pero es muy dudoso que las autoridades lo permitan. La muerte de Mac Stiofain pondría al país en las lindes de la catástrofe. Su eliminación política, en cambio, será la gran victoria del Gobierno Lynch, un hombre que ha sorprendido «favorablemente» a los políticos de Westminster. Nadie esperaba de él este alarde de fuerza en contra de los Provisionales. Hasta hace poco, el «Premier» irlandés había permanecido siempre nadando entre dos aguas. Es un político astuto, no cabe duda, pero hay quienes le creían un «débil». De ahí que sus draconianas medidas, que hacen del régimen de Jack Lynch un régimen «semipolicial», sorprendan y al mismo tiempo hagan sospechar de un desastre del IRA. Es lógico que una organización que ha estado llevando durante tres años una guerra de guerrillas dé sintomas de agotamiento. Jack Lynch ha escogido entonces el momento más oportuno para dar el mazazo, y empezar a ballar la danza al son de Londres.

STIOFAIN TERMINA SU HUELGA CURRACH (República de Irlanda), 28. (Efe). - Sean Mac-Stiofain, ha terminado esta tarde su huelga de hambre y sed, según ha informado su confesor.

El «lider» del ala provisional del «IRA» ha estado sin probar alimentos ni agua durante diez días. MacStiofain, ha terminado su huelga al tomar un sorbo de

agua con la Eucaristía, que le fue administrada por su confesor el padre Sean McManus.

Según ha declarado el sacerdote, que es hermano del diputado católico del Ulster, Frank McMaanus, cuando entró en la habitación de Sean MacStiofain, le estaba siendo aplicado oxi-

El estado de MacStiofain era de extrema debilidad, siéndole imposible hablar ni moverse, pero conservaba la lucidez.

El sacerdote le dijo que iba a administrarle la comunión, pero era preciso que tomara un sorbo de agua, según opinión médica, para evitar un posible vómito de sangre que significaría su muerte. MacStiofain, aceptó con la cabeza y tomó el sorbo de líquido. Inmediatamente después, el padre McManus salió de la habitación, en donde continuaron los médicos. NUEVO JEFE DEL IRA EN EL ULSTER

BELFAST (Irlanda), 28. (Efe). — El ex-barman Gerry Adams, de 24 años, ha sido nombrado jefe del comando Provisional del IRA en Belfast en sustitución de Seamus Twomey. Adams, que ha pasado a ser el hombre más buscado por las fuerzas de seguridad del Ulster, tendrá a su disposición mil quinientos hombres bien armados y especializados en lucha de guerrillas y atentados con explosivos.

El cambio de mando en el comando de Belfast -el más importante de los Provisionales en Irlanda del Norte- se produce por la marcha de Seamus Twomey de 54 años a la República de Irlanda, donde ha asumido el puesto vacante por encarcelamiento de Sean MacStiofain, jefe de estado mayor del ala provisional del IRA.

Gerry Adams cuenta con la confianza del ala oficial del IRA y su nombramiento puede significar un nuevo acercamiento de ambas ramas, se interpreta, asimismo, que con este cambio se detendrá la campaña de atentados indiscriminados con explosivos, aunque los ataques de francotiradores contra soldados británicos continuarán como hasta ahora.

CUATRO MUERTOS, EN EL ULSTER BELFAST. — Un policía resultó muerto tras una batalla a tiros que por espacio de bastantes minutos tuvo como escenario la comisaría de Belleck, en la frontera con la República de Irlanda. Cinco hombres participaron en el ataque desde el otro lado de la frontera y el policía murló por explosión de un proyectil disparado con un lanzagranadas armas que vienen siendo utilizadas en los últimos meses por comandos del IRA. La batalla sólo se interrumpió al llegar unidades del ejército del

Posteriormente, tres Jóvenes murieron hoy en la explosión de una casa en el barrio católico del Bogside, de Londonderry. La policía no facilitó la identidad de las víctimas.

# Otro submarino fantasma en las costas norvegas

STOCOLMO, 28 (Del co-

rresponsal de PYRESA, MODESTO DE LA IGLE-SIA).-La historia del submarino en Sognefjorden aun no ha concluido. Esta manana las fuerzas aeronavales noruegas iniciaron la caza de un segundo sumergible que, desde hace un par de días, parece que se encuentra agazapado en el fondo del fiordo. El Ministro de Defensa, Johan Kleppe, ha declarado que la Marina sospecha la existencia de este nuevo invasor y los medios oficiales de Oslo senalan hoy que tal acus mulación de submarinos extranjeros en Sognefjorden pudiera conducir a una abierta crisis internacional. Esta tarde ha sido convocada la urgente reunión del comité parlamentario de defensa, al objeto de discutir las distintas alternativas de acción que la situación ofrece. Los comentaristas políticos de la capital noruega senalan que en las esferas militares reina cierta confusión y que en el alto estado mayor y en el Ministerio de Defensa existen diferentes opiniones en cuanto a la forma de controlar los hechos. Todos se preguntan si Noruega va a tener estantas contemplaciones diplomáticas y dejará que el segundo visitante abandone por si solo su escondite -como hizo con el primero- o si, por el contrario será obligado a emerger por la fuerza Según la versión que circula, esta tarde en Oslo, el segundo submarino se habría internado en el fiordo de Sogne para atraerse la atención de las fuerzas que bloqueaban al primer sumergible. Mientras los noruegos y los británicos quedaban perplejos al detectar la entrada del submarino, en vez de su salida, el primero habria aprovechado para romper el cerco. El segundo submarino, seguidamente, se adentraría en el fiordo posándose en el fondo del mismo. Y ahí está desde entonces.

EL PRIMERO ERA POLACO AL PARECER La salida del primer submarino ha sido seguida por un amplio despliegue de ouques de la O.T.A.N. y parece que habria sido identificado como un sumergible polaco de la clase W, de unos 70 hombres de dotación y una autonomia de 30.000 kilómetros. Fuerzas de la Alianza Atlántica han vigilado su derrotero a lo largo de la costa noruega, a través de Ska gerrak. Estrecho de Oresund y por delante de la isla de Bornholm, Su destino era una base polaca. La procedencia del segundo submarino se desconoce -o no ha querido ser revelada. Teniendo en cuenta que la O.T.A.N. no ha dado curso a ningún comunicado sobre el primer sumergible, algunos comentaristas dudan que sea polaco.

Ayer noche corria en Estocolmo una curiosa versión de fuente no confirmada -atribuida a un funcionario de embajada de un país del este- segun la cual no se habria tratado de un polaco, sino de dos submarinos rusos, y para col mo atómicos. Según parece desprenderse de la complicada historia, el primer sumergible procedería de una base rusa en el Mar Blanco, de Murmansk o Arkhangelsk y se habria adentrado en Sognefjorden por haberse producido un motin. Tres oficiales y parte de la tripulación pretenderían desembarcar en Noruega para ganar territorio sueco a través de las montañas y pedir asilo político. Al conocerse la rebelión, cuyo éxito fue tan solo parcial, los rusos enviaron a toda máquina a otro submarino, mientras avisaban a su embajada en Oslo. El segundo sumergible entró también en el fiordo y sus hombres-rana, a través de escotillas de compartimentos en manos de la tripulación leal, penetraron en el submarino rebeide y sofocaron el motin. Las autoridades noruegas guardan absoluto silencio y temen que con las primeras cargas de profundidad pueda desencadenarse una inoportuna crisis internacional de nefasto efecto para las conversaciones que están teniendo lugar en Helsinki con vistas a la proyectada conferencia de seguridad europea.

# SE VA PERFILANDO EL NUEVO GABINETE DE NIXON

## El Presidente piensa gobernar a cierta distancia, lejos de Washington y su mundanal ruido

UEVA YORK, 28 (Del co rresponsal de Pyresa, Guy Bueno). Los primeros nombramientos de las figuras que formarán la segunda administración Nixon y que quedarán comple.ados. para el 15 de diciembre— acaban de salir de Camp David. Entre ellos, el más importante, el de Elliot Richardson, que ahora sucede a Melvyn Laird al frente del Departamento de la Defensa. Elliot Richardson es un hombre joven, a quién el Presidente ya utilizó al frente de otros departamentos, y cuya caracteristica principal -y en ello, su nombramiento parece ser presagio de lo que serán los demás— es ser lo que hoy en día se daría en llamar un "tecnócrata", es decir, un hombre que, al margen de toda consideración política partidista. desempeña una función para la que, a juicio del Presidente

es particularmente calificado. En visperas de esta segunda administración Nixon, que oficialmente quedará inaugurada el 19 de enero, lo que parece adquirir una importancia histo rica muy peculiar en el contexto de la política americana es el expresado deseo del Presidente Nixon de gobernar mu cho más a la imagen de otros gobiernos y pueblos, que no siempre merecieron la etiqueta oficial de "democráticos", que a semejanza de los regimenes parlamentarios del mundo.

En su refugio de Camp David, en la cima de una montaña en Maryland -refugio en su día llamado Shangri-La-Richard Nixon anunció ayer que durante los próximos cuatro años piensa recluirse cada vez en este lugar aislado, situado a relativamente poca distancia de la Casa Blanca, en la capital federal, pués es alli \_dijo\_ donde encuentra el ambiento más indicado pa-

panorama político y social de la nación y elaborar las medidas capaces de dar con la solución de los problemas planteados a su pueblo.

#### NIXON DESEA GOBERNAR A DISTANCIA

Richard Nixon piensa alejar se pués de Washington y de su mundanaj ruido; piensa gobernar desde la distancia nece saria para tener serenidad y, lo que es más, administrar a su nación a través de hombres seleccionados en función de ca pacidades y no de méritos politicos, entregando en sus manos suficiente margen de iniciativa como para que puedan desempeñar utilmente su cometido, manteniendo a la vez en sus propias manos el control del destino de esos hombres y de la nación.

Richard Nixon ha decidido remozar a su gobierno a fin de que los problemas planteados a partir de 1973 puedan ser oteados con ojos nuevos, libres de todo hastio, de toda rutina, abiertos por el entusias mo que siempre produce el asu mir nuevas responsabilidades, \* en nuevas empresas. Es ello lo que normalmente sucede, cuan do una nueva administración, producto de las ultimas elecciones, asume el poder. Esta vez, Richard Nixon está determinado a crear una "nueva administración" a pesar de ha-+ ber sido él quien ganara las elecciones de noviembre pasa-

Sin servidumbres electorales que puedan influenciar su curso, sin necesidad de tomar en consideración ningún grupo de greso -a semejanza de un Parlamento- que pueda pedir-

ra otear con ecuanimidad et Nixon parece haber llegado a la conclusión de que lo que America necesita hoy ya no es una adminstración política, en el antiguo sentido dado a la palabra, especialmente el mundo democrático, sino un gobierno en gran medida apolítico, un gobierno constituido por profesionales. Se reserva 4 para si el papel del hombre que supervisará las tareas de sus colaboradores, a nivel ministerial, delegando a la vez nuevos e incrementados poderes en ellos para que puedan hacer otro tanto con sus pro-

pios subalternos. Para algunes pueblos de la tierra, semejante acontecimiento no puede constituir sorpresa alguna, pués han aprendido su funcionamiento desde hace tiempo y apreciado sus resultados.

Para otros en cambio -que solieron considerarlo como un anatema- el anuncio hecho desde Camp David por Richard Nixon no dejará de ser causa de profundo asombro.

#### El "Dayle News" relata una fabulosa historia sobre **Martin Bormann**

NUEVA YORK, 28. (Efe) .- Martín Bormann entregó doscientos millones de dólares al presidente Ferón en 1948 para poder refugiarse en la Argentina, dice hoy el diario neoyorquino «Daily News».

En un artículo, segundo de una serie, el periódico reveló también presión pués su mandato expi-s que Borman llegó a la Argentina rará irrevocablemente en 1976, en mayo de 1948, disfrazado de sin tener tan siquiera un Con- sacerdote jesuita polaco, con pasaporte del Vaticano.

Según el periódico, el lugartele cuentas día a dia, Richardo niente de Hitler envió su fortuna • en un submarino secreto, y entrego 

(c) Ministerio de Cultura 2007